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o Caluroso recibimiento a los marineros
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®8rineros albacetenses de la corbeta “Descubierta” vivieron juntos la alegría del regreso, jesus moreno Los manchegos brindaron con champán y les recibieron con pancartas.
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¿os marineros de Albacete se reencontraron con sus familiares culminando un deseo alimentado durante casi tres meses

Regresaron: ¡Por fin en casa!
j^orbefas “Cazadora” y “Descubierta” 
i^^^^^^n ayer al muelle de Levante del 
^CQ^^ ^*^^^^*' d^ Cartagena, en las que 

^fdraban los marineros de Albacete,
^^^^’’osos aplausos y 

’’’ ^® júbilo en un cli-
^^ emoción, unas 

las 9 ftn P^’^onas recibieron a

^^ ^as corbetas 
^ X “Descubierta”, 
'^se^ ^^^¡^eros de Alba- 

'^^encontraron con sus 

familiares, culminando así un 
deseo que habían alimentado 
durante casi tres meses de 
estancia en las aguíis conflic
tivas del Golfo Pérsico. Excla
maciones de júbilo y expre
siones como ¡ya vienen! y ¡por 
fin en casa! se combinaban con 
fuertes aplausos de los fami-

Valentín García-Filoso Lara, de Villarro
bledo; José Miguel López Borrel, de Alba
cete y Francisco Córcoles Gómez, de 
^uas Nuevas.

liares procedentes de prácti
camente toda España, que 
esperaban la llegada de los 
buques desde hacía casi dos 
horas. La banda de cornetas 
y tambores comenzó a sonar 
cuando desde la base naval se 
divisaron las corbetas.

(Págs. 5, 6, 7, 18 y 40)

Tres jóvenes de 
Hellín, Almansa y 
Villarrobledo, que 
navegan en los 
navíos que forman la 
flotilla española en 
el Golfo pasarán allí 
las Navidades

El portavoz de 
Defensa afirmó que 
las corbetas han 
cumplido a la 
perfección su misión 
y han estado “al 
nivel de cualquier 
país europeo”
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(Pág. 8)

El PP solicita 
información al 

Ejecutivo regional 
sobre la supresión 

del paso a nivel de 
La Roda

(Pág. 12)

^brek
^e iic ^ posibilidad 
le> la fuerza

por
"es Unidas

(Pág. 20)

Un hombre mata a 
hachazos a su 

mujer y a tres de 
sus hijos, y luego se 

suicida, en un 
pueblo extremeño 

(Pág. 28)

Crece 
con 

nosotros.
J^ Caja de Albacete

UGT acusa a 
CC.OO de poner 
en marcha la 
“operación 
chipirón”

El representante de UGT, 
Mariano Alonso, afirmó ayer 
que CC.OO. ha puesto en mar
cha una denominada “opera
ción chipirón” para intensificar 
la vigilancia sobre las actas 
electorales.

(Págs. 9,10 y 14)
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E
l canciller Kohl, significativamen

te, ha alertado en la “cumbre” 
de París contra los “nacionalis

mos retrógrados” que podrían ser fuente 
de conflictos en la nueva Europa que 
acaba de nacer en esta histórica reunión. 
También Felipe González resaltó en su 
bien medido discurso que “la exaltación 
de las diversidades nacionales nos con
dujo al paroxismo de la rivalidad, con 
dos conflictos que arrasaron el conti
nente”.

La federalización de Europa, ya a pun
to de consumarse en los países de la 
Comunidad Europea y previsible a más 
largo plazo en el conjunto del continente, 
tendrá dos efectos opuestos. De una par
te, ciertos nacionalismos sin Estado, 
aherrojados por la gran compartimen
tación que ha existido en el auge del 
estatalismo, se verán liberados de los 
antiguos corsés y envueltos en una 
corriente emancipadora. Es el caso de 
algunas nacionalidades españolas, que ya 
ven en el horizonte comunitario la con
sumación de sus viejas aspiraciones 
nacionales.

De otra parte, surgirán también otra 
clase de tensiones nacionalistas, creadas 
por la rivalidad histórica entre ciertas 
etnias o por la no coincidencia entre 
los espacios políticos y los espacios étni
cos. Y puede que aparezcan algunas pre
tensiones totalizadoras o hegemónicas, 
semejantes a las que, en efecto, desen
cadenaron las dos guerras mundiales.

En un clima como el europeo, el nacio
nalismo tiene sentido, entendido como 
autocomplacencia de una comunidad 
nacional en su pleno desarrollo en liber
tad. Las nacionalidades tendrán nuevas 
oportunidades de cultivar su cultura sin 
los frenos tradicionales de las pugnas 
estatalistas, y en un marco mucho más 
amplio que dará cómoda acogida a todas 
ellas. Pero es preciso evitar a toda costa 
que las tendencias nacionalistas degene
ren en el aislacionismo, o en la cicatería 
cultural, o en la discriminación étnica, 
o en la consolidación de desigualdades 
que, a su vez, deriven en alguna forma 
de imperialismo.

Ortega, en un célebre discurso en las 
Cortes españolas con ocasión del debate 
sobre el estatuto de autonomía de Cata
luña -año 1932- hizo un distingo inte
ligente entre los “nacionalismos parti
cularistas” y los grandes nacionalismos. 
Aquéllos se caracterizaban porque su 
principal objetivo era diferenciarse del 
entorno. Estos otros procuraban en cam
bio una definición positiva, buscaban 
realzar sus propias peculiaridades, poten
ciar su cultura, hacerla creativa. E impu-

ANTONIO PAPELL

Pero es preciso evitar a toda costa q^^^ ^.^
tendencias nacionalistas degeneren en ^^ 
lacionismo, o en la cicatería cultural, ^.f^jg 
discriminación étnica, o en la consolidación
desigualdades

taba Ortega a vascos y catalanes el defec
to de que su principal orgullo fuera ser 
diferentes de los castellanos, en lugar 
de poner el énfasis en sí mismos.

Semejantes análisis pueden trasladarse 
fácilmente a la Europa de hoy: son inno
cuos los nacionalismos que potencian las 
características autóctonas; son retrógra
dos y peligrosos los que pretenden U 
rivalidad, los que buscan una preemi
nencia, los que actúan insolidariamente.

Todas las naciones de Europa --en
tendiendo por tales no los Estados sino 
las etnias- tienen cómoda cabida en el 
espacio común que se proyecta, y que 
ya es una realidad en una parte amplia 
de Europa. Pero hemos de estar efec

tivamente vigilantes para que ^^^ ^yg 
los particularismos agresivos, P ^^^j. 
no se produzcan situaciones^^ 
nación o de injusticia, pura q
rezcan tentaciones

Alemania, la gran anien j^. 
lista del siglo, ha dado ^“’”P p¡5n. Per® 
tías de haber aprendido la ^ jg 
no sólo la comunidad g®p^ insana^' 
sentir aquellas co®^' 
Europa debe permanecer yig ^^ ^y¡ca 
ciente de que este portil o p^^se 12 
abertura por la que fortuna, l®^ 
estabilidad en ciernes. {^aber^ 
estadistas de Europa ggtán crea®' 
dado cuenta del problema, y guan
do las bases para evitar ’’*® Lg^alirurs^’ 
ciados, que nunca deben ____ ^
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Las compensaciones
EDUARDO CANTOS

®s alcaldes de Casas de 
juan Núñez, Pozo 

Hoya Gonzalo 
Suemela, por los nconve- 

de m ^' P«*'-

K P*^.®” ^^ ministro de
’ ^^^^'so Serra, que les 

Í3J3 ■ ^” ^^gún tipo de com- 
J^ U verdad es, que 
^ hm!^ '*'’® ''’®j® historia 
^•55 ^ contado en repe
la H Una historia 
^^ ha ^^^^ ®^ interior, y que 
^ar ver, com-

ci^cctos del fuego 
los ^ utiliza en muchos 

^ en?^^®*®*®^ Qoe tienen' 
^^^^ ''On el efecto 

^ada^^ ^” ^^ fauna allí 
^“® pocos se han 
^, “vestigar por- 

tillad ^ P^ P’ca de hechos 
^^ querido 

^^r rprv, j- “Cote intentando 
.^ ooa situación 

^’’ ^®ja”, y “transno-
? d^ T*® produzca nin- 
^docai^ ^^’^cficios de los 
Us^'^listas.
^ cit?<?^^ ^^ ^o^ pueblos

v ^^ •^?’'' padecido, 
’ incon ^.*’'^® padeciendo 
■^as” ?^®’^*cntes de las 

i ®°” ^^”^0 asidui- 
¡j”^ de ^^^^ ^ ^^ alrededor. 
^Ha ha ^^^ ocasión, alguna 
"^ herida 3or
t Sues Í *}* ‘“ “ 
C^i’ran” ^^ ^^ maniobras, 

^Quellas tierras 
52"'* calcinadas. Y 
' '^^0 m^^^^ ^^ca es mía. 
''^as^m i ®* polígono de 

^c Chin- 
^^ problemas que 

'^ ^ ^^ Anchuras. Lo
\ '^510 r L^® tanto Anchu- 
bí^U-nn ®®®^os, disfruta- 
¿Hs ^P®«onidad” de er 
> ^®°otra la

• ‘’o e ’ ^®^Poos, contra 
i^nto a ^®^os sucesivos 

^m ‘cron¿®"®^^° nquieto, 
4?^ <íe ^^ prestigio 

’^’'de Á? campaña elec- 
^^P° hacer el 

’íí de sacarse
**® ^ parque natural

^alta un galgo.

Los vecinos de los 
pueblos antes cita
dos han padecido, 
padecen, y segui
rán padeciendo 
los inconvenientes
de las
que con 
duidad

guerras 
tanta asi-

tienen
lugar a 
dedor

su alre-

Por esa razón, entendemos que 
los alcaldes de los municipios 
ya referidos al principio de este 
comentario, hacen muy bien de 
poner la mano para ver si hay 
suerte y alguien atiende sus 
requerimientos, pues en estos 
casos, ya se sabe, se camina 
mejor cuando las ruedas del 
carro están bien engrasadas. 
Por otro lado, y puestos a ser 
prácticos, el departamento que 
sobre sí tiene esta responsabi
lidad, lo que menos puede 
desear es entrar en polémica 
sobre una cuestión que es tan 
propensa a la demagogia. Máxi
me cuando ya se vislumbran las 
próximas elecciones locales y 
autonómicas.

Lógica satisfacción

Alfredo Iglesias, decano de 
la Facultad de Ciencias Eco
nómicas y Empresariales, ha 
mostrado su satisfacción por el 
progreso que ha experimentado 
el departamento que tiene a su 
cargo, pues, según él, “esto 
supone consolidar la Facultad 
y que se comience a hablar de

I
Albacete en todo el territorio 
nacional”, añadiendo que “des
de diferentes universidades 

. recibimos invitaciones para par
ticipar en congresos y recien
temente hemos asistido al In
greso de Arethus, en Italia”. 
En realidad, esto que dice el 
señor Iglesias tuvimos ocasión 
de comprobarlo el verano pasa
do en que, por una cuestión 
de tipo profesional, nos rela
cionamos con personas que 
están introducidas en estos 
ambientes universitarios, que al 
conocer que eramos de Alba
cete nos hablaron muy bien de 
la Universidad de Castilla-La 
Mancha. Y dentro de ella, de 
su Facultad de Ciencias Eco
nómicas y Empresariales, “que 
dispone de unos proyectos muy 
interesantes que no hay que 
perder de vista”.

Desde el primer momento en 
que los estudios empresariales 
aparecieron como un proyecto 
de nuestra Universidad, se dis
puso del convencimiento de 
que serían “rentables”. Por esa 
razón los preparativos para su 
implantación tuvieron carta 
blanca, pues una vez que se 
dió con el hombre que podía 
hacer realidad el proyecto, las 
consiguientes etapas se consu
mieron prácticamente sin 
interrupción. Lo que no quiere 
decir que todo esté concluido, 
pues como el decano informaba 
ayer, para antes de que con
cluya el curso, la Facultad con
tará con cinco cátedras más: 
Historia Económica, Teoría 
Económica, Estructura, Esta
dística y Economía.

Vistas así las cosas, resulta 
lógico que quién tanto ha tra
bajado para que todo esto sea 
una realidad, esté contento. Y 
posiblemente hasta satisfecho. 
Lo cual nos alegra a todos pues, 
como albacetenses, es natural 
que sintamos el orgullo de que 
nuestras cosas alcancen la pros
peridad conveniente para que 
seamos algo más de los que 
somos. Por eso, señor decano 
de Económicas y Empresaria
les, felicidades.

— Hoy, en estos momentos =

EI problema de la 
pescadilla rabiosa

LUIS PARREÑO

L
a historia que nos han 
contado parece de 
ciencia ficción. O el 

guión de una película del 
neorrealismo italiano. O el 
tema de un nuevo, ácido y 
hasta dramático humor 
negro. O una sangrante 
denuncia social, que hasta 
pudiera ser de fácil justifi
cación. O una “historia para 
no dormir”.

No aseguramos nada, no 
podemos testificar nada; 
simplemente nos lo han con
tado. Y lo comentamos con 
cierto escepticismo, escanda
lizados por lo que supone 
de desviación de unos pro
gramas sociales, que están 
lejos de alcanzar sus metas.

Desde hace muchísimos 
años, desde que se inició la 
reconstrucción de las “regio
nes devastadas” por la 
guerra civil, los Ministerios 
de la Vivienda han llevado 
a cabo vastos programas 
para dotar de hogares a los 
más necesitados, a las fami
lias humildes. Se recuerda 
que en nuestra capital, la tra
dicional campaña que se rea
lizaba en Navidad para 
entregar a los pobres un lote 
de alimentos para las tradi
cionales fiestas se transfor
mó, posteriormente, en la 
construcción de viviendas, en 
atención a un problema de 
mayor importancia social.

La Organización Sindical 
de aquellos tiempos promo
vió la construcción de gran
des barriadas, como el de 
Fátima —que se llamó en 
principio, popularmente, 
“Casas Baratas”— y como el 
de las “Quinientas”, aparte 
de otras viviendas municipa
les o de cooperativas sin
dicales...

La “redención” del Barrio 
de la Estrella, con la cons
trucción de 600 viviendas fue 
otro gran avance en esta 
lucha...

Han sido viviendas con 
costos muy bien estudiados, 
establecida la financiación

Una vivienda no lo es todo para algunas gentes.

Un hombre sin 
trabajo difícilmente 
puede pagar una 
vivienda y fácilmen
te cometerá excen
tricidades 

en las mejores condiciones, 
con facilidades extraordina
rias, pero...

Por lo general, los adju
dicatarios en “Las Seiscien
tas” han sido familias de 
humildísima condición, que 
necesitaban simultáneamen
te un puesto de trabajo para, 
además de atender las nece
sidades de alimentación y 
vestido, pagar los plazos de 
amortización. Se dice que ha 
habido algún caso en el que, 
a falta de un establo, han 
subido hasta una planta prin
cipal a un burro, convirtien
do una de las habitaciones 
en cuadra. Se dice, también, 
que ha habido quienes han 
realquilado parte de sus 
viviendas a “los invasores” 
como almacenes de sus mer
cancías. Y se habla de otro 
caso más curioso todavía...

Se trata de alguien que 
ha podido convertir el cuarto 
de baño en una “cueva de 
champiñón”. Todo ha sido 
cuestión de llenar la bañera 
de tierra apropiada, con su 
semilla y abono correspon
diente, y, en su momento, 
comercializar el producto.

¿Verdad? ¿Falso? Así nos 
lo han contado. Y así lo 
comentamos para considerar 
de una vez por todas que 
el problema fundamental, el 
prioritario, es el trabajo. El 
hombre parado dificilmente 
puede pagar una vivienda, y 
si dispone de ella, fácilmente 
cometerá esas excentricida
des, que van contra toda 
convivencia social.

Algo complejo. Como lo 
de la pescadilla rabiosa.



Jueves, 22 de
Noviembre de 1990' OPINION La Tribual

iTi

^H Arcalaus el encantador

C
uando me siento al 
PCW, vengo ya dis
puesto al mínimo 

comentario de dos eventos anti
guos, olvidando la conferencia 
de París y el funcionario que 
atisbó el final de la historia. 
Los eventos son Anchuras y 
Alfonso Guerra. Tienen de 
parecido su fisonomía y ambos 
están maduros.

Tras el respaldo del ciento 
por ciento de los votos en el 
XXXII Congreso, charlaba uno 
con militante socialista y le 
hacía ver lo distorsionante de 
la situación política; digo más, 
la imposibilidad de que el asun
to Juan Guerra -por su gra
vedad mayúscula- pudiera olvi
darse de manera alguna. Le 
hacía ver -empero- que hasta 
medios de comunicación próxi
mos a la concepción de poder 
de González habían trazado la 
raya de forma contundente. Y 
ante su incredulidad me per
mito transcribir las durísimas 
palabras de Javier Pradera 
(“Nieblas después de la bata
lla”. El País. 18 de noviembre):

-“En efecto, sólo la dimisión 
o el cese de Alfonso Guerra, 
cuya vista gorda permitió 
durante siete años que su her
mano y asistente se enrique
ciera irregularmente desde un 
despacho oficial, podría restau
rar la debilitada confianza en 
que las palabras, las promesas 
y los principios del PSOE lle
guen a traducirse en hechos, 
decisiones y conductas. Aunque 
algunos profesionales del poder 
sostengan sin rubor que España 
debería seguir el ejemplo de

IT 
W-t 
íi 1 hit 
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I “A partir de ahora, los 
heraldos de la revolución 
pendiente no tendrán tan 
fácil la tarea de 
manipular con sus 
trompetazos 
demagógicos, en la mejor 
tradición del lenouxismo, 
la esquizofrenia de los 
militantes de base”

curioso el silencio absoluto 
los conservadores cuando m 
pocas veces se alzaron freí 
a la injusticia) y en dinám 
electorera informaciones m 
sugerentes, caso de los conc 
jales y administrados a sueli 
del ministerio de Defensa.

Guardo de entonces, i 
cuando los primeros artícul 
y el firmante parecía denunci 
en solitario, una amarga caí 
que un señor concejal ( 
Anchuras me envió a lajeda

oca. 
an 1 

MUÍ

‘Des

ción, achacándome su profij^T 
disgusto por las opinión® 
entonces vertidas y en esta mil 

ma casa. g

EI lerrouxismo de Anchuras

Aprendí entonces que I 
demogogia utilizada por 
grandes -pienso ahora en AlcT" 
zar de San Juan y en aquelj^

Í^

célebre afirmación en qj 
Bono se autoinvestía como prWoni'

RAMON BELLO SERRANO

Italia, asignando a la corrup
ción política la tarea de engra
sar los mecanismos del sistema, 
no parece fácil que la opinión 
pública acepte los cínicos con
sejos de la razón de Estado en 
favor de una amnistía de la 
memoria capaz de blanquear 
las hazañas perpetradas por 
Juan Guerra”.

El análisis es ejemplificador 
porque tras muchos meses de 
escándalo y descalificaciones a 
la prensa, al periodista le pare
ce condición previa la dimisión 
o el cese; apunta a la respon
sabilidad no tácita sino expresa 
(“cuya vista gorda permitió”); 
desvela movimientos por

minusvalorar las irregularida
des; habla sin complejos de 
corrupción política y desmonta 
la falacia de la opinión pública 
y la publicada (“no parece fácil 
que la opinión pública acep
te...”) finalizando con una con
sideración tremenda; “a partir 
de ahora, los heraldos de la 
revolución pendiente no ten
drán tan fácil la tarea de mani
pular con sus trompetazos 
demagógicos, en la mejor tra
dición del lerrouxismo, la esqui
zofrenia de los militantes de 
base”.
^igo que Anchuras tiene la 

misma fisonomía; el mismo 
estilo de hacer política, también

en tradición lerrouxista. Tele
gráficamente la cosa es así: 
elección de Cabañeros poco 
feliz de Defensa y silencio de 
Fuensalida, que sólo se troca 
en un expediente de parque 
natural frente a las protestas 
de ecologistas, maximizando el 
voto hasta el límite y permi
tiendo, días después de las elec
ciones autónomas, instalar el 
campo de tiro junto en la esqui
na de Cabañeros, en Anchuras, 
población a la que se le con
dena desde Madrid y con la 
mirada de cómplice de Toledo.

Tal chalaneo -que algún día 
se conocerá al detalle- ha pro
ducido ahora (porque fue

sidente de los parques natura 
les- hace bicarbonato a í* 
humildes militantes de base 
Anchuras, tildados hoy 
espías y a sueldo del Ministerio j 
de Defensa que amargamenif, 
censuraban al cronista lo Qiysrg 
hoy parece demostrado. n p( 

Los sinsabores del PCW tigresa 
nen a menudo ese reconomiew Ar 
to tardío -pero firmísimo- <Ja, ( 
aquello que está viciado de ra 
y afecto de lerrouxismo.

Quizá dentro de unos mes^

er 
ayer

venga otra pequeña gaxínw— cuando nos acompañen en 9 ft 
creencia inalterable de oti^i^ 
despropósito espectacular^ 
denominado Pacto por AJbac^r^^ 
te, haciéndonos recordar I^Q

lentes 
Lerroux.

CARLOS III
SENSACIONAL ESTRENO

HACKMAN
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¿Por qué nos 
engañan algunos 
ministerios?

De todos es conocida la cam
paña que ha lanzado el Minis
terio de Sanidad junto con el 
de Asuntos Sociales, sobre la 
utilización del preservativo para 
prevenir enfermedades y emba
razos no deseados. Dicha cam
paña ha surgido de la noche 
a la mañana, ha pillado por sor
presa a todos; a los padres, a 
maestros... y también a los mis
mos jóvenes. En principio esta 
campaña se limita a dar a los 
chicos 1.600.000 preservativos, 
anuncios en los medios de 
comunicación y publicidad está
tica. Y ¡¡¿nada más?!!

Lo que sí está claro es que 
estos Ministerios no saben nada 
de programaciones, metodolo
gía, materiales, etc., y digo esto 
porque como profesor de 
E.G.B. que soy, en concreto de 
Educación Física me indigna 
que se engañe a los jóvenes, 
que se les dé gato por liebre, 
se les dé sólo parte de la infor
mación, y sobre todo (y es lo

más grave) no se les da una 
verdadera educación.

El Ministerio de Educación 
y Ciencia ha elaborado los dere
chos y deberes de los alumnos, 
y en ellos se recoge claramente 
que el alumno tiene derecho 
a una educación completa y 
veraz, que vaya encaminada a 
un desarrollo integral de la per
sona. Claro que el Ministerio 
de Asuntos Sociales y el de 
Sanidad parece no haberse 
enterado, eso puede deberse a 
dos cosas:

a) Porque el de Educación 
y Ciencia es más serio y hace 
las cosas con arreglo paráme
tros de educación.

b) Porque habrán interpre
tado; “... educación completa y 
veraz encaminada al desarrollo 
genital...”

Es impresentable, vergonzoso 
y lamentable que se trabaje y 
se eduque así en España, pero 
vamos a recordar ciertas cosas; 
1) La educación sexual de estos 
jóvenes es algo personal, y a 
la vez íntimo, y corresponde a 
los padres. Si el Ministerio quie
re ayudar que consulte con 
ellos.

2) En tribus del Amazonas

los niños de 12 y 13 anos maní 
tienen relaciones sexuales, se « 
considera maduros y fonna| 
familias estables y responsable^ 

eso es otra cultura. Sí 
cultura se mueve por otrr 
baremos debemos respetados

■Cas 
^d( 
•w

ellos, pof>j(lo 
los niW;to

PASES LABORABLES; 6'55 - 8'50 y 10'45 
PASES SABADOS Y FESTIVOS: 5 - 6'55 - 8'50 y 10'45

1 °'"iA»«0z^\ ESCUELA
n POlAí^w' DEPORTIVA

C/ San Antonio, 7
Telef: 21 86 21 

ALBACETE
MANTENIMIENTO SEÑORAS -AEROBIC- ¡iCON SERVICIO DE 
GUARDERIA!! Y CLASES ESPECIALES PARA LA TERCERA JDAD 

I CLASES L 
PARA NIÑOS 

DESDE 
<Í L LOS 5 AÑOS a M.

GIMNASIA RITMICA - GIMNASIA DEPORTIVA - JUDO - KARATE - SQUASH - GIMTAZZ MAN
TENIMIENTO MASCULINO Y FEMENINO, PESAS Y APARATOS DE MUSCULACION MINI-FRON- 
TONES • SUNA FILANDESA - SAUNA VAPOR - HIDROMASAJE ■ RAYOS UVA

ser consecuentes con 
Q^c sí los mezclamos perjudicados serán los jóvenes

3) El famoso anuncio que 
ofrece la TV, en principio 
situación se desarrollaba en uníK 

^i^se, pero el Ministerio 
Educación se enteró del 
yecto y mandó retirarlo... 
qué? g

^o se si la campaña He^^^ 
^ la escuela, de lo que sípuedeua 
estar seguros los jóvenes es qu^n 
^^ llega la metodología, los obje-j 
tivos y la información irá cocaa 
tinada a la formación intogt^-a 
^ólo nos preocupa lo mejora 

P^ra nuestros alumnos, y 
do se dice lo mejor para e a 
^0 se quiere decir lo quo ^ ^a 
quieren, que es muy diferent^a

Sólo me preocupa *^^^ 
c^rnpaña potencie los em a 
2os precoces, por dos ^^^^ a

1) Qui tipo de 
formarán de gente sin 
rtibilidad laboral clara, ui a 

nómica e inmadura. a
2) Que estas parejas t^1 

nes serán los conejillos ^^ ' a lal 

que utilizará el hora de introducir en P a 
el aborto libre porque d¡r I 

el número de deseados ha aumentado a 
simo (ya lo veremos)- ,^t

Jóvenes preocupados 1^^^  ̂1 

manipulación. Joaquín a

ras Parrilla

M.C.D.2022
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uto i Volvieron a casa -
0 ra
fren!
,ánú 1 calurosos aplausos y expresiones de Júbilo
i ra 110 clima de iatensa emoción, unas dos mil
conc Bas recibieron a las 9,00 horas de ayer
$uek hs tripulantes de las corbetas “Cazadora^^ 

'^(scubierta”, en el muelle de Levante del

Arsenal militar de Cartagena. Los marineros, 
entre ellos tres de la provincia de Albacete: 
Valentín García-Filoso Lara, de Villarrobledo; 
el albaceteño José Miguel López Borrel, y Fran
cisco Córcoles Gómez, de ^uas Nuevas, se reen-

contraron con sus familiares culminando así un 
deseo que habían alimentado durante sus casi 
tres meses de estancia en las aguas conflictivas 
del Golfo Pérsico. La alegría de volver a casa 
brillaba en sus ojos.

S, < 
tícul( 
uncia 

car

Tras navegar en las aguas del Golfo cerca de 90 días, algunos confiesan que sintieron miedo en momentos de máxima alerta

reda 
ifund 
liow 
3 1111

^os marineros regresaron a casa con la grata 
alegría del reencuentro con sus familiares

Ar
i

corbetas “Cazadora” y “Descubierta” fueron recibidas ayer con aplausos y exclamaciones de júbilo por unas dos mil personas

Felicidad IZAGUIRRE

'^tL n*^° estaba previsto, a las 
^ 1 sn punto de la mañana 
t h ^^^ corbetas de la pri- 
‘ . nota naval española envia-

J ‘^c conflicto del 
^^’^^’‘^® P^a cumplir la 

^^ hacer efectivo el 
’" go marítimo a Irak decre- 

f!¿ '^^ Naciones Unidas,
^ ■ i Muelle de Levante 
miec Arenal militar de Carta-
^,! Z? ^^^ habían partido 
era ^26de agosto.

ii?.^^ciones de júbilo y 
nesí telones como ¡ya vienen! y 

? ®® ^^sa! se combinaban 
^Plriusos de los 

procedentes de prác- 
todo el país, que 

esperaban la Ue- 
sidñc Roques desde hacía 
pás v ^^— ^ banda de cor- 

y ambores de la Marina 
fetíft ^^^ j^ empezó a* sonar 
■jodía ^^^^ '^ base naval ya 

^''’^^rja primera cor 
Cazad ^^^^‘'^ on el muelle: 

Seguidamente lo 
El an,?^^^^bierta”.

en

cilla

r

O
-

man

ibles
’^^^ *^^^^ ^^ intensa emo-

®” el puerto 
'‘’^V^rros que lanzaban 

^ a 1^ ®” señal de
^b breques, llegó a su 

e"^rlant‘? ^^‘^Q cuando los 
s®*” 'Brasil r^P^^^ron a reco
ló lí ‘ 'icipJ familias y rompien- 
°»< < "“ “«do el protocolo 

■ÍMe. ^^^’’®" a saludar a 
^ Pej.Q esperaban impacien- 
?^r*ar es?*^” tuvieron que 
.■■•'‘tos Marineros uno^ 

' Para ^^ ^^ abrazar a los 
^^irante i„r^V^^‘bidos por el 
K'm !,“" ‘" Zona Mari- 
S qu^’^^^^'‘nco. Lomas 
¿’t^a a¿^^ pronunció una 
k¡< cución de bienve-

por

, de 
pro- 
¿poí

:gaf^ 
edén 
úue 

)bje- 
nca'
gra*'^‘^' '^Prim
icj®f '^rm u. ^ros en tomar tierra 
uan- , hs (,^r?toridades militares 
e”*^ ñ^Borref^V’^osé Miguel 

■ ■ S?a f ’ «bo segundo de
S 1®* '< primer alba- 
i.l^res reencontró con 
r'^teson ^^^ Más de diez 

^^ con frases de

día-' 
ala 
i3Ó^ 
qu¿ 

110 
ch>'

a "tío rpf^ '°^ marineros 
S?Mem^^aLa Man- 
v^ tío ch ^’ ^^^ fenomenal 
^0 se ^bampán.

V'^letan?’^?’^ t^-Sperar el
Lar ^^I^ritm Gar- 

Í ^r^t^cisco Cór- 
'?^5^fusiv ^ "Agrias Nuevas- 

^res ^’?^‘^te abrazaron 
^^evoi?^^ ^^^ridos. La 

Qjos ri?’^ ^ ^^^^ brillaba 

de la “Des- 
relataban

X^^^n oS?^°® y ’^^g^tres 
^"oz p ^sion de visitar, 

! reta y Ei Cairo,

¡Ya vienen! y ¡por fín en casa! , son las exclamaciones de júbilo con las que fueron

Ííl

recibidos en un clima de intensa emoción los marineros

Dos tripulantes albaceteños de la corbeta “Descubierta” coincidieron 
en señalar que ha sido dura la experiencia militar vivida en’la zona 
conflictiva del Golfo, por su ansiedad de volver a ver a sus familiares 
y sobre todo por los cerca de 90 días que pasaron en alta mar

y en general en las aguas del 
Golfo Pérsico.

Descansar y volver a ver a 
sus amigos, son las dos primeras 
cosas que Valentín ansia hacer 
en Villarrobledo. Tiene 15 días 
de permiso para ello, al igual 
que la gran mayoría de los mari
neros de la primera flota naval 
española recién llegada a su 
país' En cambio, José Miguel 
tendrá que esperar a regresar 
a Albacete hasta el próximo fin 
de semana, pues en Cartagena 
tiene que preparar su ascenso 
a cabo primero de la Marina. 
La novia fue lo único que echó 
en falta este albaceteño en el 
puerto, pues su familia iba bien 
pertrechada de buenos alimen
tos de la tierra para celebrar 
su vuelta a casa.

Valentín y José Miguel coin
cidieron en señalar que ha sido 
dura la experiencia militar vivi
da en la zona conflictiva del 
Golfo, por su ansiedad de vol
ver a ver a sus familiares y sobre

todo por los cerca de 90 días 
que han pasado en alta mar.

En los momentos de máxima 
alerta en las aguas del Golfo 
Pérsico, el buen ánimo de todos 
los marineros llegaba a pertur
barse, y algunos confesaron que 
a veces sentían miedo. Hay tam
bién quienes dijeron que debe
rían enviar para tal misión naval 
personal voluntario de las Fuer
zas de la Marina, o profesio
nales militares, refiriéndose a la 
segunda flotilla que ha relevado 
a las corbetas “Cazadora” y 
“Descubierta” y a la fragata 
“Santa María”, a cuyos tripu
lantes desean mucha suerte, 
mientras lamentan a la vez que 
éstos no puedan pasar la Navi
dad en sus casas.

Cargados de regalos

Lo primero que hicieron 
estos marineros al encontrarse 
en los buques fue preguntar por 
posibles paisanos. Así se cono

cieron Valentín, José Miguel y 
Francisco, que se han hecho 
muy buenos amigos. En ellos 
prevalece ahora el recuerdo de 
una experiencia que en térmi
nos generales les ha dejado un 
“buen sabor de boca”. Bajaron 
de los buques cargados de rega
los para toda la familia. José 
Miguel portaba en sus manos 
una llamativa “pipa mora” que 
consiguió al ofrecer a un ciu
dadano de Port Sait un reloj 
que le había costado diez 
dólares.

Toda experiencia es enrique
cedora. Esta es la conclusión 
a la que gran parte de los 
padres de los marineros llega
ron en el muelle de Levante, 
al escuchar las descripciones de 
sus hijos sobre los muchos luga
res que pudieron ver en Oriente 
Medio, mientras reconocían 
que estos jóvenes marineros 
habían sido protagonistas de 
una “aventura con muchos 
riesgos”.

. JESUS MORENO

Amigos y 
compañeros

Tropas del Cuartel de 
Marinería de Cartagena 
aguardaban en buques 
atracados en la base naval 
de Cartagena a las cor
betas. Sus rígidas forma
ciones militares contras
taban con el alboroto de 
los familiares de los mari
neros en el puerto, entre 
los que se encontraba el 
teniente navío de Carta
gena, Pedro Pemartín, tri
pulante de la “Descubier
ta” que estando en alta 
mar tuvo que ser trasla
dado a tierra al fractu
rarse uno de sus brazos 
como consecuencia de 
una caída que sufrió en 
el buque.

“He vuelto al puerto 
para ver y saludar a mis 
compañeros”, señaló el 
teniente navío, quien, 
preguntado por cuál era 
a su parecer la situación 
en el Golfo señaló con 
decisión que si ésta se 
agravara y tuviera que 
volver a su buque, lo 
haría sin miramientos.
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Las bromas y el buen humor predominaba ayer en los tripulantes de las corbetas y el champán corría entre sus manos

Emotivas muestras de gratitud de los 
marineros por el apoyo recibido en alta mar ^es

^^Estábamos cumpliendo una misión de vigilancia y patrulla y tratábamos de hacer nuestras ñinciones lo mejor posiMe^^^^^

Visiblemente emocionados por el histórico momento vivido 
ayer en la base naval de Cartagena, los marineros se 
entregaron a sus familiares con prolongados abrazos y 
sus primeras palabras ñteron de gratitud por los ánimos 
que por radio y carta- recibían de todo el país.

Felicidad IZAGUIRRE

Uno de los muchos temas de 
conversación que surgieron en 
la primera toma de contacto de 
los marineros con sus familia
res, fue el de los mensajes de 
ánimo y apoyo que estos tri
pulantes de las corbetas “Ca
zadora” y “Descubierta” reci
bían por radio y carta de sus 
seres queridos durante su estan
cia en las aguas del Golfo.

“Por mi familia”. Con esta 
frase alzó el albaceteño José 
Miguel López Borrel una bote
lla de champán, queriendo de 
esta sencilla manera mostrar su 
gratitud a los que por él y por 
todos sus compañeros se inte
resaron en unos momentos de 
verdadero aislamiento en alta 
mar.

Se produjeron hechos de 
gran simpatía, como el prota
gonizado por un padre de fami
lia que, deseoso de ver a su 
hijo, se equivocó de marinero 
propinándole un fuerte abrazo 
ante la gran sorpresa del agra
ciado por tal muestra de cariño, 
y los que tuvieron lugar con 
las bromas que unos y otros 
tripulantes se intercambiaban 
mientras corría el champán 
entre sus manos.

**Lo tomábamos con calma”

Pero junto con tanta alegría 
y lógica emoción, despuntaban 
también, aunque en segundo 
plano, serias reflexiones de los 
propios marineros comentadas 
a sus familias sobre la expe
riencia militar que acababan de 
vivir; los días que a veces se 
hacían interminables en el 
buque; y en definitiva, la situa
ción conflictiva en el Golfo.

“Lo tomábamos con calma, 
y creo que miedo, realmente

no hemos pasado. Estábamos 
cumpliendo una misión de vigi
lancia y patrulla y tratábamos 
de hacer nuestras funciones lo 
mejor posible”, señaló a este 
diario José Miguel López.

Por su parte, Valentín Gar
cía-Filoso indicó que “a pesar 
de que muchas veces nos acor
dábamos de los familiares por 
la preocupación que sentían por 
nosotros, ha resultado una 
experiencia bonita”.

Los momentos vividos ayer 
en el muelle de Levante del 
Arsenal militar de Cartagena 
respondieron, en opinión de un 
alto cargo del Cuartel de Mari
nería consultado por este diario, 
a un “acto íntimo de la Mari
na”.

Así pareció enterderlo tam
bién el almirante jefe de la 
Zona Marítima del Mediterrá
neo, Lomas Ristori, en la alo
cución que pronunció dirigida 
a los marineros de la “Caza
dora” y “Descubierta”, antes de 
que estos fueran autorizados a 
bajar a tierra y saludar a sus 
familiares.

Ristori, en nombre de la 
Armada, ofreció una cordial 
bienvenida y felicitación a las 
dotaciones de las corbetas. “La 
misión que acabais de finalizar 
-señaló-, no exenta de dificul
tades y sacrificios y sometidos 
a veces a ciertas críticas no jus
tificadas, dan testimonio de 
vuestro buen hacer y consta de 
esta manera la existencia de una 
fuerza nacional que sabe estar 
para dar respuesta a los com
promisos internacionales de 
nuestro país”.

¡Bien hecho!
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El albaceteño José Miguel López abraza emocionado a su hermana. JESUS moreno

Se produjeron hechos de gran simpatía. Así, 
un padre de familia, deseoso de ver a su 
hijo, se equivocó de marinero, propinándole 
un fuerte abrazo ante la gran sorpresa del 
agraciado por tal muestra de cariño

Llorar de 
alegría

El almirante jefe agregó en 
su alocución que los marineros 
“regresan del Oriente Medio

con la alegría del reencuentro 
con sus seres queridos y ungidos 
por ese orgullo personal del 
deber cumplido, al servicio de 
nuestra patria”.

“En el reconocimiento de ese 
buen hacer en silencio y a dia
rio, está la más grande e íntima 
recompensa -continuó-. En 
nombre de la Armada, os trans- 
mitó la máxima felicitación de 
la Marina: ¡Bien hecho!”.

Seguidamente, la banda de 
cornetas y tambores de la Mari
nería de Cartagena tocó el Him
no de la Armada, que fue can
tado por los tripulantes de las

corbetas, mientras las cerca de 
dos mil personas que asistieron 
al acto iban tomando posiciones 
a lo largo del muelle para reci
bir de inmediato a los mari
neros.

El personal de la Marina que 
se encontraba en varios buques 
atracados en la base naval tam
bién tomó tierra e igualmente 
saludó a los tripulantes.

Las escenas de emoción y 
alegría se prolongaron durante 
cerca de dos horas, de tal forma 
que alrededor de las 10,45 horas 
de ayer ya no quedaba prác
ticamente nadie en el puerto.

Los padres < 
reunidos ayer ^^,^i- 
naval de coi’'
taron ayer 
traste que ^^^Lento 
se entre el . alan 
la bienvenida aj^^, ij 

netos y el Ího del 0"^ zona de conneto ^,^ 
fo Pérsico, ei h

“Ese día . sc 
porque nuest^',ají- 
marchaban, y jiisw 
bién, y en ,^ alego

porque ya e ^g^i 
tros después d |„ aJi 
meses”, eonient 
madaroente «^ jpano 
familiares . igs. 
ros de las corbe

- resal'
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Volvieron a casa

Constantino Rosillo, de Villarrobledo, Francisco Javier Bernardo, de Hellín, y Santiago Pérez de Almansa 

Tres jóvenes albacetenses de la flota española 
jue se dirige al Golfo, pasarán allí la Navidad

Rosario Graells, madre del hellinero, ha solicitado ayuda a las autoridades para poder visitar a los soldados en Navidad

Oíros tres jóvenes de la pro
cela de Albacete marcha-

*3

'’o a la zona de conflicto 
Golfo hace un par de 

^Biaaas cuando partieron 
corbetas “Infanta Cris- 
y “Diana’’ y la fragata 

Afuaancia”. Estos tres sol- 
son de Hellín, 

'^{robledo y Almansa.

P. PINTADO

^Jués de que las corbetas 
^dora” y “Descubierta” 
Rearan en el Puerto de Car- 

P^^^® ^® los tripulantes 
flotilla española en la zona 

r <^nflicto del Golfo Pérsico 
reencontraran con sus fami- 

, ^ la fragata “Numancia” y 
“Diana” e “Infanta 

®a se dirigen a la zona, 
ian '^^^^^Q a los que ahora 

—" En estas embar- 
"es, que zarparon hace 

semanas, están otros 
provincia de 

f ^'^^ probablemente ■ S'"'!^"''i''^<ienaltamar, 
AsH ^^.^^^ familias.

'^ te pet k j°'^^ries albacetenses 
i¡o^?“ cumpUendo el scr- 

, *lar cuando tuvieron 
de Almansa, M^bledo y Hellín.

del joven Santia- 
^^’^^'riez de Almansa, 

carta el pasado

Golfo. Sanüago 
la corbeta “In- 

^B^eión y desempeña la 
^ ’^epostero, por lo que

El soldado de Villarrobledo, Constantino Rosillo, de 19 años, se encuentra en la

se encuentra en el bar. Este 
joven almanseño llevaba siete 
meses cumpliendo el servicio 
militar y se encontraba en Ser
vicios Generales, haciendo 
guardias y nunca había tenido 
contacto con los barcos, según 
comentaron sus padres.

Ausentes en Navidad

Francisco Javier Bernardo 
Graells es otro de los jóvenes 
albacetenses que se encuentra 
en la corbeta “Diana” y que 

probablemente no pase las 
fechas navideñas entre los 
suyos, al igual que el almanseño 
Santiago Pérez.

Rosario Graells, madre del 
joven soldado hellinero, hizo un 
llamamiento a las autoridades 
españolas para que ayuden a 
las familias a poder visitarlos 
en estas fechas tan entrañables, 
para que en esos días, los fami
liares más directos a los sol
dados puedan entrecharse en un 
abrazo, al menos durante unas 
horas. Francisco Javier ascendió

fragata “Numancia”.

a cabo recientemente.
En la localidad de Villarro

bledo dos jóvenes que estaban 
realizando el servicio militar 
han viajado hasta las aguas del 
Golfo, y uno de ellos, se 
encuentra en la fragata “Nu
mancia” en estos momentos.

Constantino Rosillo Ruiz 
zarpó el pasado día 31 en Rota 
(Cádiz) en dirección a la zona 
de conflicto. Los padres de 
Constantino, Dolores Ruiz y 
Constantino Rosillo Melero, 
aunque ya se han adaptado a

Los jóvenes 
soldados de Albacete, 
que se encuentran 
ahora cerca de la 
zona de conflicto, 
llevaban poco más de 
seis meses realizando 
el servicio militar. 
Santiago está en la 
corbeta “Infanta 
Cristina”, Francisco 
Javier, en la “Diana” 
y Constantino zarpó 
en la fragata 
“Numancia”

la nueva situación que le ha 
tocado vivir a su hijo como sol
dado de reemplazo, no dejan 
de estar consternados por lo 
que pueda acontecer en el 
Golfo.

El joven Constantino, con 19 
años edad, llevaba cumplidos 
poco más de cinco meses de 
servicio militar y es el mayor 
de tres hermanos, que al igual 
que el resto de los integrantes 
de la flota española en la zona 
del Golfo Pérsico pasarán las 
navidades lejos de sus hogares.

SUPERMERCADOS

tlCALBAS.L. DiGSA
Compre Bien
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ALMACEN HERMANOS GARCIA, SOCIEDAD ANONIMA 
Acuerdo traslado domicilio social

En Junta General Extraordinaria y Universal de accionistas, cele
brada por la Sociedad “ALMACEN HERMANOS GARCIA, SOCIEDAD 
ANONIMA”, el día 12 de Noviembre de 1990, se ha acordado, por 
unanimidad, cambiar el domicilio social de Calle Feria núm, 115 a 
la calle Baños núm. 37 de Albacete. Lo que se comunica a los 
efectos de lo establecido en la vigente Ley de Sociedades Anónimas.

Albacete, a 15 de Noviembre de 1990
Fdo.: El Secretario

Dña. Antonia Valero García.

EN SUPERMERCADOS

SEYCA



1990 g ALBACETE Trib^Ti

Jesús Alemán estimó que su incidencia empezará a hacerse efectiva cuando se acerquen los comicios

■1 Preparando los presupuestos ~J^ • ■ ■’ fc-h'hrMlb'B .'i j i 
El CDS insistiráb 

en el retraso de F < 
las obras de r 
planes 1J 
provinciales 1

‘‘El presupuesto de la Diputación para 
1991 no tendrá nada de electoral”

Las previsiones del equipo socialista apuntan a que habrá un bajo porcentaje de crecimiento

El vicepresidente de la 
Diputación Provincial de 
Albacete y diputado de 
Economía, Jesús Alemán, 
manifestó ayer que el Pre
supuesto General de esta 
institución para 1991 “no 
tendrá nada de electoral^, 
a pesar de que repercutirá 
en un año de comicios 
municipales.

Eva CAÑAS

Como en el caso de otras 
instituciones públicas, la Dipu
tación Provincial de Albacete 
está en el período de elabo
ración de su Presupuesto 
General para 1991. Un docu
mento presupuestario que es 
coordinado por el diputado de 
Economía y Hacienda, Jesús 
Alemán, vicepresidente de la 
Corporación provincial.

A pesar de estar en unos 
meses especialmente presu
puestarios, por lo que de pre
paración y coordinación tiene 
el último trimestre del año, 
Alemán aseguró que todavía 
era prematuro adelantar nin
guna cifra, partida o montante 
económico por el que se regirá 
la Diputación albacetense en 
su gestión a lo largo del próxi
mo año.

El titular de la cartera de 
Economía y Hacienda, Jesús 
Alemán, aseguró que en estos 
días se están calculando bási
camente los capítulos que no 
son de decisión política y que 
son una continuidad cada año, 
como los capítulos 3 y 9 que 
recogen las obligaciones finan
cieras, en cuanto a amortiza
ciones e intereses, así como 
el capítulo 1, referido a los 
gastos de personal, teniendo 
en cuenta que éste es el más 
cuantioso. Valga recordar que 
para este año, la partida per- 
sonal se cuantificó en 
2.292.754 millones de pesetas, 
lo que supone el 32,28% del 
total del Presupuesto General, 
que superó los 7.000 millones. 

Junto a este trabajo de cál
culo de los capítulos referidos, 
por otro lado se van aproxi
mando los ingresos que tendrá 
la Diputación por diferentes 
conceptos. Por ejemplo, en el 
presupuesto de 1990 se esti
maron los ingresos por 
impuestos directos en 140 
millones de pesetas, 4.284 
millones por transferencias 
corrientes (el 60,32%), así 
como otro montamente muy 
elevado en concepto de ope
raciones de capital.

Según Alemán, con los 
datos anteriores y a partir de 
estas previsiones, “podemos 
hacer una mínima proyección 
y tener capacidad de decisión 
sobre el gasto voluntario que 
podemos hacer a lo largo del 
año 1991”.

Asimismo, el vicepresidente 
empezará en estos días una

i

El presupuesto del equipo socialista estará marcado por una línea continuista.

Í 1

El diputado del CDS, Adolj 
fíno Palacios, insistirá en el Piel 
no que la institución provincia 
celebrará con toda probabibdati 
el próximo martes, sobre la re al 
ción de obras incluidas en plaj 
nes provinciales que están to a-i 
vía sin ejecutar. I

A través de un ruego, “j 
cios ya solicitó dicha relaci a 
en la sesión plenaria del pasa J 
16 de octubre, sin qu%"^l 
ahora le haya sido facilitado 
el equipo de gobierno o rJ 
el diputado de Obras Pu 
ningún dato o informado 1 
'XTn el diputado, centnsj 

hay pueblos que ^®^\gj 
hacer las obras corres^ J 
tes a los años 88, 89 y 9 , 
que estando aP’'°^^^^^^?atar,1 
Pleno están aún sm co»^ J 

“o si lo están no sé 
zado todavía, cuando, 1
se trata de obras de 1

Bd( 
dea 
la

p m 
pede

P in 
[BOti 
pille. 
hdo¡ 

filien

ronda de contacto con los res
ponsables de cada área, es 
decir con los diputados res
ponsables de Sanidad, Obras 
Públicas, Educación o Depor
tes, iniciándose un tumo de 
debate sobre sus previsiones.

Crecimiento prácticamente 
nulo

Sobre las previsiones de 
crecimiento que los responsa
bles del equipo de gobierno 
de la Diputación estiman para 
los presupuestos del 91, Jesús 
Alemán indicó que el aumen
to será mínimo, dado que “el 
documento de esta institución 
depende en gran parte de la 
Ley de Presupuestos del Esta
do, ya que el 70% de sus 
ingresos proceden de la Admi
nistración central, una apor
tación que para el próximo 
ejercicio puede llegar a dis
minuir a consecuencia del 
déficit sanitario”.

No quiso aventurar ninguna 
fecha para la presentación del 
Presuesto del 91, aunque sí 
dijo que será muy difícil que 
estén aprobados antes de fin 
de año, “teniendo en cuenta 
que los Presupuestos Genera
les del Estado están todavía 
sin aprobar”.

Cuestionado sobre las 
repercusiones que tendrá en 
la elaboración y configuración 
definitiva del Presupuesto del 
91 el hecho de que ese año 
sea un año electoral, por la 
celebración en mayo de los 
comicios municipales y auto
nómicos, Jesús Alemán subra
yó que “con toda seguridad 
que esto no afectará para 
nada, por cuanto que los pre
supuestos del próximo año 
son, en último extremo, los 
menos electoralistas. En todo 
caso, aunque partiendo del

Alemán aseguró que están abiertos a Ias propuestas de la oposición.

hecho de que no lo son nin
gunos, ese condicionante ten
dría que haber afectado más 
al documento de este año, por 
cuando que el del 91 empezará 
a ser efectivo y a ponerse en 
marcha cuando se acerque la 
fecha de las elecciones”.

Continuidad

En cuanto al aspecto en el 
que incidirá de forma especial 
el presupuesto venidero, el 
diputado de Economía y 
Hacienda de la institución 
provincial no supo mencionar 
uno determinado, “porque las 
decisiones políticas no se 
están tomando todavía”, aun
que precisó que el Presupues
to de 1991 seguirá la línea mar
cada en los últimos once docu
mentos presupuestarios elabo
rados por el Grupo Socialista 
en el gobierno de la Dipu
tación. Ya en la aprobación 
de los presupuestos de este 
año, el propio Jesús Alemán

los definió como “continuis
tas”.

Sobre la disposición a nego
ciar y admitir propuestas de 
la oposición, dijo que “noso
tros siempre estamos abiertos, 
lo que ocurren es que al final 
nunca hacen ningún tipo de 
aportación”. Del desinterés 
que en este sentido puedan 
tener los grupos de la opo
sición, por cuanto que se 
enfrentan a una mayoría abso
luta, aseguró que “partir de 
una posición de desesperanza 
no es recomendable en polí
tica”.

Finalmente, cuestionado 
sobre el porcentaje en el que 
se incrementarán los sueldos 
de los cargos políticos, toda 
vez que este año estas subidas 
salariales fueron fruto de una 
gran polémica y debate, Ale
mán adelantó que “la subida 
será según marque el convenio 
de los funcionarios y de acuer
do con el IPC”.
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Va golpe de mano

rá 
le

lira UGT.de Albacete, la “operación chipirón” intenta paralizar a la UMAC revisando las proclamaciones homologadas de candidatos

r.OO. colapsa las elecciones enviando cerca 
de mil preavisos a empresas ya consultadas

E.C, “Comisiones quiere que Gutiérrez sea el líder indiscutible del movimiento obrero, pero tiene los pies de barro^^, afírmó M, Alonso
\dol‘
1 Pie-̂ jecutiva Provincial de UGT, previa deli- 
?dáí ^'^^^ ^^^ ^^^ ^^^^'^‘^ confederales de este

que proceda a la invalidación del millar de prea
visos remitidos el pasado martes por Comisiones

reía ^'^^^^’ ^^H^itó ayer ^a convocatoria urgente Obreras a otras tantas empresas albaceteñas.
pía- 

toda-
Í3 Comisión de Elecciones Sindicales para

las votaciones y tienen homologadas las actas 
de proclamación de sus respectivos delegados. 
La polémica está servida y la unidad de acción 
se encuentra cada vez más resquebrajada.

Pala-

F. GANUZA

E miembro de la Ejecutiva 
Ki« rederal de UGT, Mariano 
isado Biso, que se trasladó a Alba- 

"jiucdiatamente después 
notificarse estos desagrada- 
'ncidentes, ratificó el acuer- 

«bo; adoptado por la Unión Pro-
por

C

de enviar un escrito al 
■6nio Civil de Albacete ins-

” v ^ ^^ titular a que inter- 
Irresolución del con- 

^.""'smo, otorgó el visto 
el convocatoria urgente U i^^ “^ Elecciones 

npe- Miañada’de' ’ 
* '>«ne;-0¿;rras‘

ya que la nueva
preavisos lanzada

:ada. 
: "si 
nos" 
s en

;,.. '-'Vivías COnS-
,• un factor distorsionante, 

proceso electivo.

¡t 08 de trabajo preavi- 
realizada la 

j¡^ua laboral y sus delegados 
llas d .^^^ correspondientes 
k.. ® proclamación debida-
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isión ?P®^^^ie lleva a la con- 

“un pro- 
^izar que intenta

® ,P’’®^so sindical y 
Administración” 
^^ ^^^ resultados.

Altivo ^^pano Alonso 
^ que ?^’^''^^lente en afir- 
'''''archa ^5^''^^agema puesta 
^Pnedp: P°^ ^^^ adversarios 
’''laal<!i^?^’^^®^^’’ como ”una 
^■Mci^ ^^^ democrático de 

^^^ organizacio- 
^ traS> ?®"«" y a los pro-

de las cuales un 90 por ciento ya han celebrado

£1 miembro de la Confederal ugetista, Mariano Alonso, acusó a CC.OO. de traicionar a la clase trabajadora. LUIS MIGUEL
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Declaraciones, que 

^ 3 filtración lle- 
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D'figentes de 
^''^do -V^reras celebraron 
SS^ na reunión 
k llorar /^ ^^'^ el propósito 
Í^^ resultados elec- 

El anár’^°^ ^''^'^ enton- 
Va ?^’® ^® poco hala- 

efectuado el 
?«sas p ^P^letas en 80.144 

glohui^P?^^^^^’ con un 
^"res p® 2.437.460 tra- 
>4^*®"^o proclama- 
Nfr* 13326 dele- 
Í^^i^dican el 82% se 
^ «Í^ IIGT y CCOO. 
i^^lrai P^í^na particular, 

l^ta aventaja a 
Güi*^” liderada por 

^ teor ^^^^ ^'^ ^Igo más 
'P^sentantes.

a través de los preavisos gene
ralizados, se articuló adelantan
do las consultas en aquellas 
empresas que eran propicias a 
los candidatos de CC.OO., este 
sindicato concibió la denomina
da “operación chipirón”.

Esta táctica que, junto a la 
duplicación de preavisos para 
retrasar el cómputo y dilatar al 
máximo la publicación de resul
tados en el BOE, consistía en 
redoblar la vigilancia sobre las 
actas electorales al objeto de 
que la Unidad de Mediación 
y Arbitraje se viera desbordada 
por las reclamaciones y ralen
tizara sus trabajos de supervi
sión, además de recurrir con 
frecuencia al fiscal general del 
Estado con denuncias sobre

hipotéticos fraudes.
Mediante esta obstaculiza

ción sistemática. Comisiones 
pretendía comparecer como víc
tima ante la opinión pública en 
un intento a la desesperada por 
frenar un fenómeno adverso: 
por primera vez, UGT invertía 
la tendencia tradicional logran
do imponerse en las grandes 
empresa, una novedad contras
tada fehacientemente por los 
escrutinios provisionales.

Alonso también reprobó “el 
intento de CC.OO. de cuestio
nar la limpieza de nuestro éxito 
y de emponzoñar lo que resta 
de proceso haciendo declaracio
nes sobre una operación ras
trillo que trataba de capitalizar 
los logros del 14-D en nuestro

beneficio. Estas alegaciones son 
absolutamente inciertas, porqué 
UGT nunca ha cultivado una 
política de convivencia con el 
Gobierno y son suficientemente 
conocidas las discrepancias con 
la patronal. La huelga general, 
la PSP o la alternativa social
demócrata ha prosperado por
que nosotros tiramos del carro.
mientras ellos se subían 
para salir en la foto”.

Intimidaciones

a él

Siguiendo con sus explosivas 
afirmaciones, el portavoz uge
tista subrayó que tanto el 
Gobierno Central como la orga
nización CEOE,--que encabeza 
José María Cuevas, saludarían

el o
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V e^n^^^’^De la derro- 
f P’^evisión de que 

\ ■''Piones ^^'^^ adquiriendo 
kXrrií?^^’'^ficas una 

" 'blenda ^ ^ primera fase 
1 "^^^‘0 electoral que.

Ull líder forjado en
Siguiendo con su interven

ción, el portavoz de la Con
federal ugetista dejó entrever 
que, en el trasfondo de dichas 
maniobras electorales, se 
esconde un juego sucio para 
convertir a Antonio Gutiérrez 
en el líder indiscutible del 
movimiento obrero español, 
aún a costa de la central 
socialista.

Sin embargo, puntualizó 
que el número uno de 
CC.OO. “es un líder con los

pies de barro, que cultiva su 
imagen personal con un 
derroche de demagogia, pero 
carente de propuestas media
namente convincentes y capaz 
de poner el sindicalismo espa
ñol patas arriba en cuestión 
de horas. No tiene nada que 
ver con Nicolás Redondo, un 
auténtico dirigente sindicalis
ta, focado en el yunque de 
la lucha diaria, que ha arries
gado todo por conseguir 
mejoras que redundaran en

el yunque
beneficio de los trabajado
res”.

Por su parte, el secretario 
provincial de CC.OO., Juan 
Antonio Mata,- que aseguró 
disponer ya del 65% de los 
representantes sindicales en 
juego en Albacete, manifestó 
ayer a Efe que el envío masi
vo de nuevos preavisos “es 
la respuesta de mi sindicato 
a una acción similar llevada 
a cabo por UGT el pasado 
19 de noviembre”.

con agrado un triunfo de Comi
siones, mientras esta central 
ambiciona ganar “como sera, 
sin reparar en los procedimien
tos. De ahí que decidieran lan
zar una campaña de denuncias 
por fraudes masivos, que ensu
cien el clima electoral sembran
do la duda y que traten cons
tantemente de intimidar a 
directores provinciales de tra
bajo y empresarios”.

“En definitiva. Comisiones 
busca el desprestigio de quienes 
le hagamos sombra; no quiere 
a los trabajadores, sólo ambi
ciona sus votos como un medio 
para alcanzar el fin primordial: 
acaparar el poder sindical”.

A continuación, Mariano 
Alonso advirtió que incidentes 
como los ocurridos en Albacete 
ponen en peligro la unidad de 
acción entre ambas organizacio
nes, aunque precisó que UGT 
sigue apostando por su conso-
lidación “si bien 
confianza mútua 
con un notario

No obstante,

desde la des- 
y negociando 
en la mesa”, 
los perjuicios

ocasionados restarán credibili
dad a una estrategia conjunta 
que “ha sido mancillada por 
nuestros socios. Quisimos insu
flar aire fresco al movimiento 
sindical y, a cambio, se nos pagó 
con engaños permanentes. Aho
ra los trabajadores, que se sien
ten manipulados, tendrán que 
pasar la factura a los auténticos 
responsables de esta desagrada
ble situación”.
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Los alumnos ofrecen “mano de obra gratuita o barata” para los ayuntamientos.

Se propone una reforma para su equiparación con los funcionarios municipaiei

Contratación ‘‘tercermundista C

precaria” en las escuelas-taller 1
^*CC.OO. prometía doblar el sueldo a quienes les votaran^\ afírmó M. Armero

El dirigente de UGT, Victorio Martínez Armero, afírmó 
ayer en Albacete que su sindicato no tolerará la con
tratación de alumnos de las escuelas-taller ‘^como mano 
de obra barata o gratuita” para los ayuntamientos y acusó 
a CC.OO. de mantener una actitud vengonzante, pro-
metiendo mejoras salariales

F. GANUZ4

En su visita a Albacete, el 
coordinador estatal de la 
FSP-UGT no ocultó su indig

‘que son mentiras absolutas”.
nación por la estrategia elec
toral de Comisiones basada, a 
su juicio, en la propagación de 
engaños, “como el que ayer 
escuché en Hellín, donde los

candidatos de CC.OO. prom — 
tían a los chavales que le 
doblarían el sueldo si les 
gaban el voto en los próximS 
comicios sindicales”. 1 L

Armero señaló que para sil 911 ? 
adversarios comunistas Ji tía p 
escuelas-taller carecen de inte jujijj 
rés, recordando que estos cei 
tros fueron obviados cuando i .—
originó el conflicto de los pte< 
visos generalizados. ,

Asimismo, reiteró su inet

Ata
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COMPAÑIA DE SEGUROS ADELAS, S.A.

Fusión por absorción de filiales

dulidad por el extraño cuH p 
tamiento de la central que 1 
ra Antonio Gutiérrez cuan • 
abstuvo en la votación de 
presupuestos asignados a 
Comisión Nacional del INE 
mientras UGT se pronun® ■
en contra al estimar
que se recortaran 
destinados a las escuela

inadmisili pe 
los fon- «í 

En
os a .9.000 millones de pes , 

tas. En su opinión, el tijere 
a esos fondos sociales ci 
perspectiva de ““^¿es « 
nuevos centros ocupad 
resta eficacia a los existente

en unos
reí 
ex

COMPAÑIA DE SEGUROS ADESLAS, S.A. ha incoado los procedimientos legales para formalizar la fusión por absorción de las siguien
tes dieciseis filiales:
1.- CLINICA Y ESPECIALIDADES SANTA EULALIA, S.A. DE SEGUROS (participada al 100%); 2.- UNION MEDICA DE LERIDA, S.A. 
DE SEGUROS (participada al 100%); 3.- AGRUPACION MEDICA CASTILLA, S.A. DE SEGUROS (participado al 100%); 4.- COMPAÑIA 
DE SEGUROS UNION MEDICA DEL SUR, S.A. (participada al 100%); 5.- ASOCIACION MEDICA LA CRUZ BLANCA, S.A. DE SEGU
ROS (participada al 1QP%); 6.- CENTRAL ESPAÑOLA MEDICA, S.A. DE SEGUROS (participada al 100%); 7.- MEDICA ALBACETE, 
S.A. DE SEGUROS (participada al 100%); 8.-MEDICA DEL SURESTE, S.A. (COMPAÑIA ESPAÑOLA DE SEGUROS DE ASISTENCIA 
QUIRURGICA) (participada al 100%); 9.- ESFERA MEDICA, S.A. COMPAÑIA DE SEGUROS (participada al 94,056%); 10.- COM
PAÑIA DE SEGUROS HERMANDAD SANITARIA, S.A. (participada al 99,9%); 11 .-ALIANZA MEDICA GRANADINA, S.A. DE SE
GUROS (participada al 69,78%); 12.-ASISTENCIA MEDICO QUIRURGICA DE ZARAGOZA, S.A. (participada al 99,827%); 
13.-CENTRE D'ASSEGURANCES SANT JORDI, S.A. (participada al 98,933%); 14.-IGUALATORIO DE ESPECIALIDADES MEDI
CAS, S.A. DE SEGUROS (participada al 96,803%); 15.-SEGUROS ASMEVIRCA, S.A. (participada al 51,780%); 16.-UNION PRE
VISORA SANITARIA, S.A. COMPAÑIA DE SEGUROS (participada al 95,19%).
Efectuado el depósito de todos los proyectos de fusión en los Registros Mercantiles correspondientes, las Juntas Generales Extraordina
rias, de COMPAÑIA DE SEGUROS ADESLAS, S.A. y de las Sociedades enumeradas en los 10 primeros apartados celebradas con ca
rácter Universal, han aprobado ya los Proyectos de Fusión.
Por otra porte se han convocado, con los requisitos del artículo 240.2 de la L.S.A. las Juntas Generales de las restantes seis Sociedades.
Para dar cumplimiento a la vigente normativa en materia mercantil y en materia de ordenación del seguro privado, se procede a publicar 
los reglamentarios anuncios, referidos a la absorbente y a las diez primeras Sociedades.
Los anuncios relativos a los acuerdos que sobre fusión adopten en
en su momento procesal oportuno.

su día las seis restantes Sociedades se publicarán posteriormente,

1. In cumplimiento de lo 
normativo mercantil (articule

SEGUNDO anuncio de Fusión.
Se hace público que las Juntas Gene
rales Extraordinarias de COMPAÑIA 
DE SEGUROS ADESLAS; CLINICA Y 
ESPECIALIDADES SANTA EULALIA, 
S.A. DE SEGUROS; UNION MEDICA 
DE LERIDA, S.A. DE SEGUROS; AGRU
PACION MEDICA CASTILLA, S.A. DE 
SEGUROS; COMPAÑIA DE SEGU
ROS UNION MEDICA DEL SUR, S.A.; 
ASOCIACION MEDICA LA CRUZ 
BLANCA, S.A. DE SEGUROS; CEN
TRAL ESPAÑOLA MEDICA, S.A. DE SE
GUROS; MEDICA ALBACETE, S.A. DE 
SEGUROS; MEDICA DEL SURESTE, 
S.A. (COMPAÑIA ESPAÑOLA DE SE
GUROS DE ASISTENCIA QUIRURGI
CA); ESFERA MEDICA, S.A. COMPA
ÑIA DE SEGUROS; COMPAÑIA DE 
SEGUROS HERMANDAD SANITA
RIA, S.A., han adoptado, por unanimi
dad, los siguientes acuerdos: 

PRIMERO.— Aprobar las Cuentas co
rrespondientes a los respectivos ejerci
cios sociales que, con motivo de lo fu
sión han tenido una duración de siete 
meses: 1 de Enero de 1990 al 31 de 
Julio de 1990, con los Balances de Si
tuación verificados por las Compañías 
de Auditoría ARTHUR ANDERSEN y 
AUDIHISPANA, Cuentas de Pérdidas 
y Ganancias, Memoria e Informe de 
Gestión.

SEGUNCXZ).— En el caso de las absor
bidas, considerar el Balance cerrado a 
31 de Julio de 1990 como Bolancé de 
Fusión. En el caso de lo absorbente, 
considerar como Balance de Fusión el 
formulado por el Consejo de Adminis
tración en su Sesión de 25 de Octubre 
de 1990, y en cuya formulación, al 

amparo de lo prevenido en el artículo 
239.1 (in fine) de la L.S.A., se han te
nido en cuenta las modificaciones im
portantes contabilizadas entre el 31 de 
Julio de 1990, fecha de cierre del 
Balance y el 25 de Octubre de 1990, 
fecha de lo redacción y suscripción del 
Proyecto de Fusión.

TERCERO.-
A) Aprobar los Proyectos de Fusión y, 
ajustóndose a ellos, acordar Ig fusión 
por absorción entre COMPAÑIA DE 
SEGUROS ADESLAS, S.A., como ob- 
sorbente y las siguientes Compañías, 
como absorbidas: CLINICA Y ESPE
CIALIDADES SANTA EULAIIA, S.A. DE 
SEGUROS; UNION MEDICA DE LERI
DA, S.A. DE-SEGUROS; AGRUPA
CION MEDICA CASTILLA, S.A. DE SE
GUROS; COMPAÑIA DE SEGUROS 
UNION MEDICA DEL SUR, S.A.; ASO
CIACION MEDICA LA CRUZ BLAN
CA^ S.A. DE SEGUROS; CENTRAL ES
PAÑOLA MEDICA, S.A. DE SEGU
ROS,- MEDICA ALBACETE, S.A. DE SE
GUROS; MEDICA DEL SURESTE, S.A. 
(COMPAÑIA ESPAÑOLA DE SEGU
IDOS DE ASISTENCIA QUIRURGICA),- 
ESFERA MEDICA, S.A. COMPAÑIA DE 
SEGUROS; COMPAÑIA DE SEGU
ROS HERMANDAD SANITARIA, S.A. 

B) COMPAÑIA DE SEGUROS 
ADESLAS, S.A. adquirirá el patrimonio 
de los absorbidas, de acuerdo con los 
Balances de Fusión de dichas Socieda
des, cerrados todos ellos el 31.7.90, 
cuyos Activos y Pasivos posarán glo
balmente o lo Sociedad absorbente, 
quedando ésto subrogada, a título uni
versal, en todos los derechos y obliga
ciones de las absorbidas, sin limitación 
de ninguna clase.

C) Las Sociedades absorbidos queda
rán disueltas, sin liquidación una vez 
sean elevados a públicos e inscritos 

en el Registro Mercantil los presentes 
acuerdos.

D) La relación de canje seró: en ESFE
RA MEDICA, S.A. COMPAÑIA DE SE
GUROS, 9 acciones nuevas de la ab
sorbente de 2.000 Pts. de valor nomi
nal por ocho acciones de entre las in
tegramente desembolsadas de la ab
sorbida + 1.036 Pts. en efectivo, o 3 
acciones de la absorbente por 4 accio
nes de la absorbida de entre las de
sembolsadas en su 67% +532 Pts. en 
efectivo. En COMPAÑIA' DE SEGU
ROS HERMANDAD SANITARIA, S.A., 
112 acciones de la absorbida por 1 ac
ción nuevó de la absorbente + 100 Pts. 
en efectivo. En el caso de las otras 
ocho Sociedades absorbidas no proce
de, de conformidad con lo establecido 
en el artículo 250 de lo L.S.A., ni esta
blecer relación de canje ni aumento del 
Copital Social de la absorbente, al es
tar integramente participadas por esta 
última.

E) Todas Ids operaciones realizadas 
por los Sociedades absorbidas, se con
siderarán realizadas, a efectos conta
bles, a partir del 1 de Agosto de 1990, 
por cuenta de lo COMPAÑIA DE SE
GUROS ADESLAS, S.A.

F) Las nuevas acciones de COMPAÑIA 
DE SEGUROS ADESLAS, S.A., emitidas 
paro el conje, darán derecho a parti
cipar en los ganancias sociales que se 
obtengan desde lo indicado fecha de 
1 de Agosto de 1990.

G) El plazo, formo y lugar para efec
tuar el canje de títulos se anunciará en 
su día en un periódico de lo Provincia 
correspondiente, una vez hoya queda
do inscrita la disolución de las Socie
dades absorbidos.
El presente anuncio se publica o los 
efectos establecidos en el artículo

243 de la L.S.A., advirtiéndose, en 
cumplimiento de lo preceptuad?) en los 
artículos 238 y 240 del mismo texto le
gal, que en el domicilio social de la ab
sorbente y de cada una de las absor
bidas están a disposición de las perso
nas o entidades indicadas en tales nor
mas, los documentos relacionados en 
el referido artículo 238. Los accionistas 
y acreedores tienen derecho a obtener 
copio del texto íntegro de los acuerdos 
adoptados y del Balance de Fusión.

U. En cumplimiento do lo nor
mativo sobro Ordonactón dol 
Seguro Privado, se anuntia 
asimismo la
APERTURA DEL PERIODO DE 
INFORMACION PUBLICA

La Dirección General de Seguros, de 
conformidad con lo dispuesto en el ar
tículo 24.2 de lo Orden de 7 do Sep
tiembre de 1987, ha autorizado la pu
blicación del Anuncio de Fusión entre 
COMPAÑIA DE SEGUROS ADESLAS, 
S.A., como absorbente y, como absor
bidas, los mismos DIEZ filiales referen
ciadas en el apartado I anterior a cu
yo texto se remite este anuncio paro 
evitar innecesarias repeticiones.

Los asegurados de las once referidas 
sociedades tienen el derecho de comu
nicar a la Dirección General de-Segu
ros del Ministerio de Economía y Ha
ciendo, P? de la Castellana, 44, 28046 
Madrid, en el plazo de un mes desde 
la publicación de este anuncio, las ra
zones que pudieran tener para estar 
disconformes con esto fusión.

Madrid, 19 de Noviembre cié 1990

E.R. González Salas, Conseiero facul
tado para las operaciones de fusión.
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ato La renovación de Ia izquierda

C. Almeida afimió que ''en la casa común ya no cabe nadie” y recordó a Carrillo la suerte adversa que corrió Izquierda Socialista

i‘El congreso del PSOE no fue de renovaciones,
ero sino de adhesiones y lealtades incondicionales”
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Para la diputada de IU, el Gobierno español está desempeñando el papel de "mero comparsa^^ de EE.UU. en la crisis del Golfo
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fíngida comprensión sobre la oferta hecha por 
Carrillo de incorporarse al partido en el poder 
como una corriente de opinión, cuando él mismo 
se encargó de expulsar a los "críticos” del PCE.la pluralidad ideológica. Asimismo, ironizó con

En su visita a Albacete, se entrevistó con insumisos y apoyó la concentración feminista que se celebrará el 16 de diciembre en Madrid. LUIS MIGUEL
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de permanencia en filas.
Mientras se dirimen estas 

cuestiones, abogó por incre
mentar la protección al soldado 
para eliminar esa sensación de 
indefensión “que generan las 
novatadas y el embrutecimiento 
del espíritu militar”, al tiempo 
que se estudian fórmulas alter
nativas de la prestación civil 
sustitutoria en orden a corregir 
los efectos penalizadores que, 
con la legislación vigente, sufren 
los objetores de conciencia.

Al hilo de su exposición y 
como protagonista de la libe
ración de los rehenes españoles 
que permanecían cautivos por 
el régimen de Sadam Husein, 
Almeida reiteró su condena a 
la invasión de Kuwait, pero

insistió en que los esfuerzos 
diplomáticos tendentes a encon
trar una solución pacífica deben 
prevalecer sobre otras salidas 
que engendren el estallido de 
una confrontación bélica.

Intereses petroleros

Sobre este particular, añadió 
que una resolución de la ONU 
autorizando el uso de la fuerza 
contra las tropas irakíes tendría 
consecuencias imprevisibles y 
desastrosas para las potencias 
imvolucradas. También subrayó 
que en lá zona en ligitio no 
está en juego la quiebra del 
derecho internacional, sino 
intereses muy concretos del 
mercado petrolífero, mientras

recordaba que en Oriente 
Medio persisten otros conflictos 
armados que no desencadena
ron el actual despliegue militar 
de Occidente.

A su juicio, la crisis del Golfo 
Pérsico supondrá una nueva 
redistribución del equilibrio 
económico mundial, alentada 
por países del tercer mundo que 
son conscientes de que poseen 
una gran riqueza en el subsuelo 
y una gran miseria en la super
ficie. En un plano más inme
diato, acusó ak Gobierno espa
ñol de renunciar a su prota
gonismo político en el conflicto 
para asumir el papel de “mero 
comparsa del ejército nortea
mericano, que desea hacer la 
guerra en olor de multitudes”.

Diputada^ que no alcaldesa-'
En otro orden de cosas, la 

diputada señaló que los rumo
res sobre su designación como 
candidata de IU a la Alcaldía 
de Madrid carecen de fun
damento y ocasionaron un 
revuelo desmedido, ya que no 
entra dentro de sus preten
siones personales abandonar 
su escaño parlamentario para 
incorporarse a labores muni
cipales. Al respecto, declaró 
que los comentarios de Pablo 
Castellano, líder del PASOC,

eran opiniones personales 
que se magnificaron en exce
so. Tampoco entendió el 
malestar del portavoz en la 
Corporación madrileña, Fran
cisco Herrera, a quien acusó 
de hacer especulaciones injus
tas “porque yo no machaco 
puestos políticos y me he 
pasado un año preparando un 
nombramiento que no deseo. 
Por otra parte, Herrera no 
puede autodesigarse candida
to a nada mientras la asam-

blea de IU no decida la com
posición de las listas electo
rales en diciembre”.

Para finalizar, Cristina 
Almeida justificó la perviven
cia de las cuotas de los par
tidos integrados en su coa
lición durante un periodo 
transitorio, rehusó pronun
ciarse sobre la eventual diso
lución del PCE y consideró 
“decadentes” los símbolos 
que caracterizaron al movi
miento comunista tradicional.

Volviendo a la actualidad 
nacional, Cristina Almeida se 
refirió a la proposición de Ley 
defendida por su Grupo Par
lamentario que reclama la anu
lación del decreto que decla
raba al Rincón de Anchuras 
zona de interés para la Defensa 
y exigiendo que, con carácter 
de urgencia, se levante la cla
sificación de materia reservada 
aplicada a las actuaciones rela
tivas a la proyectada instalación 
del polígono de tiro.

También consideró “sospe
choso” que seis personas de 
esta localidad ciudarrealeña, 
entre ellas dos concejales del 
PSOE, figuren en la nómina del 
Ministerio de Defensa, especu
lando con la posibilidad de que 
se tratara de crear un servicio 
de espionaje para sembrar la 
discrepancia entre Ía población.

Por último, calificó de raquí
tica e insuficiente el proyecto 
socialista de extender la Ley de 
Interrupción Voluntaria del 
Aborto a un cuarto supuesto 
socioeconómico de difícil valo
ración, si bien adelantó que 
probablemente su Grupo Par
lamentario votaría a favor de 
la propuesta, aunque puntualizó 
que estas revisiones “producen 
inseguridad jurídica en una 
sociedad acostumbrada a la 
intolerancia” y precisó que, 
para evitar la proliferación de 
juicios sobre esta materia, era 
preferible la promulgación de 
una nueva ley de plazos.
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La Cámara en Alcaraz,
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Las protestas de los vecinos de La Roda por el paso a nivel, se tratarán en el Pleno de las Cortes Regionales.
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CLUB GIMNASIO ATENEA

O.tro de los aspectos que José 
Rieta consideró “paradójicos”, 
están relacionados con “la crea
ción de pasos elevados en todos
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Desde el pasado mes de mayo, ni Renfe ni el Gobierno Regional han dado una respuesta

José Rieta pide información al Ejecutivo 
sobre el futuro paso elevado en La Roda

Los vecinos afectados por el paso a nivel se han manifestado en varías ocasiones exigiendo una solución

Tras las últimas protestas 
de los vecinos de La Roda 
en relación con el paso a 
nivel, desde las Cortes 
Regionales, el presidente del 
Grupo Parlamentario ^pu
tar, José Rieta, ha pedido 
al Ejecutivo que informe 
sobre los plazos en que está 
previsto que se solucione el 
problema del tráfíco de tre
nes en esta localidad.

El paso a nivel que separa 
la zona industrial de la localidad 
rodense del casco urbano y las 
carreteras de Barrax y Munera, 
que confluyen en el mismo pun
to, ha suscitado ya en nume
rosas ocasiones las protestas de 
los vecinos de esta localidad, 
exigiendo una respuesta concre
ta de la administración de Ren
fe para la construcción de un 
paso elevado en ese lugar, ya 
que según los últimos comuni
cados de la compañía ferrovia
ria, está aprobada su instala
ción, pero hasta la fecha no se 
han realizado obras para la 
misma.

Ahora, desde las Cortes 
Regionales, el presiderrte del 
Grupo Popular, José Rieta, ha 
instado al Ejecutivo que infor
me sobre los plazos en que está 
previsto que se solucione el pro
blema del tráfico ferroviario en 
esta localidad, que llega a estar 
bajado hasta cuarenta minutos, 
con los consiguentes trastornos 
que esto ocasiona para la 
población.

José Rieta informó que “el 
pasado día 24 de mayo se instó 
a Renfe, desde la Consejería 
de Política Territorial, a que se

solucionara el problema y que 
en el plazo de una semana se 
daría una respuesta, que todavía 
estamos esperando. Ahora pro
pongo que informen sobre 
cómo está la gestión y las medi
das que se van a tomar a partir 
de ahora”. Por su parte, Renfe 
se comprometió en esta fecha 
a que a primeros del mes de 
julio estaría solucionado este 
problema y tampoco ha dado 
ninguna respuesta.

CLAD INGENIEROS ASOCIADOS, S.A.
Precisa cubrir los siguientes puestos:

2 Grabadores de proceso de datos, 

para turno de tarde (de 16,CK) a 21,00 

horas)

REF. 200
1 Grabador de proceso de datos, para 

jornada de mañana y tarde 

REF. 300
1 Operador de digitalización en sis

tema CAD/CAM, para turno de noche 
REQUISITOS

-Conocimientos básicos en informática.
-Experiencia en entrada de datos por ordenador.
Absoluta reserva a colocados.
Los interesados enviar currículum-vitae antes del 
día 27/11/90, a:
Paseo de la Libertad, n° 11-1° - 02001 ALBACETE, 
haciendo constar referencia y número de teléfono 
de contacto.

los caminos rurales, algo que 
está muy bien, pero este punto 
también debería tenerlo, ya que 
es el que mayor tráfico de vehí
culos soporta a lo largo del día, 
unido a que los vecinos de loca
lidades cercanas pertenecen al 
Centro de Salud de La Roda”.

Para el presidente del Grupo 
Popular en las Cortes Regio
nales, “la solución de este pro
blema pasa por la voluntad polí
tica, que creemos que no la hay. 
Desde el Grupo Popular hemos 
informado al Gobierno que 
apoyaríamos la solución de este 
tema y nos tienen a su lado, 
Renfe debe encargarse de la 
construcción del paso elevado”.

La última manifestación de

protesta de los vecinos rodenses 
.tuvo lugar el pasado día 10, 
cuando decidieron salir a calle 
con los tractores e intentaron 
cortar el tráfico ferroviario, sin 
conseguirlo por la intervención 
de la Guardia Civil.

La Coordinadora de vecinos 
afectados por el paso a nivel 
no descartó entonces el prota
gonizar nuevas intervenciones 
de protesta en contra de la acti
tud de la compañía ferroviaria, 
ya que consideran que se ha 
llegado a una situación límite 
en la que tienen que tomar una 
decisión. La respuesta del Eje
cutivo se realizará en el primer 
Pleno de las Cortes Regionales, 
que será en diciembre.

SONSECAPIEL - PELETERIA
“FINANCIAMOS SU PRENDA DE PIEL A
10 MESES SIN RECARGO SOLAMENTE 

CON SU NOMINA Y D.N.I.’|

Marqués de Villores, 40 * Tel: 50 43 38
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Alcaraz para desarrolla 
una charla coloquio,' 
trita dentro de las M • 
dasdefomeirtoyc^ 
de empresas que desar 
11a. la Corporación. ^ 
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1 Empresarios y agricultores
. En /a reunión mantenida con el director general de Promoción Empresarial

FEDA propone medidas para no 
dilatar el pago de subvenciones

El sector calzado, mayor benefíciarío de las ayudas para asistir a ferias

^i secretario general de FEDA, Justo Roldán, ha par- 
capado en la reunión mantenida en Toledo con Julián 
mcbez Pingarrón, director general de Promoción Empre- 
^áal de la Consejería de Industria y Turismo de la 
¡unta de Comunidades de Castilla-La Mancha.
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._______________w
En esta reunión se analizaron 

^diferentes acciones que está 
llevado a cabo esta Consejería I 
® relación con la actividad 
'ropresarial, repasando los 1 
'ísultados conseguidos en 
^naciones como las que se 
difieren a ayudas de la Junta 
P^fa la asistencia de empresas 

la región a ferias que se 
a cabo fuera de Casti- 

^•La Mancha. En este sentido, 
^f parte de Albacete se han 
^neficiado en el presente año 

empresas, fundamentalmen-
** ícl sector calzado.

Otra iniciativa emprendida se 
^hciona con subvenciones para 
redición de catálogos comer
cies que han afectado a ocho 
^^presas de Albacete, propor- 
^enándoles un apoyo más en 
’C esfuerzos de abrir mercados.

Una vez constatado el interés 
. ^stas dos ayudas, se con- 

Iiin^'^° -^ posibilidad de editar 
trípticos informativos, diri- 

|‘^ a todas las empresas, y 
■desirvan para su promoción. 
Ij^^l’lén se trató del proceso 

de las subvencio- 
1 ® la inversión en PYMEs,

que requiere el necesario segui
miento a fin de agilizar su tra- 
mitación. En este aspecto,

FEDA propuso la creación de 
unas comisiones provinciales 
que, por parte de la Adminis
tración y de los empresarios, 
puedan hacer un seguimiento 
efectivo que evite dilaciones, 
tanto en la presentación com
pleta de los proyectos, como en 
el pago de la subvención con
cedida. Treinta y ocho empresas albacetenses recibieron ayudas para asistir a ferias.

»

1
fe

a

^SMA niega 
W prestará 
^poyo a los 
ÍMidos en ias 
^Wciones

LT
/^ Asociación Agraria Jóve- 

Agricultores quiere hacer 
^'¡^capié en que, según 

^une en sus estaturos, es 
Organización profesional 

0^ para la representación, 
,]^’?®’ defensa y fomento de 
. J^rereses profesionales del 

agrario. Esta declaración 
1 dada a raíz de las acu-

P’^^^^ará apoyo a dete- 
'^to^ ^®rrnaciones políticas 
1 ''^ ^ )^^ próximas eleccio-

t ronómicas y municipales. 
1K h^^^^ rnismo sentido, ASA- 
iMic^^ ^^^^^^'^ ^^^ “nuestra 
\ ’'>lite'^^^*^^ activa en las con- 
IMa ^®^^®rales ha sido tra- 

^'''^rsas asambleas y 
\ ^^^Sando a la con- 
| ^^^ ASAJA no bene-
1 ^ a ^^^ ^^ apoyo institucio- 
\ ^^ ^^^ formacio-
\ participantes y la
1 '^ libertad res-
\ democrática de cada
1 ^0 Hp^^ ^^ derecho de ejer- 
■ ^''tuaV Finalmente, se 

“ASAJA es una 
^®ri plena inde- "'«política”

Í
La primera 

Caja en planes 
de 'bensio es

^CAJA DE VALENCIA
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“ -7 Hellín y su comarca ^^^^^^^^^^^^^ñ
Declaraciones de Victorio Martínez Armero, coordinador estatal

UGT denuncia abusos con los
alumnos de las Escuelas Taller

^^Los programas de trabajo son tapaderas para cubrír servicios

UGT ha indicado cómo por parte de las 
entidades locales se está abusando de los 
alumnos de escuelas taller. Victorio Mar
tínez Armero, coordinados estatal del sin
dicato en materias de escuelas taller ha

indicado cómo los alumnos de las mismas, 
en líneas generales, suponen una “mano 
de obra barata’^ para los ayuntamientos. 
En muchos casos los programas de trabajo 
son “tapaderas” para cubrir servicios.

Angel ROMERO GARCIA

Hoy se llevan a cabo las elec
ciones sindicales en el Organo 
Autónomo Administrativo 
Municipal y la Escuela Taller, 
con tal motivo y como infor
mamos hace unos días, tanto 
CC.OO. como UGT han rea
lizado en las últimas fechas los 
correspondientes actos informa
tivos, desplazándose a la ciudad 
representantes sindicales que 
han expuesto los programas de 
actuación así como sus respec
tivas candidaturas.

Con motivo de estas actua
ciones Victorio Martínez Arme
ro, coordinador estatal de UGT 
para las escuelas taller ha lan
zado unas serias acusaciones 
sobre las condiciones en que 
realizan sus trabajos los alumnos 
de estas instituciones. Para Mar
tínez Armero existe un claro 
aprovechamiento por parte de 
las instituciones locales hacia el 
personal de las escuelas taller 
que no siempre desarrolla un 
trabajo muy acorde con lo que 
en realidad debería ser. ‘

Programa a nivel nacional

Victorio Martínez indicó 
cómo UGT presenta un progra
ma a nivel nacional basado en 
siete puntos de actuación: 
desarrollo del estatuto de los tra
bajadores, negociación colectiva, 
contratos en prácticas desde el 
principio, mejora de condiciones 

de seguridad e higiene, cartilla 
de prácticas, titulación homolo
gada por el MEC y reforma de 
la actual normativa que unifique 
actuaciones a nivel nacional.

El coordinador estatal de 
UGT ha manifestado cómo en 
muchos casos se está abusando 
de estos alumnos: “Quizás el 
título correcto sería uso de mano 
de obra barata, es decir, hacer 
trabajos para los ayuntamientos 
sin que reciban ni un duro. Se 
está abusando de estos alumnos 
en un régimen tercermundista. 
He podido comprobar que en 
algunos casos hasta les limpian 
los coches a los políticos de tur
no y eso es algo que no vamos 
a permitir. Por otra parte, eso 
supone una eliminación de pues
tos de trabajos municipales y ya 
hemos denunciado ante el 
INEM algunas de estas situa
ciones”

Por otra parte, fuentes del sin
dicato indicaron cómo en algu
nas ocasiones se utilizan progra
mas “tapadera” para encubrir 
programas de trabajo municipa
les, habiendo sido denunciada 
esta situación ante el INEM en 
algunas escuelas de la provincia. 
Victorio Martínez indicó cómo 
UGT es la única fuerza sindical 
que presenta un programa de 
actuación para las escuelas 
taller: “Nuestra política sindical 
se basa en que los alumnos reci
ban puntuaciones de acuerdo 
con su formación que les posi
bilite acceder a puestos fijos de 

trabajos que se generen por los 
municipios”. De otra parte el 
dirigente de UGT no se muestra 
muy optimista en cuanto al futu
ro de las escuelas taller: “Es
tamos defendiendo el proyecto 
desde la Comisión Nacional de 
Empleo y hemos observado una 
importante reducción en los pre
supuestos generales de la nación 
para estas instituciones. Eso 
puede significar que se van a 
abrir muy pocas escuelas más, 
y veremos cómo se mantienen 
las que ahora existen. Si estos 
capítulos de los presupuestos se 
modifican pueden existir espe
ranzas, pero si no es así lo cierto 
es que el panorama se presenta 
muy negro”

Acto de CC.OO.

También Comisiones Obreras 
ha realizado la correspondiente 
asamblea informativa el pasado 
martes en el Centro Sociocul
tural dedicada a todos los tra
bajadores municipales. El obje
tivo de la misma era el de pre
sentar las candidaturas que el 
sindicato ha preparado en los 
distintos departamentos para las 
elecciones de hoy donde se eli
gen los dos comités de empresa 
del personal laboral y presentar 
asimismo las reivindicaciones 
que sus representantes van a 
defender.

En la asamblea intervinieron 
Julián Monedero Palacios, 
secretario provincial del sindi-

Malestar en la UGT de Hellín.

5i 
sol 
Iw 
iUD

cato de Administración Pública 
y Yolanda Sánchez Criado, de 
la ejecutiva provincial del mismo 
sindicato en CC.OO. El acto 
realizado fue dirigido al personal 
del Ayuntamiento, Escuela 
Taller y Organo Autónomo 
Administrativo Municipal.

Cambio de “Ministro por 
Consejero^

El pasado domingo ofrecía
mos a los lectores una amplia 
información sobre el “Plan de 
Conservación de Suelos” que 
supondrá la repoblación forestal 
de la mayor parte del término 
municipal de Hellín.

En la noticia hacíamos alu
sión a la importancia del pro
yecto cuya cuantía económica 
supera los seiscientos millones 
de pesetas, indicando cómo el 
alcalde hellinero nos había 
expuesto que la próxima semana 
estaría en la ciudad, para pre
sentar extensamente el Plan, el 
Ministro de Agricultura. El 
Ayuntamiento ha comunicado 
oficialmente que el proyecto 
será presentado el próximo 
lunes, contándose con la presen
cia del Consejero de Agricul
tura, Fernando López Carrasco, 
lo que nos hace suponer que 
Fructuoso Díaz, al facilitamos 

la información dio el título e 
“ministro” al responsable de a 
Consejería de Agricultura. 
zás hubo cierta precipitación po 
nuestra parte al traducir litera^ 
mente el título de 
pensando que hacía referen 
a Carlos Romero, ya fe » “ 
primera vez que el edil heUa? 
empleaba con nosotros > 
calificativo para designar a 
responsable de la administración 
regional y es muy raro que 
otros casos (como puede 
del Consejero de Sanidad)^ 
empleen estas denomina 
ministeriales. Con mim 
consejero, ratificamos jj 
sión a realizar y la ’^P^ gda- 
del proyecto que, afortun 
mente, no varían. jg

En otro orden de 
tarde, a las cinco, se^ 
en el Centro Sociocu^^¿ 
de los Seminarios Infom»< 
sobre “Seguridad y ^¡¡^ 
instalaciones en las 
des de Vecinos” r=al®^ , 
tro 'de la campaf ^^j^ja 
cabo la Consejena de r ^„ 
y Turismo con el titulo 
casa en ’Teeneral
va dirigido al P“*’í‘^5sables 
y especialmente a ’^ H pg ins- 
de comunidades de v ^^^,^35 
taladores y en 
relacionadas con 1
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“TODO PARA EL SECTOR PROFESIONAL DE LAS COMUNICACIONES
Emisoras Municipales de Radio en FM 
Reemisores de TV
Emisoras locales de TV
Consolas Multicanal
Sistemas de Conferencias y Traducción
Megafonía y Sonorización

TV Circuito Cerrado 
Seguridad y Observación 
Control de Accesos 
Telefonía Móvil 
Buscapersonas 
Intercomunicadores

C/ Tesifonte Gallego, n° 6 - Albacete - Tel (967) 21 31 74 FAX (967) 21 00 42

' Si ARS
AUTOMOVILES

Todos 
los modelos

Exposición y venta: Avda, de España, 45 - Teléf. 23 56 51 ALBACETE

INDUSTRIA

GAROU, S.A.L.
En cumplimiento de lo dispuesto en el Artículo 224.2 del Texto 

Refundido de la Ley de Sociedades Anónimas, se hace público que 
en la reunión de la Junta Universal de Accionistas, celebrada el día 
31 de octubre de 1990. se acordó, por unanimidad, transformar la 
misma sociedad de Responsabilidad Limitada, pasando a denominarse 
“Industria-Garcu, Sociedad Limitada”, con efecto 1 de enero de 1991.

Almansa, 2 de Noviembre de 1990
El Presidente del Consejo de Administración Juan García González.
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I Hellín y su comarca -
Afirma que no ha influido los pactos formados con el PSOE

osé Antonio Martínez afírma que dejó el CDS 
Ipor su desilusión con el proyecto centrista

Buen fin de semana para el deporte helUnero

íX'Secretarío local del CDS aclara los 
^i^s que le impulsaron a salir de esta 
^sdón política. José Antonio Martínez 
"oíua/íza que la decisión adoptada se ha

debido a su desilusión en el proyecto polí
tico centrista, sin que hayan influido de 
manera especial los últimos pactos adop
tados con el PSOE.

A. ROMERO

^ras las declaraciones que el 
j publicó LA TRIBUNA 

^que María Dolores Andú- 
“ <^a una explicación a la 

®on adoptada hace unas 
®®nas por el, hasta entonces, 
^tario de la Ejecutiva Local 

político, José Antonio 
el interesado ha indi- 

? los motivos que realmente 
^pulsaron a tomar dicha 

J®®’ ®^ los que destaca la 
’^sion por la credibilidad en 
Proyecto político de centro.

ex-secretario considera que 
“® ^^ asimilado 

top ♦ ^®^l^onte un verdadero 
’** de centro.

^ han alcanzado las naetas

P^^^l’’^^’ lo que he 
^^^® uoa desilusión 

P®W^co del CDS í*» Jose A. Martínez- 
W Í ° P°’‘" ^° ^^® hemos 
Worm''Urios años, 
^sucp^-^ ^^^ '‘^^ avanzando 
^ n?*?? contiendas electo- 
'11 orá r ®? 5® ^un llevado 

^^® además 
1^ ^^ .^^”^’^° sigue sin 

^'ilusión” ^°^'^^^d, de ahí mi

^la^có^^°”*° ^urtmez mani- 

iue Ver \ ”°,^un tenido nada 
l®ni 11 al ^^ últimos acuerdos 

entre CDS y 
^'nomp^?P’^^° l^Atiyeron en 
^ ? ^^^ acuerdos pun-
^partir *1“® y® puedo 
^ el ^ *^^ compartir. Si ese 
’’'®5 ^un existido
^ quizá °^ ^^otro del partido, 

Una^ '^^ hubieran hecho 
si Un P^^^^’^u más radical, 

^5 Olilitante de un 
? la ^ ?^'^”’1’‘ lo que ema- 
^snte ^”^^^ción nacional. 

^° ”° "'^ encuentro 
’ P«rdidAp^’’^ .®^*^’’ si el CDS 
¡"f^sígo •^'^ identidad o no, 
^ 'Pachap^'^’^^^ ^oe la realidad 

y. ^^° se evalúa 
! .'1^ gp Jl^uiiento del votan- 
h^^^^e pa^° ^ue quizás no 
N a 1^° ?uas veces nos 

S^'^*0ftla y otras a 
f pérdida ^^ traduce en 
^n c:.-^°’^stante de votos. 

^ ci,’^ debe de estar el 
*^s personas son 

^upaces de saber 
líe''^> "^f^^®<^ha, zquier- 

'*® Van’ ^^ Incongruente de 
h d ’*‘^ dety°^^'' “"^ opción 
ki??^olle ^^ programa 

grupo”. José 
cómo 

< ’^h el pp.^n’^l^ndió los pac- 

ahnr ^^^^ ^n año eran 
Í” malos y los 

% ^^cen k° *^ucían mal, aho- 
de ‘"^- Si eso como 
«le ve P^"^*^^ “° ’° 

Para , ^® en gran difi- 
^ ^'^ctorad ^’^^ntitir esa idea 

’*'® ha i? y ^^^ es la razón 
“«''ado a dimitir”

su programa

Buen fín de semana deportivo

De totalmente redondo se 
puede calificar el pasado fin de

semana deportivo en el que los 
colores locales salieron victorio
sos en las distintas confrontacio
nes. De una parte El “Blanco

y Negro” ganaba a domicilio al 
equipo de Córdoba en la Divi
sión de Honor de Fútbol Sala 
por el tanteo de 2-4, destacando 
la extraordinaria actuación del 
meta hellinero Olivas. Por otro 
lado el Hellín Deportivo también 
consiguió un triunfo en el feudo 
del Carcelén dentro de la Segun

da Regional de Fútbol. Tras un 
primer tiempo sin goles y con 
un Carcelén totalmente encerra
do en su área llegaron los tantos 
hellineros posibilitando el resul
tado final de 0-4. Finalmente 
damos también cuenta del triun
fo de los juveniles hellineros que 
vencieron al Almansa por 1-5.

Plan de Pensiones
CAVALPENSION

Más de 20.000 personas han confiado en la Caja de Valencia a la hora 
de suscribir su plan de pensiones. Por ello, nos hemos convertido en la 

PRIMERA CAJA DE AHORROS en Planes de Pensiones (*).

Seguridad y garantía
Esta es la garantid y confianza que usted necesita para realizar la 

inversión más segura de sus ahorros.

Desde 2.500 Ptas. al mes
Usted puede suscribir su Plan de Pensiones CA VALPENSION 

desde 2.500 Ptas. al mes, asegurando su futuro y el de toda su familia.

Desgravación fiscal
y recuerde, el Plan de Pensiones CA VALPENSION le 

proporciona una importante desgravación fiscal.

Ejemplos
Vea las prestaciones a percibir por el titular de CA VALPENSION 

que aporte 10.000 Ptas. al mes hasta una edad de Jubilación (65 años), 
supuesta una rentabilidad del 10%.

(*) Por número de partícipes. «Revista Ranking», n. ° 22, 3-90.

EDAD SUMA DE 
APORTACIONES

CAPITAL FINAL 
ACUMULADO

RENTA VITALICIA 
MENSUAL

30 4.200.000 38.282.767 330.921
35 3.600.000 22.793.253 197.028
40 3.000.000 13.378.903 115.649
45 2.400.000 7.656.969 66.188
50 1.800.000 4.179.243 36.126
55 1.200.000 2.065.520 17.855
60 600.000 780.824 6.750

ADEMAS... LE REGALAMOS MAS DE UN MILLON EN SU JUBILACION
Si suscribe su Plan de Pensiones antes del 31 de diciembre de 

1990 puede ganar una de las 40 aportaciones de 100.000 pesetas 
que sortea la Caja de Valencia.

Es decir, más de un millóñ‘de incremento en su jubilación.

CAJA DE VALENCIA
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‘Podemos compartir los criterios de la izquierda y derecha

J. PEREZ

EI alcalde asegura que no ha sufrido desgaste

J. PEREZ

Vicente Lillo.

en
J. PEREZ

Transición democrática

SERVICIO RECOGIDA BASURAS

ó

EL ALCALDE
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Noviembre de 1990

tinuámente lo sitúan en las lis
tas del PSOE o del PP.

UNIVERSIDAD
Se convoca a todo® ^0 

compradores P ^^^j. 

sábado g ceiewatá 

Balada”.

el diálogo y el *n^ 

común que siempre ।

DISCULPEN LAS MOLEST^^ 
C/ La Caba. 23 - Tf: 23 67 66 - ALBACETE

1 Caudete_____ -_, ~ • I

Los músicos celebran la 
festividad de S. Cecilia

La Sociedad Unión Musical de 
Caudete ha organizado una serie 
de actos para celebrar la festi
vidad de su patrona Santa Ceci
lia. El próximo sábado, día 24, 
habrá un concierto interpretado 
por fa Banda de Música, que. ten
drá lugar a las 9 de la noche 
en la Casa de Cultura. A las 11 
de la noche habrá una sesión de 
discoteca para socios y simpa
tizantes, que se celebrará en los 
salones de la Sociedad.

El domingo, a las 9 de la 
mañana la Banda de Música hará 
un pasacalle por las calles de la 
ciudad, que finalizará a las 12 
del mediodía al comienzo de una 
misa que tendrá lugar en el tem
plo de Santa Catalina. Durante 
el acto religioso la Banda inter
pretará el Andante Cantábile de 
la 5® Sinfonía de Tchaikovsky.

A las dos de la tarde habrá 
una comida de hermandad entre 
los músicos, durante la cual se 
hará entrega de los trofeos logra-

Obras para evacuación 
de aguas pluviales

El Ayuntamiento de Cau
dete ha iniciado unas obras 
en la calle Virgen de.Gracia 
para evacuar las aguas pluvia
les que se concentran en esta 
zona, según señaló a este dia
rio el concejal de obras José 
Serrano.

Se está construyendo, per
pendicular a la anchura de la 
citada calle, una rejilla a la 
altura de la calle del Mercado, 
donde se acusa más la con
centración de las aguas que 
provienen de la calle Abadía, 
debido a la pendiente de ésta.

UNIVERSIDAD DE 
CASTILLA 
LA MANCHA

UNIVERSIDAD DE CASTILLA-LA MANCHA 
VICERRECTORADO DE ORDENACION 

ACADEMICA Y PROFESORADO 
CONTRATACION DE PROFESORADO

La Universidad de Castilla-La Mancha, convoca diversas 
plazas de profesorado en las áreas de conocimiento que 
se indican en cada caso:

CATEDRATICO DE ESCUELA UNIVERSITARIA: Lenguajes 
y Sistemas Informáticos.

TITULARES DE ESCUELA UNIVERSITARIA: Filología His
pánica y Química Física.

PROFESOR ASOCIADO: Economía Financiera y Contabi
lidad, Organización de Empresa, Derecho Civil, Derecho 
Constitucional.

Las bases de la convocatoria están expuestas en los tablo
nes de anuncios de los Centros de la Universidad.

El Reglamento de Procedimiento de las convocatorias para 
la provisión de plazas de profesorado universitario en régimen 
de contratación administrativa e interinidad de la Universidad 
de Castilla-La Mancha, está publicado en el Diario Oficial 
de Castilla-La Mancha de fecha 6 de junio de 1990.

Información, 926/25^9-00/04 Ext. 220.
El plazo de presentación de instancias finaliza el día 30 

de noviembre de 1990.
Ciudad Real, 19 de noviembre de 1990
EL VICERRECTOR DE ORDENACION ACADEMICA Y 

PROFESORADO
Fdo.: Enrique Díez Barra

Cartel anunciador.

dos durante los campeonatos de 
Secayó y ajedrez celebrados días 
atrás. Estos actos en honor de 
Santa Cecilia están patrocinados 
por el Ayuntamiento de Caudete 
y la Caja de Ahorros del Medi
terráneo, con la organización de 
la Sociedad Unión Musical.

Para absorber estas aguas, cer
ca del mercado central se está 
construyendo asimismo un 
pozo colector que las cana
lizará hacia el desagüe.

Por otro lado, la Confede
ración Sindical Independiente 
de Funcionarios (CSIF) orga
nizó ayer una reunión en el 
Ayuntamiento para los funcio
narios de esta institución.

La reunión, presidida por 
Vicente Penadés, representan
te sindical del CSIF en esta 
ciudad, trató sobre las nego
ciaciones sindicales de esta 
central, así como* información 
electoral.

Lillo opina que el gobierno de u 
pueblo ha de ser independiente

EI pasado viernes el Grupo 
Independiente de Caudete 
celebró una rueda de prensa 
donde su presidente, Vicente 
Lillo, alcalde de la ciudad, 
manifestó que los gobiernos 
municipales han de ser 
independientes de los par
tidos políticos.

Ante las preguntas de los 
periodistas sobre la desapari
ción creciente de las ideologías 
en el mundo, Vicente Lillo dijo 
que ser independiente es una 
ventaja para el pueblo que se 
gobierna y que al menos “las 
políticas de los pueblos han de 
ser independientes”. En este 
sentido el alcalde señaló que 
bajo ese criterio “podemos 
compartir los criterios tanto de 
la derecha como de la izquier
da”.

A la pregunta de que el Gru
po Independiente no se ha des
gastado desde su victoria, tras 
casi 8 años de gobierno muni
cipal, Lillo señaló que “no nos 
desgastamos porque nos dedi
camos a trabajar por el pue
blo”, opinando que esto es lo 
que, a la postre, desea el ciu
dadano. El primer edil caude- 
tano afirmó desconocer, por el 
momento, si volverá a presen
tarse a las próximas elecciones 
municipales, pues la decisión 
compete en última instancia a 
los miembros y simpatizantes 
del Grupo; aunque aseguró que 
de volverse a presentar lo haría 
como independiente, rechazan
do así los rumores que con-

Como consecuencia de los problemas que 
ocasionan los vehículos mal aparcados al ser
vicio de recogida de basuras, se pone en cono
cimiento del público en general que, para evitar 
los trastornos que estas infracciones conllevan, 
por los servicios municipales correspondientes 
se adoptarán en cada caso las medidas 
oportunas.

GRACIAS 
ESPIPI’’^^ 

SANIO

mie pe'"”' 
Recordamos a nuestros clientes 
neceremos cerrado hasta el próxin^^ 
Noviembre por descanso del persona

1

Vicente Lillo confirmó haber 
recibido propuestas, en otras 
legislaturas, para ocupar cargos 
importantes a nivel provincial 
o regional, dentro de un par
tido político, aunque reiteró 
que su ambición política está 
satisfecha plenamente con ser 
alcalde de Caudete, que le hace 
sentir muy orgulloso. Según el 
alcalde, el logro más impor
tante que ha conseguido desde 
que fue elegido en 1978 ha sido 
protagonizar la transición 
democrática, que hizo posible

caracterizado.
En la citada rueda m 0® 

tiva se encontraba asi ^^^^^ 
primer teniente e 
José Serrano, quien P ^gji^ 
tas de los perio<W 
sentirse satisfecho ^ 
número dos, añadie . 
Vicente Lillo vue ve a p ,j 
tarse, podrá con ^ . -j, de 
se pondrá a dispo^c.^ 
Grupo Independient P 
puesto que se le & ^ 
Serrano, conocido 
motor del Ayunt ^^^^^^ i¡
amigo del alca! ^^j^di 
infancia y ^'^^^P^egunde e* 
a su lado corno segu 
en las tres legislaturas-

AYUNTAMIENTO 
DE 

ALBACETE
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Las corbetas arriban a Cartagena

Las corbetas “Descubierta” y “Cazadora”, que 
hace 87 días zarparon de este mismo puerto 
para participar en la vigilancia del embargo 
económico decretado por la ONU contra Irak, 
arribaron ayer por la mañana al Arsenal Militar

de Cartagena, donde esperaban cerca de 1.500 
personas, en su mayoría familiares de las tri
pulaciones. Desde cerca de las ocho de la maña
na, varios centenares de personas llenaban el 
muelle de levante del Arsenal, donde atracaron

jas dos embarcaciones una hora después, mi 
tras la banda de música de Marina interpreí 
el himno de la Armada y varios remokida 
daban la bienvenida con chorros de agua 
el sonar de bocinas y sirenas.

Según aseguró el portavoz de Defensa, Pedro Meyer, en el acto de recibimiento de las corbetas ‘'Cazadora'’ y “Descubierta

“La flota española en el Golfo Pérsico esta 
al mismo nivel de cualquier país europeo”

Sobre los de reemplazo, Meyer señaló que bao cumplido y que la actuación de la fíotilla ‘.‘ha sido perfecta

CARTAGENA. (Efe).- Pan
cartas de bienvenida y abrazos 
recibieron a los 275 hombres 
que componían la dotación de 
ambas tripulaciones. Una vez 
atracados los buques, el almi
rante jefe de la zona marítima 
del Mediterráneo, Miguel Gar
cía de Lomas Ristori, felicitó 
a las tripulaciones por su 
misión, mientras éstas perma
necían formadas en las cubier
tas para escuchar las palabras 
de bienvenida en nombre de la 
Armada.

García de Lomas, que con
cluyó su discurso con la expre
sión marinera “bravo zulú, bien 
hecho”, dijo a las dotaciones: 
la misión que “acabáis de rea
lizar, no exenta de dificultad y 
sacrificio, ha estado sometidas 
a críticas injustificadas” y les 
felicitó porque “hoy se ha 
demostrado -aseguró- que 
podéis tener el orgullo personal 
de regresar con la sensación del 
deber cumplido”.

La mitad de las dotaciones 
disfrutaran a partir de ahora de 
un permiso de 15 días, mientras 
que la otra mitad lo hará a par
tir del 6 de diciembre. Los 
comandantes de la “Descubier
ta” y “Cazadora”, José Luis 
Muñoz Delgado, y Mariano 
Mayo, respectivamente, desta
caron, en una improvisada rue
da de prensa la ilusión por la 
vuelta, el buen ambiente entre 
las tripulaciones y la alegría de 
haber cumplido la misión enco
mendada por la Armada.

Respecto a “las críticas infun
dadas” a las que poco antes 
se refirió García de Lomas en 
su discurso, el comandante 
Muñoz Delgado señaló: “se 
puso en duda que estuviésemos 
preparados para ir a cumplir 
nuestra misión y ha quedado 
demostrado que sí lo estábamos 
y que hemos vuelto con los bar
cos igual de impecables que 
salieron”.

^‘Nivel europeo

El portavoz del Ministerio de 
Defensa, Pedro Meyer, dijo 
ayer en Cartagena que las cor
betas “Cazadora” y “Descubier
ta” han cumplido su misión “a 
la perfección y han estado al 
nivel de cualquier país euro
peo”.

Meyer manifestó en el acto 
de recibimiento de los buques 
procedentes de la zona del Gol
fo Pérsico que la flotilla espa
ñola que zarpó a finales de 
agosto y en la que también par
ticipó la fragata “Santa María”, 
ha realizado 544 identificacio
nes “sin contratiempos impor
tantes”.

El portavoz de Defensa cali
ficó de “leves incidentes” los 
problemas técnicos de la fragata

JESUS MOl^r-l

Cerca de 1.500 personas esperaban la llegada de los navíos ai puerto. En la imagen, la ‘‘Cazadora” efectúa la maniobra de atraque.

Las corbetas “Descubierta” y “Cazadora” arribaron al Arsenal Militar 
de Cartagena poco antes de las nueve de la mañana, procedentes 
del sur del Mar Rojo, donde participaron en la fuerza multinacional 
de embargo económico a Irak

V

“Santa María”, que mañana 
arribará a su base de Rota.

‘Sin complejos

Meyer insistió en que “te
nemos que ir por la vida sin 
tanto complejo y derrotismo” 
y agregó que “los profesionales 
de las corbetas están perfecta
mente preparados y los mari
neros que forman parte de las 
dotaciones de los buques han 
demostrado que son gente 
mayor de edad”.

Sobre los marineros de reem
plazo, Pedro Meyer señalo que 
“ con la preparación que lle
vaban y con la que se les ha 
dado en el tiempo de travesía 
han cumplido perfectamente las 
órdenes y están a un nivel abso
lutamente idéntico al de arma
das como la francesa, inglesa 
u holandesa.

El representante del Minis
terio aseguró que “ha sido per
fecta” la actuación de esta flo

tilla en el Golfo relevada hace 
dos semanas por las corbetas 
“Diana” e “Infanta Cristina” y 
la fragata “Numancia”, y mos
tró su convencimiento de que 
estos buques Íe relevo lo harán 
con igual eficacia.

Las corbetas Diana e Infanta 
Cristina “estarán dos meses en 
la zona en conflicto y la fragata 
algo más, para realizar misiones 
iguales o similares a las desarro
lladas por los barcos que regre
san ahora”, indicó.

Confió Meyer en que a esta 
nueva flotilla “no haya que rele
varía de nuevo”.

Respecto a las llamadas tele
fónicas desde las embarcaciones 
a los domicilios particulares de 
la tripulación, el portavoz del 
ministerio estimó que se han 
producido más de cinco mil y 
apuntó que todas han sido gra
tis para las dotaciones.

Én cuanto a las relación 
entre el Ministerio de Defensa 
y los padres y familiares de los 

marineros embarcados, Pedro 
Meyer consideró que éstos “han 
encontrado apoyo y solidaridad 
en todas partes, especialmente 
en el Ministerio y en las Fuerzas 
Armadas”.

Indicó que “desde el mes de 
agosto se ha dicho que no está 
previsto el envío de ningún otro 
tipo de fuerza al Golfo Pérsico” 
y agregó que en caso de que 
se desatase el conflicto, el 
gobierno se plantearía la nueva 
situación a la luz de lo que deci
diera la Organización de Nacio
nes Unidas y tras las consultas 
pertinentes con el Parlamento 
español.

Entre tanto, marineros, subo
ficiales y oficiales descendieron 
sonrientes las escalerillas de las 
dos corbetas, e intentaban ganar 
tierra a grandes zancadas, lo 
que motivó algún traspiés, 
mientras desde el muelle podían 
oírse bromas entre los tripulan
tes y recomendaciones de “tran
quilos que no se van”.

Ruiz Mateos 
apoya a

El partido
quí y oí P® * Espacie'; 
crático Eorop j^je
del empresar fif.
María Ruiz Mate^ 

marón meba 
en favor de de
tra cualquier j lista. 
amenaza im^ de 
informo la 8^ 
noticias «raq ‘u pte

El exprTfirmó
de

Rumasa, Q^ ^^p el 
citado acuerd 
secretario de 
exteriores dei ij,^^,jo
afirmó q«f gspa"^' 
Democrático ^^j por 
apoya “b.l^^ dcf«'^ 
blo «raqui y ^z de 
de la soberan

El P«’*’^®Xtí«“’® ' 
Pérsico, ^® zanO’^^-. 
empresario J ,os

la cita de la a? 
iNA. . ^ra
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Según el presidente existe una paradoja: para hallar una solución pacífica hay que adoptar la guerra

González advierte a Irak sobre el uso
de la fuerza legitimada por la ONU

El juez del 
“fraude del IVá 
remite el caso < 
la Audiencia 
Nacional

Confírmó que su visita al Reino Unido se realizará el próximo martes, con retraso de un día

EI presidente del Gobierno 
español, Felipe González, 
dijo ayer en París, poco 
antes de regresar a 
Madrid, que Irak no debe 
olvidar la posibilidad de 
que Naciones Unidas pue
da adoptar una nueva 
resolución que legitime el 
uso de la fuerza.

PARIS. (Efe).- Tras la 
clausura de la cumbre de la 
CSCE, González manifestó 
en rueda de prensa que “no 
se puede jugar al despropó
sito de pensar que no existen 
instrumentos para hacer 
cumplir las resoluciones, 
incluso por la vía de la 
fueza”.

Según el presidente del 
Gobierno, existe una “para
doja” en la que para encon
trar una salida pacífica “hay 
que tomar absolutamente 
todas las medidas necesa
rias” incluso la adopción de 
esta nueva resolución.

Felipe González confirmó 
que su visita al Reino Unido 
se realizará el próximo mar
tes, con un retraso de un 
día por la situación “un poco 
especial” derivada de las 
diferencias interi^s del par
tido de Margaret Thatcher 
que ponen en duda su lide
razgo. El presidente del 
Gobierno aseguró que en 
esta visita abordará el con
tencioso de Gibraltar que él 
recordó en su discurso ante 
la cumbre de la CSCE. 
Según González, se ha abu
sado del “razonamiento diri
gido a Estados Unidos y 
Canadá en cuanto a la rela
ción atlántica” ya que Euro
pa tiene vínculos comparti-

Felipe González conversa con el presidente norteamericano, George Bush.

dos “con todo el continente 
latinoamericano”.

Sobre las repercusiones del 
tratado de desarme firmado 
en París, Felipe González dijo 
que “la preocupación del 
Gobierno por disponer de un 
buen dispositivo de defensa no 
va a disminuir” y agregó que 
“estamos de acuerdo en cum
plir los compromisos de este 
tratado. El presidente del 
Gobierno reflexionó sobre si 
los acuerdos de desarme 
pusieran de manifiesto la fra
gilidad del sistema defensivo 
español y por lo tanto de una 
no exigencia de disminución 
de fuerzas.

Al referirse a la capacidad 

del sistema defensivo español, 
reconoció que la defensa no 
ha sido una prioridad en la 
política de de seguridad espa
ñola. El presidente del 
Gobierno destacó la reflexión 
que la CSCE hizo de los 
nacionalisnos emergentes en 
el sentido de “prevenir esta
llidos desproporcionados” y 
agregó que las relaciones 
entre los distintos Estados 
serán las que garanticen la 
estabilidad de la nueva Euro
pa-

Para González, “Europa 
puede ser única si respeta la 
diversidad cultural que a veces 
no coincide con la diversidad 
de los Estados”. A la pregunta 

de cuál era su valoración glo
bal sobre la Carta de París, 
González contestó que ha 
triunfado el valor fundamental 
del respeto a la libertad de 
las personas, al acabarse los 
modelos totalizadores.

”Existen valores comunes 
que se comparten a lo largo 
y a lo ancho de 34 Estados 
y si hay una competición en 
el futuro será en el terreno 
de las ideas”, dijo González.

Para el presidente del 
Gobierno, hay que “empezar 
a construir un orden nuevo 
que se base en valores com
partidos y no en valores con
trapuestos y en un sistema 
aceptado por todos\

BARCELONA. (Efe)-1 
titular del juzgado numero 1 
de Barcelona, Emili Soler, M 
decidido inhibirse en el caso w 
fraude del IVA en favor d^^ 
Audiencia Nacional, al tieim 
que ha levantado el secreto! 
las actuaciones, un mes depfl 
de que se produjeran las w 
meras detenciones. |

El juez argumenta que reniíj 
a la Audencia Nacional ■ 
actuaciones sobre el caso, 
a no haber sido éstas red^ 
das por el juzgado centra I 
instrucción, atendiendo al 
vadísimo” número de empre^ 
afectadas en distintos puntos » 
España, entre ellos las pro^ 
cias de Madrid, Ponteve | 
Navarra y Castellón, ademasi 
la de Barcelona. H

Emili Soler ha decietj 
paralelamente el levantami 
del secreto de las actuad J 
por entender que esta 
ya no ha de causar peí) J 
alguno al desarrollo de a fl 
ligación, que hasta el m "3 
ha puesto al 
implicación de unas J 
sas, que habrían 
unos 5.000 miUones de pe « 
Esta resolución ha 1 
nicadaalos oche¡procurad J 
y unos 30 abogados que P J 
sentan al medio 
personas detenidas^ ¡^ J 
diaCívU acusadas dc^ 1 
de fraude fiscal y p 
documento

La mayoría de * .. ^jdcoíl 
fueron puestos en ^^^^ 13 
fianzas que oscilar j^ 
200.000 pesetas X 
millones y úmeament ^^ 
ellos, Pere Bou Sarda^’^j5^ 
Elpidio Gómez, 0 '^jez 
cales José Llamas F^a 
Antonio García « 
director de o^a ^joni 
Banco Central, J a
Ulloa Perez, pem 
prisión.

fueron puestos en

Aznar visita Barcelona tras la suspensión 
del congreso provincial del Partido Popular
‘BARCELONA. (Efe).- El 

presidente del Partido Popular, 
José María Aznar, que ayer ini
ció una visita de tres días a 
Cataluña, se negó a comentar 
en sus primeros contactos con 
la prensa la crisis que atraviesa 
el PP en Barcelona, que se agu
dizó anteayer con la suspensión 
del congreso provincial.

El dirigente popular visitó las 
instalaciones de la empresa Seat 
en Martorell, donde se está 
construyendo una nueva planta 
de montaje que supone una 
inversión de 250.000 millones. 
Aznar, como ya había hecho a 
su llegada al aeropuerto del 
Prat, no quiso opinar sobre la 
suspensión del congreso provin
cial del PP de Barcelona, acor
dado por la dirección nacional 
del partido al no conseguir un 
acuerdo para presentar una 
candidatura única encabezada 
por Alejo Vidal-Quadras, ele
gido por Aznar para dirigir la 
“refundación” de esta forma

ción política en Cataluña.
La suspensión del congreso 

y la creación de una denomi
nada “junta electoral” que diri
girá el partido a modo de ges
tora hasta pasadas las eleccio
nes municipales, fue acordada 
tras una tensa y larga entrevista 
entre el vicesecretario para 
asuntos electorales del partido, 
Mariano Rajoy, y los promo
tores de una candidatura alter
nativa a la que propugna la 
dirección nacional.

Por la mañana, Aznar se 
había entrevistado en Madrid 
con el actual presidente pro
vincial del PP, Jorge Fernández 
Díaz, al que dió instrucciones 
concretas para evitar a toda cos
ta un congreso de confronta
ción.

Se esperaba que José María 
Aznar se pronunciase sobre la 
crisis del partido en el trans
curso de una rueda de prensa 
convocada para la tarde en 
Tarragona. Enrique Lacalle, presidente del grupo municipal del PP en Barcelona.

El cerebro^^^^^^

Pere Bou, Í
la Guardia Civil e

Gómez, esta acusad ^^^ i 
facturas falsas ^^g e(d 
empresas l’’^^® soci^^^^í 
adquiridas por re
para justificar g j^j pag 
zados y reduci ^^¡gjade^ 
del impuesto
la hacienda P*^ frauda 

Bou implico en ^ ^^pf^
sus declaraciones 
como Poli2‘’^'L{i
Perrier, Uni and y ^^^^^^ 
más de cubitos 
subdirector/e
Juan Ignacio ^^^^ ^^^reS' 
tad tras depo^ ¡ó todajg 
12 millones, asum ^^^pra 
ponsabilidad e
facturas falsas- . j^ud8<í®L 

El total de lo J ültínf L
Cubiertas enJ^„odóMj ^^ 

años, según occiead^ ^.[3^ 
ante el j^^f’ es de Pf- ¡jj3 
de 700 ín»ll®íT con

el pago de e declaré ^j¡,. 
sentando ^n |o que 1 3. 
complementar^^.jjjades 
me de responsaf

les. j
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El ministro de Sanidad declaró que la Iglesia y el Gobierno actúan en planos distintos

García Vargas resta importancia a las 
discrepancias sobre los preservativos

La regulación del 
dinero negro pasa 
por la reforma 
tributaria, según 
la CEOE

García Gasco califíca de muy primarías las reacciones al discurso del cardenal Suquía

£/ ministro de Sanidad, Julián García Vargas, dijo 
i^er en el Senado, refíriéndose a las declaraciones de 
los obispos españoles sobre la campaña de los pre
servativos, que el Gobierno y la Iglesia católica actúan 
en dos planos diferentes. “Nosotros nos ocupamos de

problemas concretos, mientras que la Conferencia Epis
copal habla de moral, terreno en el que nosotros no 
intervenimos^^, dijo García Vargas, quien quitó impor
tancia a las discrepancias “saludables en una sociedad 
democrática^^ con esta campaña de uso de preservativos.

MADRID. (Efe).- El titular 
de sanidad destacó los nume
rosos acuerdos que tiene su 
departamento con la iglesia 
eatólica y citó el de los cape
llanes de los hospitales, y los 
inciertos para la atención a 
drogodependientes, ancianos y 
enfermos terminales.

García Vargas quitó impor- 
J^cia a las discrepancias “sa
ludables en una sociedad 
democrática”, dijo, con esta 
'^paña concreta de uso de 
preservativos, que su depar- 
^ento y el de Asuntos 
proles está llevando adelan- 
® para evitar los embarazos 
y as enfermedades sexuales en 
ros adolescentes.

Reacciones primarias

^or otra parte, el secretario 
s’^eral de la Conferencia 
Wopal, Agustín Garcia 

dijo ayer que las reac-
*1^® pronun- 

® presidente Angel 
hirl^'j ^^ ^^ sesióñ de aper- 
P ^e la LIII Asamblea 

. ^^ esta institución 
‘ irán sido muy 

Pnmanas”.
ñó^a ^^^^^^rio general se refi- 
r r a las declaraciones rea- 
direr^ ^^^eayer, tanto por el 

g^^^^^i ^e Asuntos 
^^’^ María de 

de A^’ ^®®° por la ministra 
Sociales, Matilde 

^rnandez, 
<^r^'^^^ consideró que el dis-

“rimstra ’ "Mientras que la 

■noval ^^^ tienen el mis- 
Sloso?’^cI^^ ^°^ “valores reli- 
Confprl . presidente de la 
qjj^ ncia hizo, en su dis- 
dmY n ^ apertura, una visión 
<¿1^ ^^ la situación

cultura laicista, que

Un momento de la reunión de la Conferencia Episcopal.

1

W

^̂
2

Aborto y causas 
económicas

5

dispone del poder” y que “ne
cesita de la desinforriiación y 
la mentira” para imponer un 
tipo de sociedad en la que

es un obstáculo”.la religión

Garcia 
rueda de

Gasco señaló en 
prensa, que “las 

reacciones al discurso han sido 
muy primarias y la distinción 
entre Estado laico y laicista 
está suficientemente aclaradas 
en el discurso”, aunque afirmó 
que éste “no significa una rup
tura de las relaciones entre 
la Iglesia y el Estado”.

“El Concilio Vaticano II 
-añadió- ya optó por el Estado 
laico, aconfesional, fundamen
tado en los principios de la 
libertad, de distinción y cola
boración”. Consideró, sin 
embargo, que “Estado laicista 
es otra cosa, es un rechazo 
al hecho religioso, una aver
sión a la presencia de lo reli
gioso en la sociedad. Tienen 
que serenarse los que se han 
sentido aludidos”.

Insistió en que “el mensaje

-que propugna el discurso- lo 
decodifica cada cual desde su 
ideología y desde su estado 
de ánimo y es necesaria una 
lectura serena” y consideró 
“normal” que al director gene
ral de Asuntos Reliosos “le 
disguste”, aunque dijo que “se 
le ha mantenido informado 
permanentemente”.

Agustín García Gasco se 
refirió también al documento 
sobre la moralidad pública y 
que lleva por título definitivo 
“la verdad os hará libres”, 
donde se analiza la situación 
moral de la sociedad española. 
El documento, que fue deba
tido y que se hará público hoy 
después de haber sido anun
ciado hace casi un año, fue 
objeto de “un breve coloquio” 
y fue aprobado “casi por una
nimidad”, aunque no dijo los 
obispos que habían votado en 
contra de él o en blanco. 
Sobre el documento, Agustín 
García Gasco señaló que “es 
lógico que la Iglesia haga un 
análisis de la situación actual”.

La ministra de Asun
tos Sociales, Matilde 
Fernández, negó ayer 
que en la reforma de 
la Ley de interrupción 
voluntaria del embarazo 
se vaya a introducir la 
posibilidad de abortar 
por motivos económi
cos.

Matilde Fernández 
realizó estas declaracio
nes en el Congreso de 
los Diputados, en rela
ción con una informa
ción que publica “Dia
rio 16”, en la que se 
señala que el Gobierno 
llevará al Parlamento un 
nuevo supuesto para la 
interrupción voluntaria 
del embarazo para quie
nes aleguen problemas 
económicos.

La ministra de Asun
tos Sociales, que reco
noció que sólo había vis
to la primera página del 
periódico y que el texto 
no lo había leído, afirmó 
que no quiere ser “irre- 
pestuosa con el conte
nido pero les puedo 
decir que esa es una 
información falsa”.

“En mi Ministerio 
-añadió- se está traba
jando en el mandato del 
Parlamento que es ela
borar un informe, junto 
con los otros departa
mentos ministeriales 
afectados, para ver el 
grado de aplicación de 
la Ley que tenemos y 
ver los obstáculos y 
alternativas o soluciones 
a los mismos”.

MADRID. (Fax-Press).- La 
lucha contra el fraude fiscal 
debe llevar simultáneamente 
acciones eficaces contra los 
medios que lo provocan, como 
el propio sistema tributario; hay 
que reactualizar los valores de 
los activos empresariales para 
elevar los niveles de autofinan
ciación de la empresa española; 
y cualquier medida de aflora
ción de “dinero negro” deben 
de destinarse a la financiación 
de actividades productivas.

Tales son las propuestas rea
lizadas por la CEOE sobre las 
propuestas de regularización 
del “dinero negro” en la eco
nomía española. La Confede
ración Española de Organiza
ciones Empresariales (CEOE) 
se muestra partidaria de la 
regularización del “dinero 
negro” que evita los controles 
del fisco, pero las medidas han 
de favorecer el dinamismo 
inversor de la economía espa
ñola”. La patronal considera 
que el fraude fiscal impide la 
justa asignación de los recursos 
de la economía, y se traduce 
en una mayor carga fiscal entre 
los ciudadanos. Pero, en su opi
nión, intentar reducir el pro
blema sin atajar las causas que 
lo originan, no es una solución 
adecuada.

“Uno de los factores más 
determinantes del elevado frau
de fiscal, resaltado por expertos 
e instituciones, es la propia 
estructura del sistema tributa
rio, del cual se deriva gran parte 
de la economía sumergida” 
señala la patronal en un comu
nicado hecho público. La tarifa 
actualmente vigente del 56 por 
ciento en tramos de base impo
nible de 8 millones de pesetas; 
el actual tratamiento de las 
plusvalías; la exagerada progre
sividad; la descoordinación de 
todos los niveles de fiscalidad 
que provoca numerosos casos 
de doble imposición; la com
plejidad en las normas y el 
goteo de disposiciones, son en 
opinión de la patronal, causas 
que es necesario atribuir direc
tamente al propio sistema de 
tributación existente en España. 
Las soluciones propuestas por 
la patronal de los empresarios 
se resumen en tres tipos.
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Condenados 
nueve de los 
doce guardias 
civiles del “caso 
Linaza”

BILBAO. (Efe).- Nueve de 
los doce guardias civiles pro
cesados en relación con las tor
turas infligidas a Tomás Linaza 
Euba, cuando fue detenido en 
1981, han sido condenados, 
según consta en la sentencia 
difundida ayer por la sección 
segunda de la Audiencia Pro
vincial de Bilbao.

La Sala condena por dos deli
tos de torturas a los guardias 
civiles Alfredo Serrano Pastor 
y Lucio de Sosa Robledo e 
impone una pena a cada uno 
de siete meses de arresto 
mayor; multa de 100.000 pese
tas, seis años y un día de inha
bilitación especial y un año de 
suspensión. También deben 
abonar conjuntamente a Linaza 
1.500.000 pesetas como indem
nización.

Por un delito de prevarica
ción se pena con seis años de 
inhabilitación especial al enton
ces capitán y ahora comandante 
Rafael Masa González; a José 
Martín Llevot, comandante en 
aquellas fechas, y a los guardias 
civiles Angel Fuentes Romero, 
Julián Pérez Montesinos, Diego 
Cerón García, Santiago López 
Rico y Miguel Caballero Sán
chez.

Al comandante José Martín 
Llevot también se le condena 
a seis años y un día de inha
bilitación especial y multa de 
100.000 pesetas por un delito 
de desobediencia y denegación 
de auxilio a la Justicia.

IJGT preavisa, 
por segunda vez, 
para celebrar 
elecciones en la 
Guardia Civil

JAEN. (Efe).- UGT ha prca- 
visado por segunda vez ante el 
CEMAC a la comandancia de 
la Guardia Civil de Jaén para 
que puedan celebrarse eleccio
nes sindicales en este cuerpo, 
que UGT considera civil, el 
próximo día 7 de enero, infor
maron a Efe fuentes de este 
sindicato.

La iniciativa se ha tomado 
tras una reunión el pasado 
domingo con miembros de la 
Guardia Civil y se pretende que 
se constituya la mesa electoral 
el día 15 de diciembre para 
votar el día 7 de enero y así 
“echarle los Reyes Magos a la 
Guardia Civil”, dijeron las mis
mas fuentes.

Este cuerpo presentó una 
denuncia contra UGT a raíz del 
primer preaviso, denuncia que, 
según indicó el portavoz les 
consta extraoficialmente que 
está archivada. UGT afirma 
conocer una circular remitida 
por la Dirección General de la 
Guardia Civil relativa a una 
mayor atención de las coman
dancias para que no se vuelvan 
a repetir hechos como la refe
rida denuncia en Jaén. El sin
dicato está a la expectativa de 
las alegaciones que pueda pre
sentar la Guardia Civil y ase
gura que “los trabajadores de 
este cuerpo son civiles”.

Los Reyes saludan, en su visita a la comunidad' autónoma, a los extremeños.

El pueblo extremeño tributó un efusivo recibimiento a los Reyes

Juan Carlos: ^^Extremadura 
no es una nave anclada’’

Ybarra habló del daño que la ^^leyenda negra^^ ha hecho a su región

Las constantes muestras de afecto del pueblo extremeño 
y las continuas alusiones de los políticos locales en 
favor de que se conozca la auténtica calidad de la 
región, han sido las dos notas destacadas en la visita 
que los Reyes realizan a Extremadura, la primera desde 
que se consolidó como comunidad autónoma en 1983.

BADAJOZ. (Fax-Press).- 
En la sede de la Junta de 
Extremadura, su presidente, 
Juan Carlos Rodríguez 
Ybarra, señaló a sus Majes
tades su satisfacción por su 
presencia y por el hecho de 
que con esta visita los espa
ñoles conozcan mejor la rea
lidad de una región que dijo 
“siempre ha estado rodeada 
de un halo de pintoresquis
mo”. Ybarra habló de una 
“leyenda negra” en Extrema
dura, la cual afirmó “es una 
de las mayores causas de daño 
para nuestras posibilidades 
como región venida del sub
desarrollo”.

El presidente no ocultó que 
la tasa de actividad de la 
región es inferior a la media 
española y que el paro es 
superior a la media nacional, 
así como que “los extremeños

Se trata de los presuntos miembros arrestados el sábado pasado

Encarcelados cuatro presuntos 
etarras detenidos en París

PARIS. (Efe).- Los cuatro 
presuntos miembros de la orga
nización terrorista ETA, dete
nidos el pasado sábado en Saint 
Martin de Seignanx, en el país 
vasco-francés, han sido encar
celados en París, indicó a Efe 
el juez encargado del asunto, 
Gilles Boulouque.

La decisión de proceder a su 
encarcelamiento es consecuen
cia del debate mantenido entre 
el fiscal y los abogados defen
sores del caso ante el juez Bou
louque. ”Por el momento se tra
ta de una encarcelaciój^ con

estamos con la economía de 
mercado, pero ésta no está 
con nosotros”.

Don Juan Carlos, en sus 
palabras de agradecimiento 
destacó “el momento fecundo 
y dinámico en su desarrollo 
por el que pasa Extremadura” 
y afirmó que “las mujeres y 
hombres de Extremadura 
están dando una lección de 
trabajo, austeridad y pacífica 
convivencia. Para Su Majes
tad, Extremadura es una lec
ción de historia pero una nave 
enclavada en el tiempo” y que 
toda España precisaba que 
esta comunidad fuera ancha, 
plena, plural y vacía”. Final
mente, pidió al Estado que 
no tenga “paternalismo ni 
tacañería” para colaborar en 
la Constitución del modelo de 
comunidad “que la sociedad 
extremeña apoya con coraje”. 

dicional”, precisó la fiscal del 
caso, Irene Stoller.

El abogado defensor de los 
cuatro presuntos miembros de 
ETA, Jean González, y la fiscal 
Stoller deberán reanudar el 
debate ante el juez Boulouque 
el próximo viernes.

Posteriormente, Boulouque 
decidirá finalmente la encarce
lación definitiva o la eventual 
puesta en libertad, tal y como 
está recogido por la legislación 
francesa, señalaron fuentes judi
ciales.

Los delitos invocados por la

Al término de este acto Sus 
Majestades los Reyes se tras
ladaron a la Asamblea de 
Extremadura, donde D. Juan 
Carlos se mostró “orgulloso” 
por el diálogo que dijo tener 
con cada una de las autono
mías españolas, y señaló a la 
de Extremadura como “un 
ejemplo de convivencia 
democrática”.

Cumpliendo el apretadísi
mo programa de actos, los 
Reyes acudieron a continua
ción en el ayuntamiento, don
de el alcalde entregó a los 
Reyes lo que denominó “lla
ves de la libertad”.

Para el Monarca “España 
tiene una deuda con Extre
madura y es hora de devol
vería con creces”. Al aban
donar el municipio, Don Juan 
Carlos protagonizó’ la anéc
dota. Al ser requerido para 
que ocupara el vehículo que 
le debía llevar al parador, él 
contestó: “¿en coche yo?, 
andando con la gente”. Las 
personas más cercanas a él 
aplaudieron el gesto y varias 
de ellas comenzaron a gritar 
“Gorby, Gorby”.

IU queda 
excluida del 
Consejo de 
Administración 
de RTVE

MADRID. (Efe).- Cuat 
fuerzas políticas (PSOE, P1 
CDS y CiU) se repartirán Ic 
doce puestos del Consejo d 
Administración de RTVE, tn 
la exclusión de Izquierda Unid 
tras el acuerdo definitivo alcai 
zado el pasado martes por 
noche entre el portavoz soci 
lista, Eduardo Martín Toval, 
el popular, Rodrigo Rato. E 
los próximos días, el pleno d 
Congreso de los diputados eli 
girá a seis de los nuevos coi 
sejeros y el Senado a los se 
restantes. Los elegidos por 
Congreso serán: Valentín Alv 
rez Corrugedo, Ramón Una 
y Mariano Muñoz oou 
(PSOE), Jordi Boch (C U 
Antonio del Olmo (CDS) y ■ 
Antonio Trillo (PP). E Sen" 
elegirá a: Miguel Bonastre, 
Ciano Sofin y Javier 
(PSOE), José María Fernán ; 
Norniella , Encarnación 
zuela y Jesús Sancho

La elección de los “" 
consejeros de RTVE se p , 
con nías de un año f re^ 
ya que el “relevo 
haberse producido ^^^s 
das elecciones ge^eraie^ 
embargo, los 
parlamentarios no h po 
no han querido 
acuerdo antes, ^otre 
nes porq«® 
momento se ectatuto 
antes el
RTVE, para M“® e„elCí 
ponencia especifica 
greso de los Diputa

juez Stoller son los de "aso
ciación de malhechores en rela
ción con grupo terrorista”, 
infracción a la ley sobre armas, 
municiones y explosivos”, "fal
sedad documentaría y su uti
lización” y “residencia clandes
tina” en Francia.

Los cuatro presuntos miem
bros de ETA -Carmen Guisa- 
sola, Simona Odriozola, Alber
to Plazaola, y Roberto Mur
giondo García, fueron traslada
dos desde las dependencias 
policiales de Bayona, donde 
permanecían, a París.

el crecimien 
Unida”.

Gerardo lglc^'‘’^ 
considera 
deplorable la 
conducta de 
Carrillo

\ Fiexcue, 
OVIEDO. (Efe)-';.,,,3,^3 

dinador genera de 
Iglesias, conad«^^^,„ 
de Santiago Carril ^^^^^ co 
las filas del PSOE ^^^^ 
ducta evita nnjn'^'
“sólo su edad me 
más severo”. ,„tesias

según expto^alg^el C 

artículo pnEfi^ jg Astun; 
ovetense La táctica 
“siguiendo ^^ ^‘ tende ofij 
Curiel, Carrill P ^^ jna 
de portero de 1 naves 
ofreciendo ju parados 
los hermanos separe 
mayor engrané jealid» 
familia, f^uu ^j^pie g 
deja utilizar grta". , 
dagujas devia<»«" „eí¿

El ex '
los comunistas esp 
que "habría q« Píí 
^elta al redil de 
histórico como g j2qü,erd 
la ‘debilidad lisias, 
En opinión^ jurero ^efl 
tido Socialista PP,cosan.-

te para la 
tantes común s»^ ¿e 1* ’ 

menes del d - .

M.C.D.2022
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LAS EMPRESAS DE 
CASTILLA-LA MANCHA 

rSTAN EN 
NUESTRO CENTRO 

DE ATENCION
¿Qué es el Centro de Atención
Empresarial Santander?
Un Servicio nuevo, llevado por 
profesionales, para informar 
y asesorar sobre las ayudas 
y oportunidades que puede 
recibir una Empresa.
Con una gestión personal, ágil, 
•Erecta y a la medida de las 
'’ficesidades de su empresa.

GUADALAJARA

CUENCATOLEDO

ALBACETECIUDAD REAL

¿Qué ofrece?

La más completa información sobre:
a) Productos y Servicios objeto de su 

negocio.
b) Ayudas financieras.

Contactos Internacionales con 
otras empresas.

Llámenos a nuestro Centro de Atención 
Empresarial en Castilla-La Mancha.

Teléfono (925) 25 44 78
Las Empresas de Guadalajara serán atendidas 

en los teléfonos: (91) 581 43 56 - 581 46 96

Banco
Santander
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^^ CotiZBCionCS de 13 BolS3 de ]\J3dríd índice general (ayer 231’56) (anterior 232‘48)
NOMBRE VALOR R ANTERIOR NOMBRE VALOR AY^ ANTERIOR NOMBRE VALOR AY^ ANTERIOR

_ X___•____
JUcUlvUij mmoDillana y L^oasiruccion

Exterior 3375'00 3390'00 (M.C.) Valenciana 10400'00 10500'00 Fosforera 2485'00 2500'00
Central 4630'00 4640'00 (M.C.) Uralita 1730'00 1740'00 (M.C.) Nicas __ 50'00

Banesto 3040'00 3060'00 (M.C.) Cristaleri 6940'00 7000'00 Tafisa 1515'00 1550'00

Hispano 2795'00 2845'00 (M.C.) Dragados 2390'00 2400'00 (M.C.) H^cules His. P 1370'00 P 1380'00 _ _ _ _ _
B. Nt París — 185'00 El Encinar 540'00 540'00 Fénix 6750'00 6900'00_ (M-C),.

Popular 8740'00 8740'00 (M.C.) Vallehermo_______ 2125'00 2090'00 (M.C.)
Santander 4575'00 4620'00 (M.C.) In. Metrop. _ 905'00 (M.C.)
Valencia 1195'00 1200’00 (M.C.) In. Urbis 1515'00 1525'00 (M.C.) Ponferrada________ 57'00 59'00 _ _ _ _ _ -
Zaragozano 2900'00 2800'00 Vas. Centra 4920'00 4920'00 (M.C.) Hullas C. Cort. 495'00 501'00

Bilbao Vizcaya 2595'00 2640'00 (M.C.) Zabalburu __ 560'00 A. Hornos_________ 242'00 241'00

Andalucía 7200'00 7200'00 Urb. Metro 2330'00 Aux. FFCC________ — 660'00 _ _ _ _ _ _

Herrero — 3750'00 (M.C.) C. P. Lemona 1100'00 1100'00 Acerinox__________ 5120'00 5210'00 —■

Pastor 5140'00 5140'00 (M.C.) Cubiertas 13400'00 13450'00 Asturia. Zinc______ 3850'00 3950'00

Atlántico 2900'00 2900'00 (M.C.) Eurobuildi 145'00 Españ. Zinc_______ 1375'00 1340'00.

Fomento 1415'00 1410'00 (M-C,). Asland Cat. (Ma) D 280'00 277'00
Macosa____________ 485'00 470‘OOÍNLU-

Bankinter 7300'00 7350'00 (M.C.) Renta Inm. 1525'00 (M C)
N. M. Quiján______ 177'00 180'00,

Comer. Tras (Ba) 1600'00 Sansón (BA) 2300'00
D. Felguera 1200'00 1205'OOÍMAJ-— —
Amper____________ 982’00Comer. Tras. (Ma) — D 1330'00 Asland Cat. (Ba) — 280'00

985 uu_ 

97'00, 

51*00,Y7i 1 ^ _ j_ •__ _ C. Molins (Ba) — 1300'00
Forias Ala_________

Olarra

—

Focsa (Ba) 3065'00
—

—
Siemens 170'00_

Aguas B. (Ba) 2750'00 2775'00 Corp. F. Alba
—

5850'00 5900'00 (M.C.)
Tubacex 460'00 479'^

Cat. Gas. 5190'00 5160'00 (M.C.)
Zard. Otis 10300'00 10400:^{MXL

Xor'ií^rltirlpc n^ inx/ofcion _
Viesgo 3150'00 3170'00 (M.C.) U. Cerri (Bi) — U 12U
Fecsa P. 563'00 570'00 (M.C.) General Invers. 1070'00 1090'00 1185'00
Cantábrico 1540'00 1535'00 (M.C.) Cartisa __ 1350'00

oyotyiii ___

Tyesa______________ 195'00 195'00
Hidruña 370'00 360'00 (M.C.) Finsa 658'75 Ib-Mei 235'00
Hidrola 420'00 418'00 oto Mobinter __ 180'00 Carburo ÍRal 995'00
Iberduero 633'00 633'00 (M.C.) Ceivasa 1230'00 1230'00 Unid. Hermet 185'00
Sevillana 480'00 481'00 (M.C.) Cartinbao 265'00 265'00 Tyesa (Ba)_________ ISL
U. E. Fenosa 501'00 506'00 (M.C.) Invatisa __ 1330'00

AutomóvilesEndesa 1235'00 1270'00 (M.C.) Patrisa 1150'00
Gesa 2160'00- 2160'00 (M.C.) Fintisa 875'00 Bendix Esp.________

CitroenAlimentación------------------------------------- Rentisa __ 1260'00 6500'00 65ffli-

Bansaliber 1050'00 1028'00 Tudor 1040'00 _JÜ3O^

Uniasa 1490'00 1415'00 (M.C.) Figranvisa — 388'12 Fasa Renault — __J49^

El Aguila 830'00 825'00 Esp. Invers — 340'00 L. R. Santan —
yí¿U

Azucarera 6350'00 6350'00 (M.C.) Cartex P 176'00 176'00 Motor Iber 388'00 ___390:0i_

Ebro 2300'00 2300'00 (M.C.) Fibansa __ 733'00 •

Ind. Agr. (Ma) 894'00 894'00
comunicaciones —

830:^Viscofán 2000'00 2020'00 (M.C.)

(M.C.)

(M.C.)

Telefónica 830'00

Tabacalera 3695'00 3700'00 Papelera__________

P. Navarra
275'00 280'00

60'00

(Mr.) Iberpistas__________ 117'50 ____n8:oo_

Koipe 2910'00 2900'00 Acesa 731'00 ____74O:OO_

Bodeg. y Beb. (Ma) 340'00 330'00 Unipapel__________ 649'00 649'00
U. Cervecera 52'00

Vanos----------— Sarrió 670'00 675'00 (M.C.)
In. Agri. (Ba) — 894'00 Torrás (Ba) 1580'00 Ces^a___ —- —

Damm. (Ba) — 852'00 Tabacos (Ba) — 185:00^

Bodeg. Bilb. (Bi)

Bodeg. y Beb. (Bi)

1000'00

325'00

Químicas — Seg. Bilbao (Bi)____ __ j7o:oo^

—
Ercros 642'00 648‘00

U. Ibérica (Va) — ___joo:oo_

E. I. Aragón 1160'00 1180'00 (M.C.)
Reunión (Va) —

Vidrala 1810'00
Insular Nitro.______ — 645'00 (M.C.) 710:22-

Finanzauto 355'00 355'00 Repsol 2110'00 2110'00 (M.C.)
rrimpiipao (di)___
Tabacos (Ma)______

245'00^
El Turia (Va) — 200'00 Cepsa 1945'00 1960'00 (M.C.)

._

Saba (Ba) — 595'00 Petromed 5300'00 5420'00 (M.C.)
y>

Inmobiliaria v Construcción-------- Seda Barna_______

Sniace

290'00

291'00

285'00

290'00

-(M.C.) 

(M.C.)

(M. C.) = Mercado Continuo 

D = Dinero

Asland 3000'00 _ 2995'00 (M.C.) Mafre 4120'00 4120'00 (M.C.) P = Papel

Valderrivas 19100'00 19000'00 Oxígeno__________ — 950'00

inrormacion rU BANCO URQUIJO
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El mayor volumen de fraude se da en las rentas empresariales o agrícolas

Gaiteiro: ‘‘El fraude fiscal es
todavía elevado en España”
Íá opacidad de los poseedores de pagarés del Tesoro quedará garantizada

— El secretario general de
^ Hacienda, Jaime Gaiteiro,

Seguró el martes por la
—^ loche en La Coruña que

’ *fl fraude fiscal es todavía
Hevado en España*^ Defí-
no ai fraude fiscal como
“fagran sombra que toda-
'^i planea sobre el sistema

__ _Wbu(ar/o español”.

ó\a)RL'ÑA.(Ete).-Gai-
‘Sito, que pronunció una con-
pncia en el Club Financie-
® de La Coruña, afirmó que
«necesario mejorar los cau-
p de información “porque 
^ el pleno ingreso de Espa-
® en la Comunidad Econó- 
fflica Europea, el libre movi- 
®ento de capitales y la desa- 
P^ción de las aduanas hará 
G más difícil la lucha contra 
“^defraudadores”.

Gaiteiro se refirió también 
^fetraso en las devoluciones 
* Hacienda a algunos con- 
%entes y dijo que “esta
ños revisando todas las decla- 
^ones con derecho a devo- 
^ón de más de cien mil 
!*^^ns, porque detectamos 
^Wrosos casos de fraude, 
¡''’dosque ya hay alguna per- 

en prisión”.
IJ* representante de 
I^enda reconoció que en| 
| declaraciones del IRPFj 
rederecho a devolución “es-1 
| joos cruzando datos con| 
l¿*^.®'‘8^’'*smos para cono-i

^^^^^ri deudas tribu- 
|iií’ ^^^^ ® ^® multas de 

11^ ^^^ ^^ cantidad que adeu- 
ly, -^^ contribuyente a la 
| 'enda Pública”.

I^^or volumen de fraude

Gaiteiro-indicó que 
| >^ ^yor volumen de fraude 
Intin^^^*^-^^^ ^^ ^^^ rentas

° agrícolas, por
^'^ estas, junto con 
Eionncieros, donde 

U^”^? ^a^ mayor parte 
14jh ''"'estigación de Hacien-J

^ la
red de falsifica-

LA QUINIELA

LIGA
MILLONES

Solo U) pías, por apuesta.
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Se vienen recogiendo 300.000 tarjetas del NIF diarias, según Gaiteiro.

« 1
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dores de facturas del IVA, 
dijo que “sobre este tema 
habrá más noticias”, pero 
agregó “no puedo adelantar 
nada porque la investigación 
sigue en curso y en su día 
ya estuvo a punto de malo
grarse por una filtración a la 
prensa”.

Respecto a la obligatorie
dad de utilizar el Número de 
Identificación Fiscal (NIF) en 
determinadas operaciones 
financieras a partir del próxi
mo uno de diciembre, el 
secretario general de Hacien
da indicó que “hace meses 
enviamos 14 millones de tar
jetas a otros tantos contribu
yentes y desde entonces se 
vinieron recogiendo en las 
delegaciones de Hacienda 
hasta 300.000 taijetas diarias, 
lo que representa un total de 
27 millones”.

Gaiteiro se mostró parti
dario de que las delegaciones 
de Hacienda permanezcan 
abiertas la mañana del último 

sábado para facilitar la reti
rada de este documento.

En relación con una posi
ble modificación de las con
diciones que rigen los pagarés 
del tesoro, el secretario gene
ral de Hacienda manifestó 
que “puede que los pagarés 
hayan cumplido ya la misión 
para la que habían sido crea
dos, pero aunque se modi
fiquen sus condiciones, los 
que los hayan adquirido hasta 
ahora lo hicieron con la pro
mesa de opacidad y esa opa
cidad, dijo, se les garantizará 
siempre”.

Gaiteiro analizó la evolu
ción de la Administración tri
butaria española desde 1979 
y señaló que el cinco años 
“se consiguió incrementar en 
un 30 por ciento el número 
de declarantes, pasando de 
6.414.000 en 1983 a 8.342.000 
en el 88, se duplicó el número 
de empresarios y se triplicó 
el de rentas agrícolas”.

Aludió al vencimiento de los certificados de depósito

Ybarra, a favor de abaratar 
los costes del capital

MADRID. (Efe).- El presi
dente del Banco Bilbao Vizcaya 
(BBV), Emilio Ybarra, se mos
tró ayer a favor de un adelanto 
en el calendario de vencimien
tos de los certificados de depó
sito emitidos por el Banco de 
España, como medio de evitar 
riesgos de inestabilidad en el 
sistema de pagos de la econo
mía nacional.

A su juicio, con el mante
nimiento del calendario actual 
se corre el riesgo de que “el 
coste de oportunidad generado 
por estos certificados, cuya 
cuantía excede los beneficios 
del año pasado, ponga en peli
gro la estabilidad de la banca 
y, como consecuencia, del pro
pio sistema de pagos de la 
economía”.

El presidente del BBV insis
tió en la necesidad de abaratar 
los costes del capital y se decla
ró además partidario de relajar 
“determinadas restricciones de 
la legislación laboral”.

Ybarra, que participó en una 
jomada sobre las oportunidades 
de negocio en España, explicó 
que el BBV busca las fórmulas 
adecuadas para entrar en Italia 
y mantiene intacto su interés 
por el mercado francés, dentro 
de una estrategia internacional 
que concede prioridad a las 
actividades en países europeos.

Reconoció, no obstante, que 
la presencia en algunos segmen-

La tasa de inflación empeora 
el diferencial con la CEE

MADRID. (Fax Press).- El 
diferencial de inflación de 
España con la CEE se ha situa
do en el mes de octubre en 
0,7 puntos, lo que supone una 
regresión en la evolución que 
se detectaba en los últimos 
meses.

El secretario de Estado de 
Economía, Pedro Pérez, justi
ficó la subida de precios por 
la huelga del transporte y por 
la actitud de determinados sec
tores empresariales. El mes de 
octubre ha resultado muy duro 
para los países de la CEE, en 
su intento de controlar las ten
dencias inflacionistas. España 
ha sido uno de los más per
judicados, con un incremento 

tos especializados del mercado 
europeo resulta difícil para un 
banco español, si bien subrayó 
la disposición del Bilbao Viz
caya para lograr acuerdos de 
“cooperación o asociación” con 
otras entidades.

En cuanto a la evolución glo
bal del'sector bancario en Espa
ña, Ybarra destacó que la par
ticipación extranjera en el capi
tal de los grandes bancos alcan
za el 15 por ciento, nivel que 
se eleva hasta el 60 por ciento 
en el caso de la inversión en 
compañías de seguros.

Esta “integraciión entre la 
vertiente nacional e internacio
nal” se verá acelerada progre
sivamente, a juicio del presiden
te del BBV, quien citó como 
ejemplo el hecho de que la ban
ca extranjera absorbe ya una 
cuota del quince por ciento en 
el mercado español o que la 
inversión de no residentes en 
la Bolsa de Madrid representó 
en 1989 un veinte por ciento 
de la contratación efectiva.

Ybarra expresó su opinión 
favorable a un desarrollo de las 
fusiones bancarias en Europa 
“dentro de las fronteras nacio
nales” y afirmó que el verda
dero proceso expansivo de los 
bancos en el continente irá 
determinado por la fortaleza de 
cada entidad en su mercado 
nacional. 

del Indice de Precios al Con
sumo (IPC) de un 0,9%. Esta 
tasa sólo ha sido superada por 
Grecia, Portugal y Luxemburgo.

La tensión ha sido genera
lizada, como demuestra que un 
país como la República Federal 
Alemana, caracterizado por 
controlar la estabilidad de sus 
precios, ha acusado un aumento 
del 0,7%. Francia, Bélgica y 
Holanda han sabido controlar 
mejor el encarecimiento ener
gético, con unas subidas situa
das entre el 0,4% y el 0,7%.

El aumento conjunto de la 
iniación en la CEE ha sido del 
0,7% durante el mes de octubre, 
lo que supone un incremento 
anual del 6,1 al 6,3%.
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Concluyó la segunda cumbre extraordinaria de la CSCE desde su fundación en 1975 en Helsinki.

W
 ''

El documento fue firmado en la clausura de la cumbre extraordinaria de la CSCE

La “Carta de París” pone fin a la 
confrontación política en Europa

Sienta las bases para la creación de organismos de la CSCE en el campo del desarme y la seguridad

Los treinta y cuatro estados que participaron en la 
Conferencia de Seguridad y Cooperación en Europa 
(CSCE) fírmaron ayer la “Carta de París” en la que 
solemnemente ponen fin a la era de confrontación de 
la postguerra.

PARIS. (Fax Press).- “Ha 
llegado el momento en el que 
se cumplirán las esperanzas y 
expectativas atesoradas duran
te décadas por nuestros pue
blos”, afirmaron con unanimi
dad los jefes de Estado y de 
Gobierno de los 34 países 
europeos en el documento" 
que corona el cierre de la 
segunda cumbre extraordina
ria de la CSCE desde su fun
dación en 1975 en Helsinki.

El documento de veinte 
páaginas titulado “Carta de 
París para una nueva Europa: 
una nueva era de la demo
cracia, la paz y la libertad”

La URSS pide una “solución 
inmediata” al conflicto del Golfo

PARIS. (Fax Press).- El pre
sidente soviético, Mijail Gorba- 
chov, manifestó ayer en París 
que el Consejo de Seguridad 
de la ONU debía reunirse para 
discutir “sin dilación” la situa
ción en el Golfo Pérsico y tomar 
una decisión.

Gorbachov se reunió ayer, al 
margen de los debates de la 
CSCE, con el primer ministro 
canadiense, Brian Mulroney.

Preguntado después por los 
periodistas sobre la postura de 
la URSS ante el uso de la fuerza 
contra Irak, el presidente sovié

destaca que la democracia 
será el único sistema de 
gobierno posible y sienta las 
bases para la creación de orga
nismos propios de la CSCE 
en el campo del desarme y 
la seguridad.

La Carta proclama además 
la libertad económica, la res
ponsabilidad social y la pro
tección del medio ambiente, 
al tiempo que anuncia la con
fección de disposiciones deta
lladas para la protección de 
las minorías, tema que abor
daría un encuentro de exper
tos del 1 al 19 de julio de 
1991 en Ginebra. 

tico declaró que “lo más impor
tante era obrar y mostrar una 
actitud de firmeza”.

Por su parte, el ministro de 
Asuntos Exteriores de la URSS, 
Eduard Shevarnadze, declaró 
ayer sobre el mismo tema que 
“ha llegado la hora” para que 
la ONU juzgue si Irak acató 
las diez resoluciones aprobadas 
desde la invasión de Kuwait y 
decida si se requieren más para 
forzar a su cumplimiento, aun
que no citó la opción militar.

Añadió que “debemos man
tener la unidad y solidaridad

En cuanto a la seguridad, 
los estados de la CSCE coin
cidieron en proseguir inme
diatamente las negociaciones 
de Viena sobre las fuerzas 
convencionales con el objetivo 
de “concluirías en lo posible 
antes de celebrarse la próxima 
Conferencia en 1992 en Hel
sinki”, así como también las 
medidas de fomento de con
fianza. Los líderes europeos 
subrayaron la necesidad de 
“una cooperación más estruc
turada en materia de seguri
dad”, instando a que aún 
cuando haya disminuido el 
peligro de conflictos en Euro
pa, la amenaza de la integri
dad territorial, de la indepen
dencia y la igualdad soberana 
debe ser combatida con deci
dida cooperación.

En materia de cooperación 
económica, los 34 países des

internacional” en él seno del 
Consejo de Seguridad y aseguró 
que “ahora nuestra tarea con
siste en consultar unos con 
otros sobre como puede hacerse 
para que se cumplan” las reso
luciones de la ONU sobre Irak.

En otro orden de cosas, fuen
tes de la Casa Blanca dijeron 
ayer que aún no hay fecha para 
la entrevista entre Gorbachov 
y Bush y que éste no asistirá 
a Moscú si no está preparado 
para su firma el acuerdo 
START de reducción de armas 
estratégicas en Europa. 

tacan en la “Carta de París” 
la necesidad de apoyar a aque
llos que se encuentran “en el 
camino hacia la economía de 
mercado”.

Atribuciones

La Carta estipula que los 
jefes de Estado y de Gobierno 
se reunirán en una Conferen
cia cada dos años y los minis
tros del Exterior harén lo pro
pio por lo menos una vez al 
año, estando prevista la pri
mera reunión para junio de 
1991 en Berlín. La controver
tida Secretaría permanente de 
la CSCE tendrá su sede en 
Praga y estará integrada por 
cuatro .funcionarios, mientras 
que el Centro para la Pre
vención de Conflictos proba
blemente sea establecido en 
1992 en Helsinki.

Eduard Shevarnadze.

George Bush.
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Bush viaja al 
Golfo sin el 
consenso de sus 
aliados sobre el 
uso de la fuerza

sdiit 
h: 
tl45 
aent 
Huie 
airi 
tóme 
S® (

PARIS. (Efe)- El pres» *^ 

americano, Eieorge 
emprendió ayer el ''*^1® • □. ^ 
Pérsico sin haber u^ j 
unánime apoyo que P . 
de sus aliados para elemp 
de te fuerza conwl^

Al termino de tres j 
en París, con ocasión de 
bración de la c^jespalí 
“^^’®“seT el Co^ .' 
para que sea ei 
Seguridad de la ^ J 

ft te • adoptar para hacer 
crisis. , contact*No obstante, los «^ 
mantenidos estos .j^j 
capital francesa laofOí 
“positivos”, según de 
anteanoche el pu^ pjtzv-'atc ^d 
Casa Blanca,

Pese a que Jorbachu 
soviético, ^^’J^igvisión frat 
declaraba a la t j,jngun 
cesa quo. ?“ „ los •* 
divergencia e nj 
sobre el conflicto ^, pj,^ 
hington y '*’®ÍJ»las «“Í 
haberlas en cuanto a 
das a adoptar. „ AiaW 

Bush visitara g , and 
Saudí, («“«^SerWI^ 
hora de la tarde « «X^ g«(a 
rá hoy revista a ^ u 
estadounidenses, jas o 
guarnición a comP^^
Kuwait, con las A^^derPí 
hoy el tradicional? 
de Acción de G aya^rti 

A última hora *«,eyF* 
nió en Yeda c emir' 
de Arabia Sn“*¿ al-Af® 
'^Th‘’Jw visitas a^ " 
al-Sabah. emP^^

C
O
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rá viaje a Eg*P^¡stará

Bush se ,
colega eg’P^^’tará íí^ 1 J
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del Golfo y Africa. -ulá ® 
desarrollo deM ^g.ro a

Bush llegara? , 
ma hora de 'a 
al frente secreta, ¿^r 
compuesta po gaker: ^ ¡ n=l 
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Brent Scowerg -^^ B 
Gabinete ^® gi vice^ 
John Snuno, y gcj. .. 
de Estado, Joh gooflic‘ .J 
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¿á votación del martes revela que el 45% de los conservadores no apoya a la prímera ministra

■M. Thatcher regresó ayer a Londres 
Bra luchar por su supervivencia política

En la segunda votación, el 27 de noviembre, sólo necesitará obtener 187 votos para ganar

Miera ministra británica, Margaret Thatcher, regresó 
ibiadres, una vez clausurada en París la cumbre 
^fíñaaría de la CSCE, para luchar por su super- 
^i política tras fracasar en el intento de revalidar
Ktiigo del Partido\Conservador.

^RES. (Efe).- En\ la 
del martes, Thatcher 

204 votos, el 54,8
••Mo, de los 372 diputados 
¡adores, que no fueron 
“te para eliminar en la

ronda al ex ministro 
^nsa Michael Heseltine. 
Jine, con sus 152 votos, 

abstenciones, significa 
’5 por ciento del grupo 

‘"«Mario no apoya a That- 
Wn ahora se ve humi- 
^'f a una segunda vuelta, 
^» martes.
^ coincidieron ayer los

as 
el 
za
'^” 111. ^^ prensa londinen- 
Bus Pnos miembros del Gabi
Go
do 
tend 
mpb

nad 
icel 
de

quií 
jas
: a

lad 
:n 
lita

nete están furiosos con That
cher por haber anunciado inme
diatamente, sin consultar con 
ellos, que se presentaría a una 
segunda vuelta.

Esta intención, en un calcu
lado golpe de mano típico de 
la primera ministra, ha elimi
nado de la contienda por el 
liderazgo, aunque temporal
mente, al titular de Asuntos 
Exteriores, Douglas Hurd, y al 
de Economía, John Major.

Los dos tienen ambiciones 
políticas, pero habían dejado 
claro que nunca se presentarían 
como candidatos mientras lo 
hiciera Thatcher. se ve humillada al necesitar de una segunda vuelta.

Heseltine, 
optimista

Por su parte, el ex 
ministro de Defensa 
Michael Heseltine, que 
presentó ayer su candida
tura en la segunda vuelta 
de las elecciones al lide
razgo del Partido Conser
vador, afirmó que tiene 
grandes posibilidades de 
desbancar a la primera 
ministra británica, Marga
ret Thatcher.

Heseltine señaló que le 
falta conseguir eí apoyo 
de sólo 18 de los dipu
tados que votaron el mar
tes a Thatcher en la pri
mera ronda para poder 
derrocaría en la nueva 
votación. '

De ganar, el ex minis
tro se convertiría en líder 
del Partido Conservador.

Heseltine indicó que 
varios diputados que 
votaron a la primera 
ministra le han comuni
cado ahora su intención 
de cambiar de candidato 
en la segunda vuelta.
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Un hombre mata a hachazos do

ciones

a su mujer y a sus tres hijos
Los hechos ocurrieron en la pequeña localidad cacereña de Zorita

Cuatro detenidos por estafar más de 7,5 millones de pesetas a Telefónica

Desmantelado en Madrid un
locutorio telefónico clandestino
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Noviembre de 1990

El 27 de agosto los hermanos Izquierdo mataron a siete personas en la pedanía extremeña de Puerto Hurraco

El parricida se quitó la vida de un disparo después del múltiple asesinato

sentimentales con p3()( 
discusión en le 0

Benítez, de 34 años, y su es¡M 
Antonia Martínez, de 25, MEI 
ingresado en la prisión de ™í(j^ 
cia como presuntos autorespjj^

MURCIA (Efe).- wi

Condenado a 
seis meses de
prisión un ex 
concejal de 
Málaga

MALAGA (Efe).- Juan 
Antonio Olivares, ex concejal 

. socialista del Ayuntamiento de 
Málaga, ha sido condenado a 
seis meses y un día de prisión 
menor por un delito de aten
tado a agentes de la autoridad, 
según la sentencia del juzgado 
de lo penal número 5 de Mála
ga. Los hechos por los que el 
magistrado Francisco Escuredo 
ha condenado a Olivares se 
remontan a la Semana Santa 
de este año, cuando éste, toda
vía concejal del Ayuntamiento 
malagueño, viajaba en un taxi 
y mantuvo una discusión con 
el conductor, que requirió a la 
policía local para conseguir que 
el edil abandonara el vehículo.

Según los policías que inter
vinieron en el suceso, el con
cejal se encontraba ebrio y 
cuando llegaron al lugar les 
insultó y agredió, por lo que 
hubieron de sacarle del vehículo 
y reducirle, causándole una 
herida en la frente.

Durante el juicio, el minis
terio fiscal indicó además que 
el concejal trató de servirse de 
su cargo para intimidar y eludir 
la acción policial. Por su parte, 
Juan Antonio Olivares negó 
estos hechos y aunque recono
ció que discutió con el taxista, 
afirmó que en ningún momento 
hubo insultos ni agresiones y 
descartó que se encontrara 
embriagado. El concejal fue 
denunciado por el taxista y los 
por agentes.

500 alumnos 
dejan de asistir 
al colegio al que 
van 7 niños de 
raza gitana

JAEN (Efe).- Noventa y cin
co de los seiscientos niños del 
colegio Ruiz de Gordoa de 
Andújar (Jaén) asistieron ayer 
a clase, a pesar de que la aso
ciación de padres, en una asam
blea celebrada en la noche del 
martes, decidió no enviar a sus 
hijos al colegio mientras asistan 
siete niños de raza gitana.

En la asamblea hubo inter
venciones encontradas pero en 
todas se puso de manifiesto que 
la actitud de los padres no obe
dece a razones racistas, sino que 
la protesta se debe a que con
sideran que esos niños “pueden 
ser especialmente problemáti
cos”.

Los padres, quienes en su 
mayoría no llevan a los niños 
al colegio desde el pasado jue
ves, decidieron volver a reunirse 
y realizar una nueva votación 
para decidir si mantienen su 
postura sobre la asistencia o no 
de sus hijos a clase.

Por su parte, el director del 
centro Antonio Reche, y el pro
fesorado siguen manteniendo la 
postura de que esos niños, hasta 
el momento, no han creado nin
gún tipo de problemas en el 
colegio por lo que tienen el mis
mo derecho a recibir las clases 
que cualquier otro alumno del 
centro.
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Dionisio González Cerezo, de 59 años de edad, mató 
ayer con un hacha a su esposa y a sus tres hijos, 
mientras dormían, para posteriormente suicidarse con 
una escopeta. Los trágicos hechos ocurrieron en la 
localidad cacereña de Zorita, informaron fuentes muni
cipales y de la Guardia civil.

ZORITA (CACERES) 
(Efe).- Fuentes del Gobierno 
Civil cacereño indicaron, sin 
embargo, que Dionisio Gon
zález mató en el acto a su 
mujer, Amelia Serrano Cha
morro, de 58 años de edad, 
y a uno de sus hijos, Dionisio, 
de 23 años de edad, e hirió 
de gravedad a Marcial, de 25 
años, y a María, de 31 años 
y deficiente mental, que 
murieron posteriormente. Las 
causas del crimen se desco
nocen, aunque fuentes del 
Ayuntamiento manifestaron 
que era una familia normal 
y que no mantenía disputas 
que fueran conocidas por los 
vecinos.

Dionisio González Cerezo, 
de profesión industrial, se dis
paró en el maxilar izquierdo, 
detrás de la puerta de su casa, 
a las 8,40 horas de ayer, des-

MADRID (Efe).- La Policía 
madrileña detuvo ayer a cuatro 
personas, a las que acusa de 
regentar un locutorio clandes
tino para llamadas telefónicas 
intercontinentales, según fuen
tes policiales. La cantidad esta
fada por medio del locutorio 
clandestino, que había sido ins
talado en un apartamento de 
la Gran Vía, ha sido evaluada 
por la Policía en más de siete 
millones y medio de pesetas.

La Policía acusa a los perua
nos y al chileno de encargarse 
de la recaudación y mateni- 

pués de asesinar a su esposa 
, a su hijo Marcial, de 25 años, 
y herir gravemente a su hija 
María, que murió antes de 
poder ser asistida y a Dio
nisio, que falleció mientras 
era trasladado en helicóptero 
desde el hospital cacereño 
hasta la residencia “Infanta 
Cristina” de Badajoz, agrega
ron fuentes municipales.

Según informó el director 
médico del hospital San 
Pedro de Alcántara, Juan 
José Domínguez, en este cen
tro hospitalario ingresó a las 
10,20 horas, Dionisio Gonzá
lez, hijo del presunto asesino, 
con heridas producidas por 
arma cortante en la cabeza 
y en estado de coma.

El directo médico señaló 
que el herido, que presentaba 
un pronóstico muy grave, fue 
trasladado posteriormente al 

miento del “negocio”, mientras 
que la mujer era la arrendataria 
del local en donde se montó 
el locutorio.

A los detenidos se les han 
intervenido dos dietarios con 
tarifas de precios, una relación 
de nombres de clientes y 
160.000 pesetas en efectivo.

La investigación policial se 
inició hace una semana, cuando 
agentes de la comisaría de 
Chamberí detectaron la conti
nua afluencia de ciudadanos 
extranjeros al apartamento, 
comprobandose entonces la 

servicio de neurocirugía del 
hospital de la Seguridad 
Social “Infanta Cristina”, de 
Badajoz, ya que había perdido 
masa encefálica, pero el heri
do falleció en el transcurso 
del traslado.

Vecinos de la localidad 
informaron, por su parte, que 
González Cerezo, antes de 
cometer el suicidio, llamó a 
otro de sus hijos, Blas, que 
vive en Cáceres, para comu
nicarle que había matado a 
su madre y a sus hermanos, 
y para anunciarle que se iba 
a quitar la vida.

Blas, al conocer la noticia, 
llamó a su tía Florentina, her
mana de su madre, y el yerno 
de ésta fue a la casa y escuchó 
el tiro que se dió Dionisio 
González Cerezo, tras lo cual 
avisó a la Guardia Civil, agre
garon fuentes de los vecinos.

Dionisio González Cerezo, 
era propitario de una tienda 
de ultramarinos en la loca
lidad de Zorita, y el matri
monio tenía una hija casada, 
Amelia, que también reside 
en el pueblo, según fuentes 
municipales. 

existencia de la instalación tele
fónica clandestina.

Las personas que lo había uti
lizado con anterioridad, señalan 
las mismas fuentes, indicaron a 
la Policía que las tarifas para 
las llamadas internacionales era 
de mil pesetas cada quince 
minutos y 7.000 a la hora.

En el momento de la deten
ción de los presuntos respon
sables del fraude a la Compañía 
Telefónica se encontraban en 
la sala de espera del locutorio 
ocho clientes, de nacionalidades 
hispanoamericanas y asiáticas.

pasado su jetenid

iTi 
La Tribu =

Encarcelado un 1 
matrimonio, 11 
responsable de *■ 
la muerte de un < 
joven en Murcié

la muerte de Juan Anton 
Soler, cuyo cadaver fue halla 
el pasado viernes con dos dip 
ros en un huerto de limoneil 

Según confirmaron ayer tw 
tes judiciales, la prisión in« M 
dicional ha sido decretada ■« ■ 
la titular del juzgado nungi» 
2 de Cieza, Pilar Rubio, a 
quien el matrimonio contesi 
martes su participación en] 
hechos. La muerte de boier. 
34 años, se produjo, según 
declaraciones de los imp * 
después de que Antonia 1 
tínez, de acuerdo con su 
do, citara a Soler en e 
“sólamente con el anini jos 
darle un escarmiento ,. n 
la víctima habia ®anteni (

mujer. Tras una^.-- 
la victima y la muj , j. 
que se/ncontrab 
apareció en el W 
hechos con una escop / . 
tuó los disparos fl»® P ^e 
mente ocasionaron la ;
Soler. . . ¡njEl matrimonio ^^ 

sado en prisión, 
por la guardia 
horas de haber sid 1 
el cadáver por 1 
un huerto de X 
paraje conocido co w 
del reloj”. JI

Una mujer 
denuncia a su

??f n el 
reincidir en 
robo de coches |

SABADELL (^'su« 

mujer denunci
Manuel ^•^•’ onalmc"*? 1 comprobar pe^ 1 roboj 
habia reincidido en 

fue «■'““^¿Srfelfa 

de denuncia, le 1 
presento ue lo □ 
dicho a su J jj^ba qne 1 

u denuncia ^ '„deH 

de su mar,„, P J 
verbalmen ^^ner a . J 
que iban , gyer ^ 

Por otro laou’ ,|(|,nse 3 n¡doen<>¿^^”presead 

do 25 anos “ b J 

ans en 113
^17 J Td®'”*”?ar ‘^'’'''

4 ñor ¡"‘d" X a» 
detenida P° 
los hechos,

M.C.D.2022
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Made ¡n Germany

banda SONORA DISCOS VINILO

LAUREN FILMS

'A CON DCG (XICARG .
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cuyo conjunto se 
en siete millones
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PVP recomendado (IVA y transporte 
incluidos).
En su concesioriario Volkswagen/Audi

Dispone además de un completo 
equipamiento que en la versiói^ Jetta Paci
fic incluye de serie: Elevalunas eléctrico, 
cierre centralizado, cuentarrevoluciones, 
reloj digital, volante deportivo, asiento re
gulable en altura. Y la posibilidad de equi
par desde aire acondicionado hasta frenos 
ABS.

El Jetta es un coche de gran funcionali
dad. Para disfrutarlo durante muchos 
años. Como es de esperar de un coche 
«Made in Germany».

BABLES: 6‘55 - 8'50 y 10'45
FESTIVOS: 5 - 6'55 - 8'50 y 10'45

Para quienes les gusta saber lo que 
compran, el Jetta es un coche diseñado y 
construidí por ingenieros alemanes. Un 
auténtico «Made in Germany» en todos 
sus aspectos.

.; Por eso quien se decide por el Volks- 
i wagen Jetta, sabe que está comprando fia- 
; bilidad, prestaciones, .capacidad y confort. 
’ Y puede elegir entre motoriza-

t^, dones de hasta 112 CV, a inyec-
; 3¡I don 0 las económicas versiones
= líÜX'S; D eseloTurbodieseldehasta70CV.^'stribui^ja por

°®"‘®‘ Day-Lewis MEJOR DIRECTOR Jim Sheridan 
^^ ACTRIZ SECUNDARIA Brenda Fricker MEJOR GUION

¿yn que celebrará hoy la 
? “Edmund Peel” sal- 

cua-

PIE 
iZOtAERDO
LA HISIDWA DE CHRETY BROWN 

(ACOBTRXff)

VÉALO EN: ,

oy eo Madrid, por un precio de salida estimado entre 
W J180 millones de pesetas. La obra mide 92 por 
^centímetros y el Artista ba plasmado la fígura de 

niña pescadora valenciana.

■Sheila Benson, LOS ANGELES TIMES

¿NORMEMENTE ENTRETENIDA!

EÚnl 
licaá

A dt^^^ (Efe).- La obra 
í® * vendida en el año 1909

25. J£) óleo del impresionista Joaquín Sorolla Bastida 
oresjp '■^■^ dtulado “Francisqueta” saldrá a subasta

n óleo4
íení| Por los indi i5LÍ“ ^' hipódromo” y 

de

hg^ran en esta 
^^ °hra de Dalí

«1
 I

La obra refleja a una pequeña pescadora y'saldrá a la venta entre los 160 y 180 millones de pesetas

El óleo del valenciano Sorolla titulado^®Í 

UI
rcií

CULTURA

“Francisqueta” se subasta en Madrid
Continúa la fíebre por las subastas millonarias, sobre todo de autores clásicos

2.500 dólares (unas 
W pesetas actuales) en 
“ primera exposición del 

en EE.UU, realizada 
J ‘2 Hispanic Society de 
«aYork.
Jijnio a este lienzo, en la

i„,pr k ^Hiuna reer o Ii £ ’ ^^ ''®®ta otros tres 
| del pintor valenciano: 

masculino, marca- 
, ‘¿nív? P^®c^o inicial de 

pesetas, y la pareja

"" ^9, con nn 
'’^HUlQníí? estimación de 

¿ pesetas; la de Isi- 
“La Chaparra”, 

■Slskel & Ebert

Nueva gama Jetta desde

1.490.000 pts

i

W

|M

CAPITOL
SENSACIONAL ESTRENO

NOMINACIONES OSCAR'89 
---------------------------incluida---------------------------------------

MEJOR PELICULA

jEROZMENTE BRILLANTE... 
VERLA. ES PURO PLACER."

i hjí! 

h^J 
? á 

í i 

■H
-j 

¡ri

Volkswagen 
Jetfa

WAGEN MOTORS, S.A.
Polígono Campollano (Zona de Transporte) 
ALBACETE

que sale a la venta por otros 
45 millones de pesetas, y ^1 
lienzo del impresionista Joa
quín Mir, marcado con una 
cifra inicial de 40.000.(XX) 
pesetas.

Entre las otras piezas que 
componen las 31 de esta 
subasta de pintura Impresio
nista y Moderna destacan ade
más “El Santuario de Nuestra 
Señora del Soto” de Darío 
Regoyos, estimada en 
22.(W.000 pesetas; “Tauro
maquia” de Oscar Domín
guez, tasada en 20.000.000 y 
dos lienzos, uno de Segundo 
Matilla y otro de Francisco 
Jimeno, que llevan un precio^ 
de salida 18 millones de pese-’ 
tas cada uno.

Por otro lado, fuera de 
nuestras fronteras, el óleo “La 
Colombiana” del artista 
colombiano Femando Botero 
fue subastado el martes en 
Nueva York por medio millón 
de dólares en el salón de

Van Gogh es uno de los pintores más cotizados en la actualidad

remates Christie. “La Colom
biana” es un monumental des
nudo reclinado, con manzanas 
a los pies de la figura. Otro 
cuadro de Botero, titulado 
“La exhibición”, fue subastado 
por 300.000 dólares. Olro cua
dro que obtuvo un gran precio 
fue el tituldo “Mujer llamando 
a los pájaros” de Rufino 

Tamayo, que fue vendido en 
500.000 dólares. Otro Tamayo 
llegó a los 490.000 dólares. Ún 
cuadro de Juan OGorman 
salió por 400.000 dólares. Una 
obra del uruguayo Torres Gar
cía se remató en 180.000 dóla
res y un cuadro de Wilfredo 
Lam obtuvo los 130.000 dóla
res.

Jueves, 22 de 
Noviembre de 1990

Nieva aboga por 
la implantación 
de teatros 
dependientes de 
las CC.AA.

ALMAGRO (Efe).- El dra
maturgo Francisco Nieva abogó 
ayer por la “implantación de 
una red de teatros públicos 
dependientes de las Comunida
des Autónomas que permita 
una mayor difusión de las obras 
que escenifican las compañías 
estatales”.

Nieva, que participó en 
Almagro en el VII Encuentro 
sobre Poesía Española, organi
zado por la Diputación de Ciu
dad Real, dijo que actualmente 
existen algunas salas reconstrui
das, pero, “el problema es que 
no se ponen de acuerdo las 
Comunidades Autónomas para 
establecer una programación 
coordinada”. El dramaturgo y 
académico de Valdepeñas seña
ló también que “emprender una 
producción teatral es muy difícil 
en España, porque falta dota
ción económica, con lo que sólo 
aquellos qué cuentan con bas
tantes recursos se atreven a 
ponerla en marcha”.

Nieva dio lectura a su obra 
inédita “Carlota Balsifinder” 
que definió como “un ejercicio 
basado en la explicación sobre 
mi método de trabajo a la hora 
de escribir teatro lírico”.

“Mi obra se basa en lo oní
rico -agregó- con reglas funda
mentadas en los sueños, que a 
veces son simbólicos y muy cer
teros, y todo ello lo traslado 
a la realidad teatral”.

22
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Mal debut de Miguel Angel Ruiz, que acusó en exceso la falta de partidosjESus moreno

Ficha
Resultado: Albacela 

Balompié, 1-Aguilas, 1 1
Alineaciones; I
Albacete Balompié! 

Balaguer, Julio Soler! 
Sancho, Monfi, Ruiz, Juá-1 
rez, Manolo, Franco! 
Martín, Víctor y Corbal

A los 15 minutos del! 
segundo tiempo Antonia 
entró por Franco y a loa 
27, también del segundo,! 
Zalazar entró por Cor-j 
balán. , |

Aguilas: AlbarracinJ 
Mínguez, Felipe Cano,! 
Bea, Rojo, Manolo,] 
Rodrí, Chuco, Melo,! 
Ginés y Pedrete. 1

En el descanso, Nico 
sustituyó a Bea, y a 
13 minutos de la segunda! 
parte. Ros entró por 
Ginés. . ..

Arbitro: Peralta Ibá
ñez, del colegio valencia
no, que tuvo una buena 
labor en un partido q 
no tuvo grandes comp - 
caciones. Mostro tai] 
amarilla a los locales 
tor y Zalazar, mientra 
que por el conjunto mu 
Sano vio la car * 
Rojo por dos veces, p 
lo que abandono el r 
tángulo de juego minuto 34 de la segunda

lEst

La Copa del Rey terminó para el equipo blanco que jugó anoche su peor partido de la temporada

El Aguilas, con un hombre menos, dio 
la sorpresa al eliminar al Albacete

Martín marcó a los tres minutos y neutralizó Nicolás en el segundo tiempo; Monfí falló en los penalties
Adolfo GIMENEZ

Nada hacía presagiar, cuando 
Martín marcó a los tres minutos 
de juego, que el partido aca
baría como acabó, es decir, con 
la descalificación del Albacete 
Balompié de la Copa del Rey, 
a manos de un modesto Aguilas 
que fue capaz de hacer la hom
brada con un hombre menos, 
ya que a los 34 minutos del 
segundo tiempo se quedó sin 
su jugador Rojo, por doble 
amonestación.

Al entusiasta Aguilas le faltó 
defender con uñas y dientes su 
parcela y büscar el momento 
justo del contragolpe para 
subirse a las barbas de un con
fiado Benito Floro que dio des
canso a varios de los titulares, 
y que, cuando le vio las orejas 
al lobo, ya era demasiado tarde.

En el transcurso del segundo 
tiempo, Benito dio entrada a 
Zalazar y Antonio, que le die
ron más movilidad e ideas al 
equipo, pero ya la cosa se había 
puesto demasiado fea, puesto 
que el equipo de Eduardo Avila 
se había crecido y el Albacete 
era poco menos que un flan 
haciendo agua por todas partes.

La ilógica del fútbol

Era lógico el planteamiento 
de Benito Floro. Ante un rival 
de categoría inferior,’ de Ter
cera División, dar entrada a 
varios jugadores que no suelen 
hacerlo en el transcurso de la 
Liga es lo normal. Sin embargo, 
ya el partido de El Rubial debió 
servir de aviso y no lo ha sido.

El equipo blanco no valoró lo suficiente al conjunto murciano y 
Benito Floro arriesgó sin necesidad, con un once que no es el habitual; 
la eliminación supone un duro mazazo para el club que esperaba 
obtener buenas taquillas en próximas confrontaciones

El entrenador del Albacete, 
que es un estudioso del fútbol, 
arriesgó demasiado y perdió, 
puesto que la ventaja del par
tido de ida era nula y se partía 
de un cero-cero que daba 
opción a cualquiera de los dos 
equipos.

Si en Aguilas ya no funcionó 
un equipo compuesto por juga
dores que no suelen ser titu
lares, repetir la “gesta” en casa 
era como tentar demasiado a 
la suerte, como así ha sido y 
la ilógica del fútbol es un factor 
que siempre hay que tener pre
sente. Ya dice el viejo adagio 
balompédico que no hay ene
migo pequeño, y ayer el Aguilas 
no sólo hizo bueno ese, sino 
también el de Helenio Herrera: 
con diez se juega mejor.

El cuadro blanquiazul mur
ciano hizo ayer historia en el 
Carlos Belmonte que vio cómo 
el drama se iba cerniendo con
forme iban pasando los minu
tos. El Albacete no tuvo la suer
te del campeón y así, pasó del 
2-0 (ocasión clarísima de Mar
tín que sólo ante el portero se 
entretuvo y acabó entregándo
la) al 1-1 en un contragolpe mor
tal de necesidad que dejó a todo 

el Estadio Municipal perplejo, 
atónito ante la rebelión de los 
modestos. Antes, ya Víctor 
había lanzado un trallazo que 
se estelló en el poste. Defini
tivamente, no era el día del 
Albacete Balompié.

Los locales evidenciaciaron 
varios defectos como es el de 
no saber jugar contra corriente. 
Acostumbrados a las mieles del 
triunfo en casa, se aturullaron 
en defensa en la que el debu
tante Ruiz acusó en exceso la 
falta de partidos, no lucieron 
en el centro del campo donde 
se demostró que Juárez no es 
Zalazar y naufragaron en la 
delantera donde Franco, por 
ejemplo, sigue sin demostrar 
gran cosa.

Prórroga

La prórroga fue un querer 
y no poder continuo del Alba
cete Balompié que en su alo
cada carrera por resolver por 
el medio que fuera se empeñó 
en rifar balones a la olla, jugó 
con prisas y sin pausa y tanto 
se cegó que estuvo a punto de 
propiciar el gol del Aguilas que 
hubiera sentenciado con unos 

minutos de antelación la elimi
natoria. Nicolás, que no se lo 
creía, estaba sólo ante Balaguer 
y su disparo mal colocado fue 
rechazado con acierto por el 
cancerbero procedente del Mes- 
talla.

Los penalties fueron otra his
toria que también tiene su 
comentario, puesto que no se 
puede lanzar una pena máxima 
con menos convicción de lo que 
anoche la lanzó Monfi, el pri
mero, justamente, el primero en 
abrir la tanda por parte dél 
equipo blanco. Ello dio más alas 
aún a los entusiastas jugadors 
aguileños que después de haber 
hecho un espectacular esfuerzo 
para forzar la prórroga, los lan
zamientos desde el punto fatí
dico les salían inapelables.

Fue, en definitiva, una cura 
de humildad para los jugadores, 
una lección para el buen míster 
del Albacete que arriesgó sin 
necesidad, y un traspiés serio 
para la economía del club que 
ya pensaba en una suculenta 
taquilla para futuros compro
misos coperos. La historia nos 
ha enseñado, una vez más, que 
David es muy capaz de vencer 
a Goliat.

parte.
SÍ Minuto 3. Saque te 

. falta desde un 1^’ 
taconazo de Co . 
Martín en la boca 8 
mete el pie y marca.

1-1- M‘""^" contra- 
segundo tiempo-

largo de Me7 palma 
totalmente solo, P

fís
Stü,

«laa la red. partido
Incidencias.- ^, 

de vuelta ^^ /;° Carlos 
Rey jugado en ^^¿¡3 
Belmonte, uo o 
entrada, unos ewa^ 
cinco mil espoe

El resultado g, 
encuentro de ’ jg a 
Rubial, fue de e P 

necesaria la P^ . /gn la «re 

misma, marcar .,^ 
co hombres d i 
Pedrete, Ro^rn p^^ el

'Síó Monfil* 
Albacete, Jallo M ^^^^^r 
fue el ^n Jua- 
y después marcad 
rez, Zalazar y j^p^a- 
fue necesario 
miento de jasifi’

cados ,a Copa de 
minuto’'’^ ®® siguientes 
Rey son los sg^^^^fe. 
Las P5’®"peport'7;- 
Logrones, ^ Sala 
Huesca, 
manca, Zarg’' cád'í- 

rifeValladolid, Pu ^^^ jjut 
suna, Ath- ® ponferrud 
cia. Español. ^ias 
■“• ®“TMafior«' L'' 
penaltis); Ni Qviedo. G

Sriw. ^ pum®^ 
no. °"5‘'pn Betis- ^ 
San Andreu-
Roflf^- Raclog- Andorra-, K*Lsp<’B'f

Mahones (P |^^l,is). 
Avila (por P
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^^Ho Municipal alcanzaría una capacidad de más de 18.000 espectadores.jESUS moreno

rcc*B j
j el| idobra supondría una inversión de 50 millones de pesetas y daría cabida a 4.000 personas más

1 Albacete y Ayuntamiento trabajan ya
5híi la ampliación del Carlos Belmonte
deij 

itra-j 

)lás, 
lina

Campaña para respetar al máximo las nuevas pistas atléticas de tartán

tido| 
deij 

ílosj 
;dia|

i El 
te aj 

^^1 
y 1^1 n lal 
ciP" 
ilas. 
LlCO- 
f ^' 

azar 
Juá- 

aza-

feseT*^^”^^ ^^^ ^^^^^^^ Balompié, Rafael Candel, 
^iüii^ ^^^^ ^^ ^^^^^^^ ^^ ^^ ^^pital, José Jerez, el 
ítad” ^^ élctalle sobre la ampliación de gradas del 
^^bh ^^^^^ip^i Carlos Belmonte. Ayuntamiento y 

^^ puesto ya manos a la obra sobre el proyecto.

.Adolfo GIMENEZ
El

^^® ^^^^ siendo 
®1 arquitecto 

f^nco , ^®^ en colabo- 
SfamiLt ^^’’9nitectos del 
P aerad ^ ° ^® capital, es 

alcalde José 
a bii?^ ^^ comprome- 

pfos apoyos finan- 
para que la 

d'^^^í^^*^^ en la pri- 
[ ^'os a^ ^”° 9ne viene. 

Hp?y®^ pueden llegar 
^^^^ v 1 “^^^^^ ^e Comu- 
h inv¿- ? el’ra supondría 
P’Honeí^í ^Proxirnada de 
k de pesetas, lo que

sifi' 
eli' 
de' 

líes: 
afe- 
¡vo- 
ala* 
;ne' 
diz- 
>3' 
luí' 
aJi' 

Jca-

ampliaría la grada en unos 
4.000 espectadores, con lo que 
la capacidad total del Estadio 
alcanzaría las 18 ó 19.000 per
sonas, si tenemos en cuenta 
que los fondos del Estadio 
cuentan como localidad de 
pie.

La zona que se quiere 
ampliar es la de Marcador, y 
este anfiteatro quedaría 
cubierto, estimándose el tiem
po de duración de las obras 
en no más de tres meses. La 
obra podría culminarse con la 
colocación de asientos en la 
mayoría del campo, instala
ción que correría a cuenta del

Albacete Balompié, así como 
la ampliación de una ilumi
nación que permita la graba
ción de los partidos nocturnos 
por parte de Televisión, ya sea 
con la construcción de cuatro 
torres ubicadas en las esquinas 
de la instalación o con paneles 
en los laterales.

Pistas de atletismo

Por otra parte, el club va 
a desplegar una campaña que 
ya empezó en el partido de 
Copa de anoche, dirigida a los 
aficionados con el fin de cui
dar al máximo las nuevas pis
tas de tartán del Estadio.

Por ello, a través de la 
megafonía se advertirá en 
cada partido la prohibición de 
lanzar cualquier objeto, tales 
como botes, bengalas, cohetes 
o similar que pudiera peiju-

dicar la nueva instalación por 
la que tanto han suspirado 
durante todos estos años atrás 
los atletas de nuestra pro
vincia.

Asimismo y al hilo del pro
pio Estadio Municipal Carlos 
Belmonte, hasta el club han 
llegado las quejas de nume
rosos socios y aficionados que 
se han visto perjudicados por 
la colocación de las nuevas 
vallas que rodean-el rectán
gulo de juego.

El Albacete Balompié le ha 
transmitido este malestar al 
Ayuntamiento que, según 
parece, está sobre el tema. 
Incluso, desde el club nos ase
guraban que el concejal de 
Urbanismo, Francisco Martí
nez Simón y un arquitecto 
municipal estuvieron el pasa
do lunes en la propia insta
lación estudiando el problema.

jea- 
ifit*- 
San 
re-*- 
ida' 
tio?

ex-albacetense Hernán, con 
problemas en el menisco

A.G.

^^^ Albacete 
^ie Hernán, 

J B, ''* de la Segunda 
5?¿iÍT 'V). se

Un L ^nnio conse- 
^íír¿“

P ^9Ue nna artros- 
I easo de pasar

por el quirófano no será antes 
del próximo mes de diciembre. 
El jugador se muestra optimista 
y piensa que la lesión no pasará 
a mayores. Una lesión que le 
llegó en el peor momento pues
to que el entrenador, Silvio 
Villaescusa, le había confirma
do un puesto en la alineación 
titular, después de que durante 
este primer tercio de Liga haya 
contado tan sólo para las segun
das partes.

Hernán, que se encontró con 
el hándicap de haber estado 
veinte días sin entrenar con el

equipo como consecuencia 
unos problemas en los que

de 
se

vio implicado junto al también 
ex-albacetense Tolo (actual
mente en el Motilla), ha ido 
cogiendo la forma y en estos 
momentos es un jugador impor
tante dentro de un equipo for
mado en su mayoría por juga
dores amateurs, clasificado en 
la zona tranquila de la tabla.

“En casa se nos está dando 
bien, ya que aprovechamos la 
ventaja de tener un campo 
pequeño, aunque fuera tenemos 
bastantes más problemas. Hernán, ahora en el Yeclano.

Pariente.

■

Pariente y Chesa 
jugaron el 
pasado domingo 
su primer 
partido de Liga

A.G.

El ex-albacetense Francisco 
Pariente debutó el pasado 
domingo con su nuevo equipo, 
el Mérida, de la Segunda Divi
sión B, equipo con claras aspi
raciones de ascenso y donde 
también milita otro viejo cono
cido de la afición manchega y 
vallecana, José María Botella.

Pariente, que no entraba en 
los planes de Benito Floro, 
manifestó a su llegada a la ciu
dad extremeña su malestar con 
el Albacete puesto que no había 
jugado ni un solo minuto de 
Liga después de que a prin
cipios de temporada rompiera 
un precontrato con el propio 
Mérida para integrarse en la 
disciplina blanca.

El entrenador emeritense, 
Rogelio Palomo, volvió a insis
tir en el fichaje de Pariente y 
ya le ha hecho debutar el pasa
do domingo, en partido que 
enfrentó al Mérida ante el Gra
nada, con victoria local por 3-2 
que le ha servido para alcanzar 
el liderato en el Grupo III de 
la Segunda División B. Rogelio 
Palomo ya tuvo a Pariente en 
su anterior etapa con el Linares.

Otro ex-albacetense que ya 
sabe lo que es jugar en Liga 
esta temporada es Juan Carlos 
Chesa a quien Waldo Ramos 
en su último partido como 
entrenador malaguista le hizo 
debutar en Segunda División A. 
El Albacete Balompié estaba 
interesado por recuperar a Che
sa este mismo año ante los pro
blemas que tenía para jugar en 
el C.D. Málaga, pero el fichaje 
queda ya imposibilitado.

Baile de entrenadores

En Segunda División A son 
ya varios los equipos que han 
cambiado de entrenador des
pués de once jornadas de Liga, 
pero se lleva la palma el semi- 
colista Levante que ya lleva tres: 
Pepe Martínez, Antal Dunai y 
José Antonio Irulegui.

El Málaga ha destituido a 
Waldo Ramos y de momento 
se queda Ben Barek; En el Ori
huela, Llompart por Nando 
Yosu y en el Sábadell, próximo 
rival del Albacete, Naya (que 
ascendió el año pasado al Bur
gos) ocupa el lugar que antes 
tuvo Lluís Pujol.
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Victoria del Club 
Frontón Albacete 
sobre el Club 
Icue de 
Cartagena

LT

El pasado domingo en el 
Frontón Municipal de Albacete, 
el Club Frontón Albacete reci
bió al Club Icue de Pelota de 
Cartagena, En esta ocasión, los 
pelotaris albacetenses derrota
ron a los murcianos, condenán
dolos prácticamente al descen
so, ya que en esta ocasión, se 
jugaban entre ambos clubs la 
posibilidad de mantenerse en la 
Segunda Categoría Nacional. 
Estos dos puntos le dan posi
bilidades al Club Frontón Alba
cete de alcanzar aún el segundo 
puesto de la clasificación, y por 
tanto disputar la fase de ascen
so.

El de paleta fue el partido 
más competido, donde los alba
cetenses Joaquín Martínez y 
Pedro Narro se alzaron con la 
victoria por 35 a 30. En pala 
corta los igualmente albaceten
ses Paco Gómez y Juanjo Mar
tínez estuvieron intratables, 
dominando con gran claridad 
todo el partido, en una actua
ción memorable de ambos pelo
taris, que vencieron por 40 a 
23.

El próximo domingo el Club 
Frontón Albacete recibe al Club 
de Pelota de Azuqueca, equipo 
éste de los punteros en este 
campeonato, con jugadores de 
gran calidad. De lograr la vic
toria los albaceteños serían cla
ros candidatos a entrar en la 
liguilla de ascenso.

Central I es 
líder en el 
campeonato 
provincial de 
ajedrez

LT

Los resultados de la séptima 
jomada en categoría preferente 
del campeonato provincial de 
equipos de Ajedrez fueron los 
siguientes: La Roda A, 2-Cen- 
tral III, 2; Villamalea A, 2-A- 
teneo, 2; Central II, 0-Central 
I, 4. Tras la disputa de esta 
última jomada la clasificación 
queda encabezada por Central 
I con 25 puntos; La Roda A 
21; Ateneo 12,5; Central III 9,5; 
Villamalea A 8,5; Central II 7,5.

En la Categoría Primera se 
jugó la sexta ronda. En la Zona 
de Villarrobledo estos fueron 
los resultados: Tarazona, 
2,5-Villamalea B, 1,5; Villarro
bledo A, 4-La Roda C, 0; 
Villarrobledo B, 0-La Roda B, 
4. Descansó Villarrobledo C. 
En este grupo es primero en 
la clasificación el Villarrobledo 
A con 17,5 puntos, seguido de 
La Roda B con 16,5 y La Roda 
C con 10,5.

En la zona de Almansa los 
resultados fueron: Fátima, 
1,5-Central 3,5; Almansa A, 
1,5-Pozo Cañada B, 2,5; Alman
sa B, 0-Pozo Cañada, 4. Pri
mero es Pozo Cañada con 17,5 
puntos seguido de Almansa A 
con 15,5 puntos y de Central 
IV con 14.

Las jugadoras del Club Voleibol Albacete no pudieron ganar en Socuéllamos.

En las albaceteñas se notó la baja de su jugadora Fátima Tomero

El C.V. Albacete perdió 
frente al Socuéllamos (3-2)

Para ¡as jugadoras de Albacete el árbitro benefició a las locales

El C.y. Roycan-Socuéllamos derrotó al C.V. Albacete 
(3-2) en el último partido de Liga disputado, corres
pondiente a la primera División Nacional Femenina 
de Voleibol Grupo C, en un encuentro muy disputado 
y donde se tuvieron que disputar cinco sets para decidir 
el ganador.

LT

C.V. Roycan-Socuéllamos: 
Rodríguez, Muñoz, Alcolea, 
León, Medrano, Moreno, De 
Diego, Espejo, Almansa y 
Romero.

C.V. Albacete: Teresa Ruiz, 
Carmen Guerrero, Elena 
Beneyto, Mati González, 
Encarni González, Marigel 
Alonso, Cristina Ramiro, Ana 
Belén Villén y mará José 
Fernández.

Arbitros: Gómez y García, 
del colegio ciudarrealeño.

Parciales: (15-1), (9-15), 
(13-15), (15-13), (16-14).

Comentario: A la vista de 
los parciales se desprende y 
comprende el desarrollo del 
partido. En principio era de 
suponer que el equipo alba
ceteño pondría las cosas muy 
difíciles al equipo local, (en

Difíciles partidos para los equipos albaceteños de tenis de mesa

El C.P. José Solís se enfrenta
al líder Enabe Unasyr

LT

Dentro de la quinta jomada 
de Segunda División Nacioinal, 
los equipos albaceteños han de 
hacer frente a los siguientes 
adversarios: Seguros Fiatc 
26-Helados Chupol de Alcan
tarilla; Seur Cartagena-Caja 
Postal Albacete; Enebe 
Unasyr-C.P. José Solís. El 
Seguors Fiatc recibe 'a las 18,00 
horas del sábado la visita del 
Helados Chupol. El conjunto 
murciano es un duro rival en 
el que sobresale su jugador base 

el partido de ida se impuso 
por un claro 3-1) pero esto 
no sucedió así, por lo menos 
en el primer set en el cual 
las jugadoras ciudarrealeñas 
se limitaron a sacar y sor- 
prenddidas ante la nula recep
ción de las visitantes se adju
dicaron el primer rsety con 
un 15-1 que nadie podía creer.

La explicación estaba en 
que el equipo de Albacete 
acusó la ausencia de una juga
dora vital en su sistema de 
juego: Fátima Tomero. Esta 
jugadora sufrió un esguince 
de tobillo de carácter leve a 
última hora del entrenamien
to del viernes. Se tuvo que 
cambiar el esquema de juego 
pasando de un 4-2 a un 5-1 
con Carmen Guerrero como 
colocadora y Marigel como 
universal.

Fue en el segundo set cuan

Jesús Carrillo.
El Caja Postal viaja a Car- 

tajena para enfrentarse al Seur, 
un equipo que es un obstáculo 
difícil de superar para los cajen- 
ses, dado que los murcianos tie
nen un potentísimo equipo don
de sobresalen dos jugadores* 
como Esteban Uribe y Pedro 
Campoy.

No lo tiene más fácil el Cole
gio Público José Solís que se 
desplaza en la mañana del 
domingo hasta Alicante para 
enfrentarse a los actuales líde
res del gmpo Enebe Unasyr,

do el equipo visitante se cen
tró y comenzó a desarrollar 
su juego con gran efectividad 
en el remate y el saque. Con 
un parcial de 9-15 las alba
ceteñas ganaban el set.

A partir de aquí cobró 
emoción el encuentro pudien
do verse jugadas de gran cali
dad por parte de ambos equi
pos. El numeroso público que 
asistió animó en todo 
momento a sus jugadoras que 
no pudieron hacer nada para 
ganar el tercer set que gana
ron las albaceteñas.

Ultimos sets

Olvidado el primer set del 
partido se iniciaba el cuarto 
con la esperanza de resolver 
el partido, pero fue aquí 
cuando la inoperancia de los 
árbitros se hizo notoria estro
peando el partido, y ponién
dose a favor de las locales 
que se hicieron con el cuarto 
set y que igualmente consi
guieron el quinto^ con la ayu
da del dúo arbitral que al final 
influyeron negativamente en 
el partido.

un equipo que ha surgido de 
la fusión de dos clubs alilcan- 
tinos como son por un lado 
Enebe y por otro Unasyr. Con 
ello han formado un fuerte 
equipo que intentará alcanzar 
la Primera División en la pre
sente temporada. De la amplia 
plantilla de jugadores del equi
po alicantino destacan: Luis 
Blanco, Santiago Ortega, Sal
vador Paredes, Carlos Iborra, 
y Sergio Paredes. Los colegiales 
volverán a repetir la misma ali
neación que en jomadas pre
cedentes.

El Caja Rural a
La Roda venció
al C.B.
Valdepeñas 
(87-73)

Li

Resultado: Caja Rural de L^ 
Roda, 87-Valdepeñas, 73. jai

Caja Rural de La Roda: 
Antonio (8), Ginés (i^MoLjA. 
(16), César (13), Diego (20)-cu 
co inicial- Antón (2), Angel ' 
Tébar (2), Adolfo (8).

C.B. Valdepeñas:- Gard daí 
(16), Megías (17), Robledo 
Madrid (8), Canales -cinco J ejoso
cial- Almarza (8), LÓP^ ( 
Sánchez (6), Laguna (4), te

^Arbitros: Cuchillo y Ball4 Mu
teros. Regular.os. Regular. . 1 ’ c

Comentario: 
encuentro el celebrado 0 ctori 
Pabellón Municipal rodé
entre el equipo local y Jim 
depeñas. Equipo co^pac 0 ..^ 
visitante, con bastante sij 
buena dirección del cj^g 
Megías, que en los p unen 
compases del partid 
triple y varios <»nt^ 
colocó a su equipo con (hve^g 
ventajas en el marcado ’ ^ 
los rodenses P^^’^’'^" So 
lo. Tras un tiempo 
locales mejoran en 7 ad^ S 
se ponen en el mm 1 
lante en el marcador. ^añ

En la segunda c 
rodenses aumentan 

5rañ

to

< A

poco a poco en un p - i^gni co, donde los locales final^J 
supieron i®P®®®^nífjnal <4? 
peto por el ta/eador ® ^ ^

87-79, que 
la pista.

El Alto Júcar» 
descontento con 
la sanción de 
Federación
Territorial fu

6t 
as 
a

deEl conjunto ^^g
Regional Alto pederá 
sancionado ^fpjüboi, |XW 
Territorial de f^j^jugau 
neación ’"^®^¿Xoso, cons*^^ 
José Vicente Tt^^M 
que tal sanción no ^^ fe 
se producido ya fuñica 
ración no les h a lista 
nada cuando su 
neó con ®^ ®^|«P«ropi® ^^^^ 
miembro de U P J secreW 
ción, 9^^/^Laló al Altp í 
del comité, señalo .fjjjü 
que Vicente Toboso P^V,,e 
el encuentro c ^ ^^ ^etu 
disputado el g el

El encuentro 4 igm 
Júcar disputó ^de 1^ P^ 
minó con victor^^ fueron ^ 
meros, pero alinon^'. 
cionados P°L pérdida ' 
Toboso con a ^^^ 

llegó el trem» > 
‘'4
Toboso seria ^^^^ 
Puede la di 

tada por d cor

M.C.D.2022
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Los pimentoneros son el conjunto menos goleado de la Liga

El Real Murcia, único

La yugoslava le ganó en la final del Master

Sabatini quiere tomarse la 
revancha ante Seles

de

Equipo invicto de Segunda
H- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - :- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 77- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
n Ben Barek se hace cargo del Málaga: ‘^Estoy mejor vistiendo de corto^’

juM^^''^ ^^^^ ^^^^*^f líder 
' ‘J ^^nda División, es
)) -cu ^^l^n el único equipo 
reí (5 * se mantiene invicto 

spués de Ias once jor- 
jard idas de liga disputadas, 
lo (4 leoás de ser el conjunto 
co "’Síflos goleado de primera 

’isíÓB, segunda y según-Si

Murcia (Efe).- E1 Mur- 
utadt?^"^’^*^ ® domingo 
en £ ■ ^’' Palamós su octava 

®® ®^ campeonato 
1 ^' vencer al equipo 

cío P®]^ ^■®» tanto 
tara^^'*^® Por el centrocam- 

baS?^ Cambrano. Hasta el 

mer "i^to tan solo tres equi- 
®^n sido capaces de 

5olp£“’iP}*^to ante el líder.
ver¿(^j Industrial, Jerez y 

^®^ dos primeros en 
tentf’í?'y.e* Málaga en “La 
tola

los dos primeros en

nsaV th 
' ade

e xs 
"3 "B o

 
ax 

*— 
— 

—
*

m 
la

, I^niporada pasada, el 
empezó el 

Ronato de una manera 
^ ^> ya que partía como 

principales can- 
al retomo a primera 

U^> pfero sobre la marcha 
huó*^ y 
lniiiiPt j^” posiciones com- 

en la tabla cla- 
B 01?^' '^^^^ Ramón Fuer- 

tempo- 
técnico del 

Porii^^’ destituido en 
jornadas y José 

‘Maguregui ocupó su 
B^iiií ^'^^Q^ñar una solu- 

^^^^^^ al equipo de 

te 
e

 
o

 
te 

1̂

V

1
O

»a» 
jdd 
aW 
fed< 
¡cad 
eal 
o ” 
jert 
laf 
lúd 
¡ugí 
ilef 
aW 
Ali

al ^r tesones, quien
■ f r P®oo antes 
B*ltarifl 1 la primera R^»^ el ¿e con-

K dpi- ^9uipo saliera 
situación, e 

K ^acer "soñar” a 
V «1 N??®^ murcianistas 
■ ’^iio ascenso, que 
l^’^ioiie^^ consumar, 
rulada Planificó esta 
y han refuerzos 

g?apuesto para el 
pi ^^asunista Paco 

®®®Mar guardameta del 
el ^^atino, Tubo Fer- 

’^ntri^^’^^aino Núñez 
l£?^P»tas Correa 

IJruguay), Juanito 

R’^ ebí^^ano (Celta), 
antero Naixes 

J^di’aj Jt^e cedido al 
P^^lncipio de tem-

El Real Murcia camina imparable en su lucha por el ascenso.

porada. Los jugadores pimen
toneros han logrado ya una 
nueva marca en la historia del 
club, al superar el mejor 
comienzo liguero del Murcia, 
conseguido en la temporada 
67-68, con ocho partidos 
invictos.

Además, están muy cerca 
de obtener un hito aún mayor, 
sin son capaces de mantener 
su imbativilidad tres jornadas 
más, ya que trece partidos 
ligueros sin conocer la derrota 
es los máximo que el Real 
Murcia ha conseguido desde 
su fundación en el año 1908.

El presidente del Murcia, 
Garrido, declaró que está 
muy satisfecho de la marcha 
del equipo, ya que no sólo 
juega bien, sino que “se ha 
superado en los últimos par
tidos y sobre todo en el últi
mo, en el que logró bordar 
el fútbol en la segunda parte 
frente al Palamós”.

Según Garrido, la situación 
actual del Murcia “es la con
secuencia de un trabajo diario 
llevado con humildad por los 
técnicos, jugadores y directi
vos, donde los valores huma
nos de los miembros del club 
se complementan con la pro
fesionalidad de todo futbolis
ta”. Sin embargo, y pese a 
esta brillante trayectoria, el 
Murcia perdió el pasado día 
siete de noviembre el encuen
tro de ida de la tercera eli- 

minatoría de la Copa de Su 
Majestad el Rey, frente al 
Córdoba, por 0-2, en un 
encuentro donde los murcia
nistas acabaron el partido con 
nueve jugadores, al ser expul
sados Núñez y Tortosa. El 
presidente grana opina que 
“una eliminatoria consta de 
180 minutos y hasta que estos 
no han transcurrido por com
pleto, no se puede afirmar 
que se ha perdido”. Garrido 
añadió que está plenamente 
convencido de que en el par
tido de vuelta “los 7.000 
socios actuales del Murcia y 
todos los aficionados a este 
club van a volcarse con su 
equipo”.

Ben Barek

El marroquí Ben Barek, 
entrenó por primera vez al 
Málaga tras sustituir en el car- ' 
go a Waldo Ramos, afirmó 
que está mejor en el banquillo 
“vestido de corto”, que en los 
despachos como relaciones 
públicas, anterior cargo del 
nuevo técnico malaguista.

El técnico marroquí fue 
jugador del Granada, durante 
doce años del Málaga, coor
dinador de las selecciones de 
su país, y desde el año pasado 
relaciones públicas de la enti
dad malagueña, hasta ocupar 
actualmente el cargo de 
entrenador del equipo.

BUENOS AIRES (Efe).-La 
tenista argentina Gabriela Saba
tini, afirmó ayer que este fin 
de semana se tomará el des
quite ante la yugoslava Monica 
Seles, ganadora del Masters 
femenino, con quien se enfren
tará en dos partidos de exhi
bición en el estadio Luna Park 
de Buenos Aires.

Al referirse a estos dos 
enfrentamientos con Seles, 
explicó que “lo más lindo será 
reencontrarse con el público 
argentino”

En la final del Masters, la 
yugoslava superó a Sabatini, or 
6/4, 5/7, 3/6, 6/4 y 6/2, en un 
emocionante partido, primero 
de este toneo que necesité cinco 
mangas.

La jugadora yugoslava de 16 
años, vencedora este año en 
Roland Garros, llegará mañana 
a Buenos Aires.

La tenista argentina dijo que 
le dio “mucha rabia” perder, 
pero aseguró que la final 
fue,”pareja y muy buena” y que 
en ningún momento se sintió 
“cansada o desconcentrada”.

Sobre su trayectoria reiteró 
que desde que está bajo las 
órdenes del entrenador brasi
leño Carlos Kirmayr ha mejo
rado sustancialmente su tenis, 
en especial en la última mitad 
del año, cuando recuperó “la 
confianza”.

Sabatini dijo “su mejor par-

Hugo Sánchez y Eloy Olaya 
sancionados con un partido
MADRID (Efe).- Los futbo

listas Hugo Sánchez, del Real 
Madrid, y Eloy Olaya, del 
Valencia, han sido sancionados 
con un partido de suspensión 
por el Comité de Competición 
y Disciplina de la Federación 
Española de Fútbol (FEF) 
como resultado de su expulsión, 
por tarjeta roja directa, en el 
encuentro del pasado sábado en 
Valencia entre este, equipo y el 
Real Madrid, que ganaron los 
valencianos por 2-1.

El juez único del Comité, 
José Javier Forcén, desestima 
de esta manera las alegaciones 
presentadas por ambos jugado
res tras examinar las pruebas 
documentales -cintas de video-, 
además del acta arbitral, y con
sidera tanto a Sánchez como 
a Olaya responsables de “pro
ducirse entre sí de manera 
violenta”

En el acuerdo adoptado, el 
Comité de Competición y Dis
ciplina considera que en el caso 
del delantero mexicano con
curren circunstancias de “mayor 
o especial entidad”, aunque, a 
juicio de Forcén, existe la ate- 

tido” fue el que le ganó a la 
alemana Steffi Graf, número 
uno del mundo, en una de las 
semifinales., porque “le salió a 
la perfección” el trabajo elabo
rado de antemano con el entre
nador.

"Veo que mi tenis mejoró 
muchísimo y que estoy atrave
sando una nueva etapa”, recalcó 
Sabatini a la prensa.

Por otra parte. James Loehr, 
psicólogo estadounidense de la 
argentina Gabriela Sabatini, 
dijo ayer a Efe que Sergio Bru
guera se convertirá en breve en 
unos de los mejores jugadores 
del mundo.

Loehr ha trabajado con el 
jugador catalán del 12 al 16 de 
noviembre en Barcelona. 
Durante este tiempo el técnico 
ha enseñado a Bruguera como 
reforzar su actitud mental 
durante el juego, faceta en la 
que ya tuvo éxito con la esta
dounidense Martina Navratilo- 
va y más recientemente con 
Sabatini.

"Bruguera tiene un poderío 
tremendo y en un par de años 
estará entre los mejores del 
mundo. Estoy impresionado por 
su potencial y si se cuida un 
poco en el aspecto mental, no 
tendrá problema alguno para 
hacerse con un sitio entre los 
mejores”, dijo Loehr. Este año, 
Loehr ha realizado cursillos por 
diez países. 

nuante “de haber mediado pro
vocación suficiente” por parte 
de Eloy Olaya.

El texto de la sanción espe
cifica que el jugador del Real 
Madrid, en contra de lo expues
to en su escrito exculpatorio, 
”actuó con violencia cualifica
da”, mientras que el del Valen
cia ''interceptó a su rival (Sán
chez) de forma airada, brusca 
y provocativa, lo que también 
es constitutivo de violencia”.

La suspensión por un encuen
tro lleva aparejada una sanción 
económica de 69.716 pesetas 
para Hugo Sánchez y de 50.480 
para Eloy Olaya.

Partidos de Supercopa

Los partidos de la Supercopa 
de clubes de fútbol entre el 
Real Madrid y el Barcelona se 
disputarán el 5 y el 12 de 
diciembre, según comunicó ayer 
la Federación Española de 
Fútbol.

El orden de los campos se 
decidirán el viernes a las 12:00 
horas en la sede de la Real 
Federación Española de Fútbol.

itrc 
en® 
P^S

iiAhora sí quiere puede!!
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Sl^’Ón y Acústico 1

L ^^A ^® seguridad
K MAYCON, S.A.

(Junto al nuevo bulevar de la circunvalación y junto al campus universitario)
SU NUEVA VIVIENDA SU NUEVO HOGAR

VIVIENDAS DE 1, 2, 3 y 4 dormitorios. MAXIMAS CALIDADES
Garaje y trastero
Sistema de protección contra incendios
MAXIMAS FACILID/ DES DE PAGO

C/ Arcángel San Gabriel, 25
VIVIENDAS CON EL MEJOR ESTILO EUROPEO

Teléfono: 23 90 48
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Akeem Olajuwon, con treinta puntos, llevó a su equipo a una victoria contundente

Los Houston Rockets derrotaron
fácilmente a los New York Knicks

Diego Armando 
Maradona y hv 
Nápoles están a’ 
borde de la j 11
ruptura

Petrovic pidió disculpas a los Portland por las manifestaciones sobre su posible marcha del equipo

'El duelo de pivots entre 
Akeem Olajuwon, de los
Rockets de Houston y 
Patrick Ewing, de los 
Knicks de Nueva York, fue 
la atracción de la jornada 
de liga de la NBA en la 
que los Kings de Sacra
mento lograron también su 
primer triunfo.

NUEVA YORK (Efe).O- 
lajuwon con 30 puntos, 5 
rebotes y 4 tapones llevó a 
los Rockets a una victoria 
contundente, 88-115, la pri
mera fuera de casa para el 
equipo texano desde el mes 
de abril. Ewing sólo pudo 
anotar 14 puntos y coger 11 
rebotes en una actuación 
mediocre de los Knicks.

Los Kings de Sacramento 
lograron también su primer 
triunfo de la temporada al 
vencer 82-87 a los Bullets de 
Washington.

En Miami, los Pistons lo 
hicieron todo bien como 
equipo y terminaron ganan
do sin problemas a los Heat 
90-106. Cuatro jugadores de, 
los Pistons alcanzaron la 
doble figura con el base Isiah 
Thomas que proporcionó un 
total de 14 asistencias y el 
alero John Salley anotó 24 
puntos.

Los Homets siguen siendo 
los verdugos de los Hawks 
a los que vencieron por dos 
veces consecutivas, la prime
ra en el Omni y la pasada 
noche en el Charlotte Coli- 
seum, 128-121. El máximo 
encestador del partido fue el 
alero de Hawks Dominique 
Wilkins con 29 puntos.

En Dallas, los Mavericks, 
sin el pivot Roy Tarpley,

José Angel Arcega, convocado por el 
seleccionador tras la renuncia de Solozábal
MADRID (Efe).- José Angel 

Arcega, jugador del CAI Zara
goza, ha sido llamado por el 
seleccionador nacional Antonio 
Díaz Miguel para cubrir la baja 
del barcelonista Ignacio Solo
zabal. Arcega, de 26 años y 1,86 
de estatura, ha sido 46 veces 
internacional y estuvo en el 
pasado mundial de Argentina. 
Al igual que Solozabal, juega 
de base.

Santiago Aldama

Santiago Aldama, pívot del 
Huesca La Magia, convocado 
por Díaz Miguel para formar 
parte de la Selección Nacional 
de Baloncesto, declaró ayer que 
el seleccionador ha visto en él 
“a una persona de 2, 13 metros 
de estatura”. Para Santiago 
Aldama, el hecho de haber sido 
convocado supone tener más 
“ilusión y confianza” con vistas 
al futuro, aunque manifestó que 
“está claro que va a ser muy

El pivot de los Houston demostró que sigue siendo uno de los “grandes”.

siguen teniendo problemas y, 
ante los modestos pero super- 
defensivos Timberwolves de 
Minnesota, cayeron derrota
dos en tiempo extra 91-92.

Los Sonics de Seattle no 
tuvieron problemas para 
derrotar 105-88 a los Nets de 
Nueva Jersey que perdían su 
partido numero 33 consecu
tivo fuera de su campo, esta
bleciendo un nuevo record 
dentro de la NBA.

En Golden State, los hom
bres de Don Nelson después 
de llegar a tener hasta 15 pun
tos de ventaja, terminaron 
ganando por tan solo tres pun
tos 123-120 que le dan una 
marca de 8-3, la mejor desde 

difícil que por el momento pue
da aportar cosas al juego del 
equipo”. El pívot afirmó que 
tenía esperanzas de ir a la selec
ción, pero aseguró que no las 
tenía todas consigo al ser sólo 
para tres partidos, y señaló que 
cuando vió a Díaz Miguel en 
las gradas el día del encuentro 
contra el Barcelona pensó que 
era una “cosa segura”.

Santiago Aldama declaró que 
sus principales virtudes son la 
velocidad, que a su juicio toda
vía no sabe utilizar, y la altura 
”para intimidar”, y reconoció 
que está en una buena ocasión 
para aprender.

El ex jugador del CAI Zara
goza indicó que Díaz Miguel 
le dijo que de tener minutos 
sería a causa de que se lesionara 
alguno de los pívots seleccio
nados, que en su opinión “tie
nen más veteranía que yo” y 
señaló que lo importante es 
“trabajar con Antonio con vistas 
al futuro”.

la temporada 1975-76.

Drazen Petrovic

El yugoslavo Drazen Petro
vic pidió disculpas a la direc
tiva y al entrenador de los 
Trail Blazers de Portland por 
sus manifestaciones al diario 
local ”The Oregonian” en las 
que amenazaba con volver a 
Yugoslavia si no era traspa
sado antes del 30 de noviem
bre.

Petrovic, que se reunió con 
el entrenador, Rick Adelman, 
aseguró sentirse arrepentido, 
y extendió sus disculpas a los 
seguidores del equipo, quie
nes, según el jugador, son los 

La selección española comienza su preparación.

que más le apoyan. Como 
muestra de buena voluntad 
para arreglar el conflicto, los 
Blazers decidieron anular la 
multa de 500 dólares (unas 
50.000 pesetas) que le fue 
impuesta por las declaracioi- 
nes que había realizado. ”No 
pretendía ofender a nadie con 
mis declaraciones”, comentó 
Petrovic, “así que espero que 
me perdonen quienes hayan 
podido sentirse molestos. Lo 
único que hice, y de ello me 
arrepiento, fue expresar mi 
estado anímico en aquel 
momento, pero sin la inten
ción de presionar en ningún 
momento a nadie por mis 
declaraciones”.

NAPOLES (Efe).- M 
Armando Maradona y el Na 
les están al borde del _ 
después de siete años felic^ 9 
“matrimonio” que han ^W'®/ 
club sus tres mayores sa» 1 
ciones: dos títulos de L^yí 
una Copa de la UEFA. Lw^^^ 

os

Los

de agua que parece h 
cornado el baso de la cnsisj ^eai 
el jugador argentino y el gJ 
les ha sido la decisión de W la\ 
dona de no acudir a ¡ P 
donde el equipo celeste J 
que deshojar el último 
de su margarita. JI' I

Una vez eliminado « P 
Copa de Europa y practicó ( 
te excluido de la lucha _ 
conquista del campeonatof^d 
liani ya que le sep-HE 
puntos del líder S^ 
cuando sólo se han P , 
nueve jornadas, eJ 
podría decir adiós es 
a la última 
puede salvarle la tempo
Copa de Italia. pj^

El Nápoles juega en 
cia con un sólo go 
merced al 2-1 que 
el estadio Sun pao 
tido de ida, y d( 
no acudir con J ^^^^^^ 
companeros a m 
ciudad toscana p 9 ^^^ 
cer, se encontraba m y 
por el esfuerzo realjza 
domingo contra

Se produjo ca • u ^„ 
ción de lo 
peras del partido d , 
Lropa frente ^ Sp^, 

Moscú y 
miendo en su casa 
companeros de J^.fparal 
plazaban a .. torres 

diente a los oc 
de la Copa de Itaha.

l>
Al igual q“^^, M 

llamado de 
dona ni siquiera a j^ (| 
mitorio pajari tos d»^ 
tívo’ y “J"^nlitanos que.s^, 
“tifosi” napoh^jrilte 1 
sonaron en s apurará ' 
rogarle que se m 

físico de M*»^d<

no 50 oooonl ,rft en 
nomo ffluehF^ 
flamante h «j^ido c 
paraacudu «^^.* 
Florentina y el ^sper'f! 
Simplemente ^^„és* 

Oespues de fgenun‘ 
• del astro - 

80""' dee ard qno ¿^ 
MogS'’ ‘’® me ha 
mente, y« ® gnU**,^ 
mientras qu ,¡, del 
napolitanos ^^adona^„ 

la oaaa
no va a F aviou 4 
tome el pf’^ Biieuu?^^ 
con destino a 

descontento ^^^^g ah 
nados con el 
del Nápoles-
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ndo Los españoles perdieron el partido en tan solo una hora

ín jVicario y Casal debutaron en 
il Master de dobles perdiendo

El técnico holandés piensa continuar en el Barcelona

Cruyff: “Renuevo ahora o 
después seré más caro”

a Los surafricanos Davis y Pate son máximos favonios del torneo
el Na :
divonP^reJa española formada por Emilio Sánchez Vicario 

fehí^Wo Casal comenzó el Masters de dobles que 
1 daOTÜspuía en Santuary Cove, Australia, con una derrota 

sa A los estadounidenses Rick Leach y Jim Pugh por 
' wd ^^'^ ^’'^ partido correspondiente a la liguilla inicial.

Aldrich y Danie Visser, máxi
mos favoritos, resolvieron su 
compromiso inicial al igual 
que el dúo suizo-francés for
mado por Guy Forget y Jakob 
Hlasek que en esta ocasión 
lucen una nueva imagen con 
sus cabezas afeitadas.

Hlasek y Forget derrotaron 
a los canadienses Glenn 
Michibata y Grant Connell, 
futuros rivales del equipo 
español de Copa Davis en 
febrero, por 6-3 y 7-6.

Connell reconoció que él 
y su compañero Michibata 
habían estado muy nerviosos.

e M 
•¡sisen

8RISB>^E (Efe).- El dúo 
ríeamericano, vencedor en

el* _ ___ ______
de ’ favorito en este torneo, 
■loreni mipuso a la pareja espa-

■orneo de Wimbledon y ter-

tnunfadora en Rolandste ,1
10 en solo 63 minutos 

B)oego. Los españoles for- 
T P^® del grupo deno- 

;ticw>Wo Hoad-Rosewall en el 
'^rnbién juegan los esta- 

o^^*^í’’^enses Scott Davis y 
^^”SJJ ^^^^ ^^^ ®® ®f primer

3 de esta fase vencieron
'S 7 Broad y Gary Muller

ta ™ ^s surafricanos Pieter
Emilio no jugó a su nivel.

BARCELONA (Efe).- Johan 
Cruyff, entrenador del FC Bar
celona, dijo ayer que si no 
renueva ahora su contrato con 
el club azulgrana, su cotización 
a final de temporada será 
mucho más alta. Cruyff, que tie
ne contrato con el Barcelona 
hasta el próximo 30 de junio, 
desmintió que haya llegado a 
un total acuerdo para su reno
vación. “Si no renuevo ahora 
y las cosas van bien”, dijo, “en 
abril el entrenador será mas 
caro, aunque también soy cons
ciente de que si van mal me 
pueden echar, porque siempre 
dependemos de los resultados”.

El entrenador azulgrana 
admitió que conversado con la 
directiva barcelonista sobre la 
posible renovación de su con
trato y agregó que “lo único 
que falta es tomar la decisión 
y eso debe de ser el club quien 
lo haga”.

Johan Cruyff puso de relieve 
que no existe ninguna diferen

cia entre el técnico y la directiva 
en la forma de pensar. “Pese 
a que no hay nada firmado, 
nuestra línea es la de continuar, 
siempre que pueda trabajar 
como hasta ahora. No sé si con
tinuaré”, dijo Cruyff, “pero si 
las cosas continúan bien y la 
directiva está de acuerdo con 
mi trabajo, es muy posible que 
se llegue a un total acuerdo 
para continuar la labor al frente 
de la plantilla”.

Se jefirió también a la des
titución del entrenador del Real 
Madrid, John Benjamin Tos- 
hack,' y reconoció que “cuando 
el equipo no funciona el cul
pable es el entrenador, porque 
es mas fácil echar a éste que 
a toda la plantilla”.

No sé si es justo o injusto, 
porque para opinar hay que 
estar dentro del club, pero 
leyendo la prensa entre líneas, 
parece que no podía trabajar 
como él quería”, dijo Cruyff 
sobre Toshack.oral
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La primera lente de contacto desechable en el mundo

Más 
comodidad
No notará que las lleva 
puestas.

Evitará las operaciones 
habituales de limpieza.

Mejor visión 
Estrenará lentes cada 
semana.

Mayor salud
Se evitará la acumulación 
de depósitos que 
habitual mente se 
producen con las lentes 
de contacto convencionales, 
así como las reacciones alérgicas 
a los productos de limpieza.

Elevada transmisibilidad al 
oxígeno.
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A SU DISPOSICION EN:

Optica Lola Marín
Tinte, 22
Albacete

Consulte a su profesional en el cuidado de la visión.
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Farmacias

ALBACETE

PARA HOY: De 930 de la mañana a 10 de la noche: 
NTRA. SRA. DE FATIMA, Dntes. de Sangre, 24 (frente a 
la Residencia) y MAHIQUES, Mayor, 57

De 10 de la noche en adelante: NTRA. SRA. DE FATIMA, 
Dntes. de Sangre, 24 (frente a la Residencia) y MAHIQUES, 
Mayor, 57

PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
VALCARCEL, Plaza Carretas, U y GIMENEZ BENITEZ, 
Capitán Cortés, 23 (Ctra. Circunvalación)

,De 10 de la noche en adelante: VALCARCEL, Plaza Carretas, 
11 y GIMENEZ BENITEZ, Capitán Cortes, 23 (Ctra. Cir
cunvalación)

VILLARROBLEDO

PARA HOY: MANUEL LOPEZ SANCHEZ, A. Bajas, 1 
PARA MAÑANA; JOSE JOAQUIN ALFARO MARTI

NEZ, Hiedra, 18
HELLIN

PARA HOY: RAMON LOPEZ, Plaza Santa Ana 
PARA MAÑANA: RAFAEL L. DE GUEVARA, Gran Vía,

49
TOBARRA

s/n

84

PARA HOY: PILAR MANTILLA GALDON, Asunción,

PARA MAÑANA: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor,

LA RODA

PARA HOY; JUAN MIGUEL ESCRIBANO TEBAR, Már
tires, 2

PARA MAÑANA; JUAN MIGUEL ESCRIBANO TEBAR, 
Mártires, 2

ALMANSA

PARA HOY: VIRGEN DE BELEN, Piza. Constitución, 
2

PARA MAÑANA: MIGUEL SANCHEZ JORDAN, Men
dizábal, 1

Crucigrama

3

4

5

6

7

8

9

10

11

8 9 10 11

HORIZONTALES: 1: Cam
bio o trueque recíproco. 2: 
Hacer comer y beber con exce
so. 3: Símbolo químico del tan
talio. Símbolo químico del litio. 
4: Nombre de mujer. Escucha
ba. Movimiento convulsivo 
habitual, en especial el de los 
músculos del rostro. 5: Símbolo 
químico. Espeso o doy mayor 
densidad o consistencia. Con
junción copulativa. 6: Conjunto 
de los pueblos y hombres que 
creen y aceptan la religión de 
Mahoma. Canse, fatigue. 7: 
Símbolo químico del galio. 
Región del Norte de Africa. 
Artículo. 8: Período de tiempo. 
Onomatopeya del sonido de un 
golpe. Juego infantil. 9: Sím-

bolo químico. Al revés, nota 
musical. 10: Cierto continente. 
11: Equilibrio.

VERTICALES: 1: Listo. 2: 
Advertirá. 3: Símbolo químico. 
Preposición inglesa. 4: Letra 
del alfabeto griego. Apócope 
de tanto. Dueña. 5: Consonan
te repetida. Estrecho del Golfo 
Pérsico. Al revés, nombre de 
letra. 6: Región asiática. Reco
gí con una escoba. 7: Al revés, 
inteijección. Descorréis, descu
brís. Al reés, símbolo químico. 
8: Adverbio de cantidad. Escu
chaba. Al revés, terminación de 
diminutivo. 9: Símbolo químico 
del bromo. Al revés, entrega. 
10: Límite, linde. 11: Conjunto 
de oficiales del ejército.

Le ofrece su especialidad en: 

MARISCOS Y PESCADITOS FRITOS 

MENU DEL DIA Y 

CARNES A LA BRASA

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 
1: Proyectiles. 2: Sellado. 3: Na. Al. 4: Dúo. Ama. Así. 5: Er. Presa 
Oc. 6: Rigor, oidni. 7; aG. Rodio. At. 8: Can. Cal. Or. 9: ¡S. Ar. 
10: Adivina. 11; Nominativos.

VERTICALES: 1: Ponderación. 2: Aurigas. 3: Os. aM. 4: Yen. 
Clame. daivA. 7; Ta. asoiL. iT. 8;

^H EI tiempo Efemérides
1873.- El transatlántico fr^.11 grados de máxima

Según los datos del Observatorio de Meteorología de la Base 
Aérea de Los Llanos la temperatura máxima registrada ayer 
en la capital fue de 11,2 grados a las 15,5 horas de la tarde 
y la mínima de 7,6 grados a la 1,5 horas de la mañana. El 
cielo estuvo cubierto y el viento sopló en dirección 290 grados 
oeste-noroeste con una velocidad de 14,4 kilómetros por hora. 
La humedad relativa del aire fue del 85%.

Para hoy se espera nubosidad abundante en la Península y 
Baleares con chubascos, ocasionalmente tormentosos en Asturias, 
Cantabria, País Vasco y Baleares y que pueden ser algo fuertes 
en este archipiélago y en la Comunidad Valenciana, informa 
el Instituto Nacional de Meteorología.

Las precipitaciones podrán ser de nieve por encima de los 
800 metros en la mitad norte peninsular.

En Canarias estará parcialmente nuboso, con chubascos débiles.
Las temperaturas, en general, en descenso.

cés “Ville du Havre” se hum 
por abordaje en su travesíl 
Nueva York y mueren 2 
personas.

1916.- Se suicida en CalifonJ 
el escritor norteamericano Ja( 
Landon, de 40 años. J

1934.- Comienza su vuelo] 
Africa el ingeniero y püf^

K:

Ramón Torres, primer ayia(|^ 
español que cruzó el Sáh^'D.

-1948.- Vietnam solicita r-^
admisión en la ONU. ;

1955.-La URSS hace estala
en Siberia una bomba de hidd ®

Predicción por comunidades

- Castilla y León.- Cielos muy nubosos con precipitaciones 
que serán de nieve por nencima de los 1.000 m. y con riesgo 
de que sean de tipo tormentoso. Temperaturas en descenso. Vien
tos de componente N en general flojos.

- Castilla-La Mancha.- Muy nuboso con precipitaciones gene
ralizadas que serán de nieve por encima de 1.000 m. en los 
Sistemas Central e Ibérico. Vientos flojos a moderados del N. 
Descenso de las temperaturas.

- Madrid.- Muy nuboso con precipitaciones y con tendencia 
a mejorar por el W a última hora. Vientos flojos a moderados 
de componente N y decenso de las temperaturas. Nieve por 
encima de los 1.000 m. en el Sistema Central y tendencia a 
mejorar por la tarde. Descienden las temperaturas. Vientos flojos 
a moderados del N. Tendencia a mejorar por la tarde, comenzando 
por el oeste. Temperaturas diurnas en descenso. Vientos mode
rados del W o del NW, con rachas fuertes en el litoral oriental.

- Canarias.- Cielos parcialmente nubosos con intervalos de 
muy nuboso que podrán dar lugar a chubascos débiles. Vientos 
flojos del norte. Temperaturas en descenso.

1956.- Inauguración en 
boume (Australia) de los 
Juegos Olímpicos de vera^

1963.- Asesinato del pr* 
dente norteamericano 
Kennedy en la ciudad de Da

1965.- El boxeador Classiu 
Clay conserva el título mun J 
de los pesos pesados tras 
victoria sobre Floyd Patter.

1966.- Las Cortes español 
aprueban la Ley 
Estado en una sesión presiu

IPC

aan Calendario

SANTORAL

por Franco. ., 
1975.- Proclamación P^^ SJ

Cprtes del príncipe Juan t 
de Borbón como rey de Esp» 
con el nombre de Juan

1977.- España y Portugal & 
man un tratado sustnutonodlSE

Pacto Ibérico. ^^
1978.-Aprobado por la N

tes el Estatuto Gal ^ * . pj^ jjg 
1985.- Julio Caro

mió Nacional de las

Días hasta finalizar el año:
41 días

Santa Cecilia: Santos Ana- 
nías, Mauro, Marcos y File
món.

EL SOL Y LA LUNA

El sol sale a las 07,08 y

■■ sv esisrí
Premios “Príncipe ^^^^^^ íh{ 

de 
5nt 

^er

HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 324

Carteleras

se pone a las 16,53 (H. S.).
La luna sale a las 11,00 y 

se pone a las 20,08 (H. S.).
KiuSry 14 p«»*531w 
estallar un potente arte w

Lo mejor del cine español en 1990 
Andrés Pajares, Carmen Maura y 

Gabino Diego 

“¡AY, CARMELA!” 
SELECCIONADA AL OSCAR 

DE 1991 
Mejor película extranjera

Pases: 6 - 8*15 y 10*30

Sensacional estreno. Conspiración 
en el Kremlin y en el Pentágono.

“A LA CAZA DEL 
LOBO ROJO”

Gene Hackman, Joanna Cassidy y 
Tommy Lee Jones

(Pases Laborables: 6*55 - 8*50 y 10*45)
(Pases Sábados y Festivos: 5 - 6*55 

8*50 y 10*45)

A
.

Dionisio Guardcla, 7 ‘ Teléfono: 50 03 76
02002ALBACETE

En un ambiente musical agradable

LOCAL CLIMATIZADO
‘Degustación fritura de pescados.. 450 pts.”

“Gamba cocida, docena... 300 Y^’

iSuperpornogrif^^'^jy 
.SUPERSEXOj^ilolada 

Americana - cfjoRES

a-2S **"*"*

GRAN ESTRENO.
Salió de la calle, entró en su vida 

y robó su corazón.

• “PRETTY WOMAN”
(No recomendada para menores 

de 13 años) 
Richard Gere, Julia Roberts, 

Ralph Bellamy y Amy Yasbeck 
(Pases: 6 - 8'15 y 10*30)

NO

SENSACIONAL ESTRENO. La película 
nominada con cinco OSCAR y galardonada 

' con dos, MEJOR ACTOR y MEJOR 
ACTRIZ SECUNDARIA

“MI PIE IZQUIERDO”
(Autorizada todos los públicos) 

Daniel Day Lewis, Brenda Fricker y Alison 
Whelan

(Pases Laborables: 6'55 - 8'50 y 10'45) 
(Pases Sábados y Festivos: 5 - 6'55 - 8'50 

y 10'45)

Harrison f‘’'¿ je Be‘i«''’ 

(pases: 6 *

De'”' ^*’^
Patrick S*'«* bohlbe«- ^30

M.C.D.2022
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Ánuncios por palabras
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esíá

GESFIN
p en créditos 
Mtecarios inte- 
ps bancarios 
1. Iniórmese:

115624

o Jao

PRESTAMOS 
URGENTES

Cancelamos embargos e 
hipotecas. 
Descuento de letras. 
Rapidez. Teléfono: 
967-50 02 46

SE NECESITA
aei<iEPARTIDOR DE
piW 
viad PERIODICOS
áha||l^^3nsa, con domicilio en Almansa. Telé- 
¡ta y 3414 82. Preguntar por Luis Bonete.

er 
pr 

)hn 
)al
lassi
un

Q
 S 

o 
So f

Mee
Clases de

Economía 
Empresariales 

Ais v. Informática 
•^^ 23 25 31. Llamar

ATECAS
ras «j 
ersi 
añola^ 
:a di 
¡sidii

hipotecas y

«¿SJJ^ytetfeas.

*•*"'* su comodidad

^7-50 03 06

or 
Caí i

O
*

Leti

ALQUILO

La Academia CABA felicita a sus alumnas

LIMPIEZAS 
FERNANDEZ

-Extracción de fosas sépticas. 
-Limpieza de tuberías y 

alcantarillados.
-Revisión de tuberías por 

equipos de televisión.
Teléfonos: 22 08 38. Oficina 

21 44 81. Particular

Plaza de garaje. 
En C/ Avila, 17. 

Teléfono 
22 28 21

• SE TRASPASA disco 
pub en Albacete. Tef. 
49 03 40

___ /i^ma r 1 ín

asesores
Rosario 3-7 E 21 04 29

EDU CAPitOL' ALBACETE
-

• RAFAEL ANDUJAR 
. ORTUÑO médico estomató

logo cirugía oral. Rosario, 3, 
pral. Tfno. 21 88 65 Albacete

PRESTAMOS
Gestión tapida. Plazo 

hasta 10 años
Cancelamos hipotecas 
y embargos. Telefono. 

967/23 04 14

• SE NECESITA personal 
de ambos sexos, mayor de 
18 años, con ambiciones. 
Interesados llamar al teléfo
no; 23 50 45. De lunes a 
viernes de 10 a 12 de la 
noche. _____
ptr 2.500.000 WTAL
UNA CASA EN EL MAR

OPOSteXW: LMPUDORES DIPUTACION ALBACETE
Número obtenido: 1.- Belén Cerdán Miñano

5.- Rosa Cerdán Miñarro

CONVOCADAS 2 PLAZAS OE 
PORTERO DIPUTACION DE 

ALBACETE
* Iniciamos preparación.
* ÜMAGNIFICOS RESULTADOS!!
* Plazo de instancia hasta el 29 de Noviembre
* TENEMOS LOS TEMARIOS

í^tó^ ° alquila nave i 
en Polígono*»■ Telélono;

S
^S

^-E
^

 

_^ tJJ <^ ^Í 
^

10 pl

le H

üb “"» 
Sas

^e España, 
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• VENDO o traspaso local 
comercial. C/ Dr. Fleming, 
27 __

• SE BUSCA empleada de 
hogar externa. Telf. 23 45 85

» SANCHEZ DEL RIO 
alquila locales comerciales 
calle Santiago. Venta de pía-1 
TOO naraia Tfnn’L
50 42 06_________________

• NECESITO empleada de 
hogar sólo mañanas, con 
referencias. Tef. 23 84 65 
(Llamar de 6 a 8)_________

• SE VENDE nave en Cam
pollano de 400 m®. Cons
truidos y 275 m^. de patio. 
Teléfono: 23 88 35. Albace- 
Je.

• SE TRASPASA tienda 
lana. Pinguin Esmeralda. 
Pedro Coca, 10. Tef. 
22 25 63 (de 4 a 6'30)

• SE TRASPASA bar, telé
fono: 22 00 70. Abstenerse 
curiosos. Atenderá Sr. Mora- 
na

• SE VENDE coche Alfa 
Romeo GTV. 2.000 muy cui
dado. 700.000 ptas. Tef. 
23 81 82-23 06 92

• ALQUILO casa pequeña 
amueblada. Prefiero matri
monio. Tef. 23 2715 (de 2 
a 4 tardes)

• SE TRASPASA local 
comercial. Teodoro Camino, 
19. Tefs: 22 34 68, 50/22 33

• VENDO dúplex. Amplias 
terrazas. Chimenea. Céntri
co 180 m^. Estrenar. Tef. 
2129 25

• VENDO máquinas tabaco 
y fotocopiadora. Tef. 
22 25 94 (2 a 5 y 20 a 22)

• SE TRASPASA local 
comercial muy céntrico, 
pequeño. Acondicionado 
2.900.000 ptas. Tef. 21 40 37

GRACIAS SAN
TA GEMA POR 
LO FAVORES

SE TRASPASA 
CAMISERIA

En Teodoro Camino, 6. 
Razón: en la dirección 
indicada o teléfono: 
21 4411 (de 11 a 15’30 y 
de 19'30 a 24'00)

CONCEDIDOS
Se te puede visitar en la 
Parroquia de Fátima los días 
13 y 14 de cada mes. M.

HELLIN
SE ALQUILA PISO 
140 M^., zona par
que. Y locales 
comerciales de 120 
y 60 m^. Teléfono: 
20 51 10

SE NECESITA 
MONTADOR DE 

MUEBLES
Con experiencia, vehículo 
propio, garantizamos mínimo 
250.000 ptas. Interesados 
dirigirse a: Muebles Campo- 
llano. Polígono industrial 
Campollano C/A n° 4. Alba
cete.

AL SUR DE TORREVIEJA

FACIUDADES
IIHasta 30 meses sin intereses!i

i Si
 o ALBACETE

SE VENDE
Camión “DUMPER” 
marca CATERPILLAR 
MOD. 769-C revisado, 
ruedas nuevas y pintura 
general.
Tel. 21 91 62/21 94 73

GESFIN
Financia 100% de 
la construcción de 
chalets, viviendas, 
etc. Teléfono: 
34 56 24

LOCAL
en nuevo ambulatorio

Se alquila 
(Totalmente instalado) 

— Luz 
— Agua
— Teléfono
— Preinstalación Aire Acon
dicionado.

Teléfono: 22 93 88

• SE TRASPASA local 
comercial económico. C/ 
Octavio Cuartero, 41. Telé
fonos; 23 57 68, 2317 84. 
Albacete

• SE NECESITA empleada 
de hogar. Tef. 21 9118

• ¿QUIERE ganar dinero 
desde casa? Escribanos. 
Informe gratis. INICO. Apar
tado 1.209 SAN SEBASTIAN

¡¡INFORMA TEI!

0<*OS*OOW: LAVANDEnAS4>LMtCHA00nAS DIPUTACION
Número obtenido: 1.- Carmen Nicolás Núñez

2.- Toril Requena Egido

SE VENDE Suzuki Vitara;
J-LX. Tef. 49 03 40

• VENDO Honda 750 VFR. 
Mod, 89. 105 cv. 9.000 Km. 
Nueva. 925.000 Ptas. Telé
fono; 22 61 04

SEÑORAS - SEÑORITAS 
SE PRECISAN PARA TRABAJO 

POR LAS MAÑANAS O TARDES
Se exige: Seriedad y Responsabilidad. Se ofre
ce, elevados ingresos. C.M.

Interesadas, llamar de 10,00 a 13,00. Teléfono: 2147 55

SE VENDE PISO 
Céntrico. C/ Rosario (a 
30 metros de Correos) 3® 
planta, ascensor y cale
facción. Totalmente 
reformado. 105 m®. 
9.800.000 Ptas. Teléfono; 
23 81 62 y 23 06 92.

ALQUILO 
LOCAL 

COMERCIAL
De 300 m2 acondicionado. 
20 M. de tachada, en la C/ 
Doctor Ferrán, (semiesquina 
Circunvalación) llamar a la 
24 29 69 horario de oficina.

• VENDO Citroen CX GTI. 
Impecable. Razón Garaje 
Carrión. C/ San Antonio, 12. 
Teléfono; 21 72 57

• SACHEZ DEL RIO vende 
piso calle Pérez Galdós. 
Económico. Calefacción. 
Tfno: 50 42 06-66 

• VENDO piso 163 m^. Pla
za de garaje céntrico. Telfs: 
21 67 44, 21 82 42 

• NECESITO empleada de 
hogar. Tef. 21 63 90

• SE VENDE chalet. Urba
nización. Tefs; 22 34 68, 
50 22 33

• BUSCO trabajo urgente 
de vigilante o portero. Tef. 
22 48 60

• VENDO piso. C/ Lepanto, 
67-4° Izda. Precio a conve
nir. Tetf; 23 09 93

• SE BUSCA piso en alqui
ler sin muebles. Tef. 
50 43 29 (en horas de 
comercio), 23 22 32 (parti
cular)

• SOY SOLTERO 29 años. 
Economía resuelta. Relacio- 
naríame con chicas formal
mente. Tef. 36 4412. Alba
cete

¡URGENTE!
Por pronta boda, 
apartamento o 
pequeño, de una 
habitaciones, con

busco 
piso 

o dos 
o sin

muebles. Económico. Pre
guntar por Angel Alfaro. 
Tef. 219213 Mañanas.

3 lM

PARTICULAR
Vende BMW 518 

(Nacional)
Precio 575.000 pts.

Ver en AUTO-STAR, Ave
nida de España, 45. Tlf.

23 56 51 ALBACETE

• SE VENDE piso 138 m®. 
Tef; 22 60 62

ATENCION 
SE NECESITA
REPARTIDOR

Autónomo con furgoneta 
propia para Albacete capital.
Interesados llamar al tef. 
23 72 54 de 9 a 10'30 noche.

l^estaurante
ai-WMez

feopulari1

• geyser Si buscas tra
bajo como empleada de 
hogar, nosotros te lo ges
tionamos. Tef. 2419 20

• SE TRASPASA vídeo 
club. Teléfono; 22 51 50 de 
3 a 7

• SE NECESITA delineante 
para estudio de arquitectura. 
Teléfono; 5010 56

• SE VENDE piso muy cén
trico. Tef. 2130 29-2115 93

SE NECESITA 
EMPLEADA 
DE HOGAR

Interna. Llamar 
horario de oficina. 
Tef. 2414 59

C/ Salamanca, 12 - Telfs: 21 86 73 - 21 82 69 - ALBACETE

Electro Albacete, si
^STALACIONES ELECTRICAS - ELECTRODOMESTICOS

VENTA DE MATERIAL ELECTRICO1

TELEFONO: 21 63 46 02005 ALBACETE
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El veterano actor tiene varios proyectos encaminados hacia el cine y ninguno en el teatro

José Luis López Vázquez ya no trabaja 
con la asiduidad de hace unos años

“Los actores genéricos en el cine español ya no existen y eso es negativo para muchos de nosotros”

José Luis López Vázquez 
ahora no trabaja ni en tea
tro ni en cine, ¿por qué?. 
A lo peor, porque los gran
des “maestros” del nuevo 
cine español, que no se ve 
por ninguna parte, ya no 
confían en los actores vete
ranos. De momento sólo 
tiene proyectos.

MADRID (Fax Press).- 
Según José Luis López Váz
quez, “Los proyectos existen, 
pero a partir del año 91, aun
que esperó que en el 92 tam
bién, como a todo el mundo. 
De momento, todos los pro
yectos están encaminados 
hacia el cine, y no sé si volveré 
a trabajar en teatro, porque 
es más problemático.

Hace falta concertarlo con 
anterioridad, lleva un tiempo 
de elaboración, los ensayos, 
etcétera, por ende, el cine 
siempre se encuentra más 
próximo a mí”.

Las circunstancias y rachas 
en una de las profeciones más 
duras obligan, a veces, a que 
un actor esté mucho tiempo 
sin aparecer en la pantalla o 
sobre las tablas de un esce
nario español. Muchos buenos 
actores están en paro y no 
por ese motivo lamentable 
dejan de ser buenos.

Lo cierto es que, hoy por 
hoy, en este país, trabajan muy 
pocos, los de siempre, y cuan
do vemos una película parece 
que estamos presenciando una

López Vázquez critica a los cineastas actuales

Í

segunda parte de la anterior, 
porque los actores trabajan 
tantas veces juntos, y casi 
siempre lo hacen tan mal, que 
no nos creemos lo que esta
mos viendo en el cine o en 
el teatro.

Cine de juventud

“Yo estaba comprometido 
con una serie de televisión en 
“Antena 3”' que íbamos a 
hacer. Firmé unos compromi
sos para ello, pero me han 
sido incumplidos totalmente.

Hay unas deudas estable
cidas, reconocidas, y en fin, 
ha sido un desastre”, apunta 
José Luis López Vázquez.

¿Qué opina del cine que 
se hace actualmente en Espa
ña? - “Se va haciendo poco 
a poco como buenamente se 
puede. Hay que reconocer que 
el cine es un medio muy caro, 
se deben realizar unas inver
siones muy altas, y no todo 
el mundo está dispuesto, ni 
entiende el negocio como para 
aventurarse a realizar un pro
yecto cinematográfico. No

Citas
1

^H Cumpleaños

cumplen años

Paloma San Basilio.

Hoy, día 22, 
-BLAS PIÑAR, 
tico, 72

-JOAQUIN
músico, 88

-ALFONSO

notario y poli-

RODRIGO,

MARTINEZ
GARRIDO, escritor, 54

-PALOMA SAN BASILIO, 
cantante, 40

-ESPERANZA ROY, actriz, 
52

-ROBERT VAUGHN, actor, 
58

-BORIS BECKER, tenista, 23
-CAMILO NOGUEIRA, polí

tico, 54

solamente ocurre aquí en 
España, sino que sucede igual 
fuera de nuestras fronteras, de 
manera que hay ahora menos 
cine en el mundo que antes”. 
López Vázquez continúa 
hablando sobre su dilatada 
profesión, y en un momento 
de la charla, dice que ya no 
se escriben comedias, y sí se 
narran dramas o eventos 
sociales, o se revisa el momen
to bélico, y todo esto influye 
y, por consiguiente, no hay 
gente para eso.

No existen esos secundarios 
maravillosos que había antes 
y de los que uno echaba mano. 
Ahora, nosotros -que yo ya 
estoy en este contexto-, pues 
funcionamos menos.

El cine actual es un cine 
de juventud, y no lo es de 
ambas cosas, que puede ser 
así perfectamente.

Desaparea los actores 
genéricos

Los actores genéricos en el 
cine español ya no existen.

Eso es negativo para mí, 
porque ya no trabajo con la 
asiduidad que trabajaba ante
riormente.

El medio televisivo ha pues
to un poco en solfa esa caren
cia de películas, ha reciclado 
cosas, y por ese motivo, los 
niños a mi me conocen muchí
simo más y los jóvenes tam
bién, incluso más que los 
mayores, aclara el actor espa
ñol.
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Albert Boadella.

“Me
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(director d ^^j^Albert Boadella, ^— 
teatro): “La censura de hoy 
encuentra en la autocensura) 
Felipe González (presidente d 
Gobierno): “Gibraltar 
incompatible con la,europ q gg^ 
queremos conseguir . Maigan ^^^ 
Thatcher (primera minisir 
tánico): “Mi trabajo consis e 
evitar que Gran Bretaña s^

dire
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L 
galaf‘Xrique Fernández MWa» ^, 

(PP): “El presupuesto “ . ,
Educaran es un enga^ .,^
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“El peligro es el islam
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Galbraith, (««^^ *? 
paso del comumsni a |^ 
fismo no debería se.^^ les 
rápido”. George 8 > yj ^ c 
lista): “No estoy ^ <5,% W, 

mi entrenador.se vaya ini g^J"^ (* 
mi padre . .Mem . m 
rector de c’rie). g e 
convencer al pub i ¡o” 
Cine revolucionario era

W¡ 
Aliste
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‘Cristal” se convirtió en un fenómeno sociológico.

Íí..

1

El pasado 28 de septiembre la serie batió su “récord” de audiencia al ser seguida por

Más de ocho millones de espectadores
siguieron el último capítulo de ‘‘Cris^
MADRID (Efe).- El último 

episodio del “culebrón” vene
zolano “Cristal”, que concluyó 
el pasado lunes en TVE con 
la boda de sus protagonistas, 
fue visto por más de 8,5 millo
nes de espectadores, un millón 
menos que el pasado 28 de sep
tiembre, día en el que la serie 
batió su “récord” de audiencia.

Según los datos facilitados 
por la empresa Ecotel al Gabi
nete de Investigación de 
Audiencia de RTVE, el capítulo 
246 y último de “Cristal” fue 
seguido en algún momento de 
su emisión (audiencia acumu
lada) por cerca de once millo
nes de personas, lo que repre
senta un 32,9 por ciento de los 
telespectadores mayores de diez 
años.

La audiencia media fue de 
8.855.000 espectadores, un 85,7 
por ciento de la audiencia total 
de televisión en el horario de 
emisión de la serie.

El “récord” de audiencia de 
“Cristal” se registró el pasado 
28 de septiembre, día en el que 
fue seguida por 9.680,000 espec
tadores, lo que significa que de

cada diez personas que veían 
en ese momento televisión, 
ocho seguían esta serie.

Aquel mes fue también el de 
mayor audiencia de la serie, con 
9,1 millones de espectadores.

“Cristal” comenzó su emisión 
en diciembre de 1989 por la 
Segunda Cadena, y en aquel 
momento su audiencia media 
era de dos millones de espec
tadores, cifra que fue incremen
tándose progresivamente hasta 
alcanzar en mayo de este año 
3,4 millones de seguidores.

Su paso a la primera cadena

A partir del 10 de mayo de 
1990, “Cristal” pasó a emitirse 
en la Primera Cadena, dentro 
del programa, que dirigía y pre
sentaba Jesús Hermida “A mí 
manera”. Su pase a TVE-1 sig
nificó un aumento de cerca de 
cinco millones de espectadores, 
que se han,mantenido “fieles” 
hasta el final de la serie.

Desde el mes de julio hasta 
ayer, el “culebrón” venezolano 
se emitió como programa inde
pendiente y con presentación 
propia a cargo de Chari Gómez

Miranda.
Según los datos del Gabinete 

de Audiencia de RTVE, las 
mujeres constituyeron casi dos 
tercios (el 64,5 por ciento) de 
la audiencia media durante la 
emisión de “Cristal” por TVE-1, 
mientras en TVE-2 superaron 
los dos tercios (71,9 por ciento).

se tu oud¡eno«p,„^‘^ 
forma mas ® ..^^os 8'“%íís nal entre M^ W 
®‘*®? ‘'^bairíuero'' '¡“g%:iiet

Xstaron » ^ B-' 
atención pr fuer 
y las amas 00 un * .w 
más “fieles ’ 4,„TVE- 
TVE-lyund^ 
cluyeelestud'O-
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Junto a él intervienen Julie Andrews, Kim Basinger y todo un plantel de chicas guapas

urt Reynolds protagoniza la comedia 
“Mis problemas con las mujeres”

Metrópolis’’ dedica la segunda parte del monográfíco dedicado al cineasta de animación Jiri Barta
te---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- ;_________________________

Kpac/o “Jueves cine” ofrece hoy la película “Mis 
^as con las mujeres”, una comedia de Blake 
Ws en la que se pueden apreciar algunos detalles 
^H^or de “10, la mujer perfecta” o “Víctor o 

aunque no llega en ningún momento a la 
de estos títulos. Segunda versión de la obra

del francés Francois Truffaut ‘^EI amante del amor”, 
realizada en 1977, se diferencia fundamentalmente del 
original por la ausencia de intención transcendente y 
por la proliferación de ^‘gags”. El papel principal, el 
del seductor obsesionado por las piernas de las mujeres, 
es interpretado por el sólido Burt Reynolds.

^HNANDEZ CHECA

a él intervienen en 
Rula Julie Andrews, en 
P^P^l de psiquiatra, y todo 
Wei de chicas gu pas: 
'"'“ Henner; Cyntihiua 
'Jennifer Edwards, hija 

^“'fector, y Ellen Bauer.
ura¡l 
ede

e|i “n papel secundario 
1 “Tuy jovencita
jar4 r Wnger, qu más tarde 

¿^^*® a trabajar con
• P^*^^ interpretar el 

j s ? Principal en “Cita a cie-

.■
s.

teea

itop ^''^nturas eróticas 
- ‘ '^^ cuenta una psi-

^^^ ^^ ^ris amantes.
^agonista, un escultor 
. f 'sta, ya ha fallecido

ti^^^ P®^*cula, en el 
canal

inda

gañí

ora) 
)def 
nfor

ttorf . ^^ ofrece “Ca- 
^ *^ ^ nn^ í^ujer ’, una produc-
Johi

pita 
,¡ad< 
itboj

o 6^ 
(d¡: 

sible 
le ¿i 
jlo”:

¡j "°^eamericana de 1942 
por Marlene

PP’^ Michael Lei- 

^jot realizada a 
disten ^^ ^^ ^^ sofisticada 
^T?\’^"^’ene, en la 

^^ melodrama 
dosis de humor.

La película narra el drama 
de una diva de la comedia 
musical que recoge a un niño 
abandonado en la Octava 
Avenida de Nueva York y se 
empeña en adoptarlo.

Para ello consigue conven
cer a un prestigioso pediatra 
para realizar un matrimonio 
de conveniencia, aunque más 
tarde el marido se enamora 
de la diva y termina por ena
moraría.

El espacio “Metrópolis” 
dedica la segunda parte del 
monográfico dedicado al 
director de cine de animación 
Jiri Barta. En esta segunda 
parte se ofrecer secuencias de 
sus últimas películas: “El últi
mo robo” (1987) y “El club 
de los marginados” (1989).

Barta, nacido en Praga 
(Checoslovaquia) en 1948, está 
considerado como uno de los 
maestros del cine de anima
ción contemporáneo.

Con una técnica de reali
zación fotograma a fotograma, 
Barta recrea universos mági
cos y realidades imposibles en 
los que dibujos, objetos, per
sonajes y decorados tienen 
vida independiente.

El espacio “TV educativa”,

Burt Reynolds es un seductor, obsesionado por las piernas de las mujeres

que según los rectores de TVE 
pretende ser un primer paso 
de una futura televisión de 
contenidos eminentemente 
pedagógico, suele ser a menu
do el refugio de una serie de 
reposiciones y documentales 
de segundo orden.

Su propio horario, las 9.00 
horas, es una de las princi
pales pegas de este espacio, 
ya que su teórica audiencia.

los profesores y alumnos de 
Educación General Básica, se 
encuentran en esos momentos 
comenzando o a punto de 
comenzar su jomada lectiva.

En cualquier caso, este 
espacio también sirve para 
que los propietarios de equi
pos de vídeo puedan grabar 
ciertos programas de gran 
interés tanto para los alumnos 
como para sus profesores.

es
S

"¿S^^ÍAS
’^t\V?®^A HORA

®^RBARA 
u ^10

Sfe’^ON CON 
^\^^^AMACION 

?^(^’>MEDU

^''*AMACION 

^R ^ ^E RIAS QUE 

j^ ^^ EXTRAÑA 

ii'^LEm? ^C CASA 
ÍSíoERlARlo 
I^^Ch/’ SEGURIDAD 
Í^ '’■ ’^VENDE DEL 

k '^^ ''’VNDOS DE

“Falcon Crest”.

19,20.- INFORMATIVOS 
TERRITORIALES

19,34.- CONEXION CON 
LA PROGRAMACION 
NACIONAL

1935.- JOVENES JINETES
20,30.- TELEDIARIO -2
21,00.- FALCON CREST
2245.- EL PRIMI-JUEGO
22,30.- UN DIA ES UN DIA
24,00.- DIARIO NOCHE
00,30.- JUEGO, SET Y

PARTIDO
01,25.- DESPEDIDA Y 

CIERRE£ a Z t^ESASTRE

SEGUNDA CADENA

07,45.- CARTA DE AJUSTE
07,59.- APERTURA
08,00.- DIBUJA - 2
09,00.- TV. EDUCATIVA
11,00.- LA HORA DE...
12,00.- GALERIA DE 

MUSICA
13,00.- KLIP
13,30.- BARRIO SESAMO
D,55.- DIBUJA - 2
14,30.- NOTICIAS
14,35.- HISTORIAS DE 

CADA DIA
LA QUINTA ESTACION: 

“LA FRONTERA DE LOS 
MIL MARCOS”

1535.- IMAGENES DE LA 
LUZ

16,25.- NOTICIAS
16,30.- PRIMERA SESION
“ESTAMBUL, 65” (1965 

112)
Dirección: Antonio Isasi
ESPAÑA-ITALIA-FRAN- 

CIA
Intérpretes: Horst Buchholz, 

Sylva Koscina, Gustavo
Re, Gerard Tichy.
Kelly, bella agente del F.B.I. 

sospecha que Tony Maecenas, 
un simpático aventurero ame
ricano, está envuelto en e 
secuestro del profesor Pender- 
gast, un sabio atómico radi
cado en Estados Unidos.

18,25.- NOTICIAS

18,30.- VIDEOMIX
19,00.- ESTADIO - 2
- GOLF. Copa del Mundo 

desde Orlando
- 20.00 NOTICIAS
21,00.- TVE-2 NOTICIAS
2145.- ESPIRAL: DETRAS 

DE LA NOTICIA
22,20.- JUEVES CINE
“MIS PROBLEMAS CON

LAS MUJERÉS” 1984 - 106
DIRECCION: BLAKE

EDWARDS
NORTEAMERICANA
INTERPRETES: BURT

Angel Casas en “Un día es un día”.

Acción y 
aventuras en la 
sobremesa de 
TVE-2 con 
“Estambul,65”

La segunda cadena proyecta 
a las 16.30 la película “Estam
bul, 65’”.

Una coproducción italo-fran
co-española de 1965 dirigida por 
Antonio Isasi e interpretada por 
Horst Buchholz, Silvia Koscina, 
Gustavo Re y Angel Picazo 
como intérpretes principales. 
Un largometraje donde la 
acción constituye su principal 
componente.

Una bella agente del FBI 
investiga el secuestro de un 
sabio atómico. Al principio sus 
sospechas se centran en Tony, 
un aventurero americano, pero 
más tarde la ayudará en la libe
ración del científico. Como 
marco de la película, la preciosa 
ciudad de Estambul.

“Otros pueblos”

Hoy, como todos los jueves, 
se emiten los documentales 
“Otros pueblos” y “Alquibla”.

El primero, compuesto por 
35 capítulos dirigidos Luis Pan
corbo, recoge la descripción de 
los más variados pueblos del 
planeta, desde los yanomamis 
de América del Sur, protago
nistas der programa de hoy, has
ta los ingleses, papúes, guinea
nos 0 japoneses.

Por su parte, “Alquibla” es 
una visión subjetiva del mundo 
musulmán realizada por Rafael 
Carratalá con guiones de Juan 
Goytisolo.

En esta serie, de trece capí
tulos, se recogen desde las 
romerías árabes hasta la arqui
tectura, pasando por los cofra
des, los danzantes, las mujeres 
0 los refugiados de guerra.

REYNOLDS, JULIE 
ANDREWS, KIM BASIN- 
GER.

David fowler, un famoso 
escultor vanguardista, tiene un 
gravísimo problema: está fatal
mente enamorado de las pier
nas de las mujeres. Esto le 
lleva a un psiquiatra -como es 
lógico, del sexo femenino-, al 
que narra sus peripecias, sus 
fracasos y sus éxitos.

00,20.- METROPOLIX
“JIRI BARTA” (2)
01,00.- ULTIMA SESION
“CAPRICHO DE MUJER” 

1942 - 88
DIRECCION: MITCHELL 

LEISEN
NORTEAMERICANA
INTERPRETES: MARLE

NE DIETRICH, FRED 
MACMURRAY, ALINE 
MACMAHON

Elisabeth Risdon, una 
encantadora actriz, encuentra 
a un niño abandonado. Pronto 
comprende que debe casarse 
para poder adoptar legalmente 
a este niño. El elegido es el 
doctor Corey McBain, que se 
siente muy feliz al acordar este 
matrimonio de conveniencia, 
ya que le proporcionará la 
oportunidad de dar al niño lo 
que necesita.

02,30.- DESPEDIDA Y 
CIERRE
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Los marineros 
de las corbetas a
portaban regalos ec 
procedentes de le 
Oriente Medio m

La gran mayoría de los m 
ñeros de las corbetas ‘ 
ra” y “Descubierta” disfru 
desde ayer de 15 días de 
miso. Sus equipajes venían

re

ÍC 
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¡Ya vienen!, exclamaban con alegría los familiares que esperaron ayer en Cartagena a los marineros de la “Descubierta” y “Cazadora”. JESUS moreno

1

varios puertos de 0r*e 
Medio que tuvieron ocasión 
visitar, y de 
variopintas como las ms 
nes de los buques y de P
mides de El Cairo.

Frases como ‘pof 
juntos! venían a confluír e ;

51X3^ S*^ 

V agosto, pen^^ 
noticias que jos ^j, 

nacional y Joor
evolución de la cnsi 
Pérsico.

Ivis 
• re

EI albaceteño José M. López pisó por fin tierra firme tras cumplir
su misión en el Q®*^®

Los tripulantes de las corbetas respondieron emocionados a los saludos de sus familiares.

Mo Drtrt ^ 
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Llegaron cargados de regalos, como esta exótica “pipa mora”.

ODespués de casi tres meses en el mar, los marineros
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